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DIARIO INDEPENDIENTE

presidente de la Comisión Europea estuvo ayer en España

Aznar pide más esfuerzo 
a Santer por el aceite
El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, pidió al 
presidente de la Comisión 
Europea, Jacques Santer, 
«un esfuerzo más allá del 
actual» en el proceso de re
forma de la Organización 
Común del Mercado (OCM) 
del aceite de oliva que tenga 
en cuenta la producción real 
de España.

Aznar y Santer se reunieron 
ayer en el Palacio de La 
Moncloa, donde dieron un re
paso a la actualidad comunita
ria que se centró, según fuen
tes del Gobierno, en la Unión 
Económica y Monetaria (UEM) 
y el documento hecho público 
por la Comisión Europea para 
desarrollar la agenda 2000.

El presidente del Gobierno 
agradeció a Santer el «primer 
esfuerzo» que ha hecho la Co
misión.

(Pág. 22)
Rupérez mentuvo un breve encuentro con Santer.
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EI PSOE pide la 
dimisión del alcalde

José Tomas Cano de 
Mateo, concejal socialista 
del Ayuntamiento capitali
no pidió ayer la dimisión del 
alcalde da Ciudad Real, Fran- 
cisco Gil-Ortega y de la 
concejala de Medio Ambien
te, Prado Muñoz, «como 
sistema más sencillo y ba
rato para los ciudadanos y las 
cien familias que van a en
trar en una fase negra, que 
la privatización de los ser
vicios de Limpieza y Jardi
nes».

Cano de Mateo, que es
tuvo acompañado en rueda 
de prensa por la secretaria lo
cal del PSOE, Rosa Moreno 
Abenza, denunció esta 
privatización como «una 
ocultación de la incapacidad 
manifiesta de gestión del

alcalde y su Equipo de Gobier
no, que no ha justificado las 
causas de esta privatización».

Cano de Mateo explicó que, 
tras el análisis del pliego, han 
comprobado que «no sólo no 
existe ahorro, sino que a corto 
y medio plazo, el incremento 
del coste del servicio será no
table». De este modo, informó 
que en el pliego aparece como 
coste anual del servicio 400 
millones de pesetas, «cuando 
en los presupuestos aparecen 
450 millones directos, por lo 
que aparentenente hay cincuen
ta millones de beneficio. La rea
lidad es que el Ayuntamiento 
seguirá haciendo frente a tres 
costes, Ique supone un coste de 
privatización de 484 millones".

(Pág. 3)

El C.B Ciudad 
Real ganó el 
primer partido del 
play-off

Renfe presentará 
la candidatura de. 
AVE al Premio de 
la calidad

(Pág. 37) (Pág. 25)

Los firmantes del 
Acuerdo Regional 
de Empleo 
quieren cumplir 
compromisos

Los firmantes del Acuerdo 
Regional por el Empleo -Go
bierno de Castilla-La Mancha, 
Confederación de Empresarios 
(CE-CAM), y los sindicatos 
CCOO y UGT- destacaron que, 
una vez suscrito el documento, 
es hora de hacer realidad los 
compromisos adoptados.

(Pág. 14)

Las Cortes regionales 
exigirán unas transferencias 
educativas justas

Las Cortes de Castilla-La 
Mancha aprobaron ayer por 
unanimidad instar al Gobier
no de la Nación a que posibi
lite una rápida transferencia de 
las competencias educativas, 
con una valoración económi
ca que permita a los ciudada
nos de la región gozar de unos 
servicios homologables a los 
del resto de comunidades au
tónomas.

En una resolución suscrita

por el PSOE, PP e ICAM, se 
califica de «insuficiente» la 
oferta de transferencias realiza
da por el Gobierno central en 
1997 y se reclama que, en la 
valoración de los traspasos 
educativos, no sólo se contem
ple el coste efectivo del servi
cio, sino también el coste adi
cional para implantar la LQGSE 
y construir nuevos centros.

• (Pág. 13)
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Viernes, 27 de marzo de 1998 AGENDA La Tribuna

HORARIO DE TRENES
CX) SEVILLA - {MALAGA)C0RD0BA - PUERTOLLANO - CIUDAD REAL - MADRID

1 Info-Renfe 
¡22 02 02 LANZ. 

(I)(2)(3)(S)
LANZ. 

(3) AVE LANZ. AVE TALGO LANZ. TALGO LANZ. LANZ. AVE LANZ. 
P) TALGO Talgo 

(2) f LANZ, 
w •

TALGO 
Pin

j MADRID 7'40 8'25 9,30 9,55 11'30 13,02 13,40 13,55 16'40 18'25 18'30 20'40 21'10 22’15 22'30 22'40 23'50

' CIUDAD REAL 6'47 7'32 8'38 9'02 10'38 11,59 12,47 12,52 15'47 17'32 17,38 19'47 20'09 21’16 21'38 21'47 22'51

PUERTOLLANO 6'30 7'15 8'24 8'45 10'24 11,42 12'30 12,35 15'30 17'15 17'24 19'30 19'52 xie 21'24 21'30 22'34

| CORDOBA X^^ES 7'43 9'43 10,50 11,46 Xie 16'43 19'03 20’13 20'43 xie 21'46
| SEVILLA 7'00 9'00 9'40 Xie Xie Xie 16'00 X^e 17'57 Xíie 20'00 x)íie

■ HUELVA X3i^e XS^ifs XS^sk; Xie Xie xie X^e 16,55 xie xie Xie Xie

1 MALAGA .a^sH XS^e X^ís Xí^e X^K 9'30 Xie Xíiie Xie Xie 17’50 xiíÍk aVe 19'25

| CADIZ jcd^3S XS^IR X’^i» X^e 8'00 45^^ S5 Xíiis Xie X^IB Xie; XS^fci 16'25 xie 4íí^f^ Xise Z^tH
(1) No circula del 22 de diciembre al 6 do enero. (5) Precios LANZADERA entre Puertollano-Ciudad Real-Madrid, de lunes a viernes. (7) Sólo ciroute los domingos.
(2) No circula sábados. (3) No circula domingos. (4) Sólo circula sábados y domingos. (6) ^o circuía el 8 de diciembre, el 9 y 10 do abril, ni el 1 do mayo.

HORARIO DE AUTOBUSES
AGUDO: 18,00
ALBACETE (de lunes a sábados no 
festivos): 15,00
ALBALADEJO: 13,00- 17,00
ALMADEN: 11,00-12,15-15,00
- 18,00
ALCAZAR: 09,30- 14,00
ALDEA DEL REY: 13,20
ALMAGRO: *07,00 - *12,30 -13,00
-*14,00 -17,00 -*19,00
ALMODOVAR: 11,00-13,30-15,00
-19,00
ARGAM. CVA.: 08,30-11,00-13,30
-15,00 -16,45 -19,30
AZUAGA: 11,00

Información facilitada por:

’^nUera
C/ María Cristina. 1-1®

Tolfa.: 25 56 44 - 22 44 12 - 23 27 59

MADRID - CIUDAD REAL - PUERTOLLANO - CORDOBA (mauga> SEVILLA {^)

(1) No circula: el 25 do diciembre, 1 y 6 do enero. (3) No circula del 22 de diciembre al 6 do enero. (6) Precios LANZADERA entre Madrid-Ciudad Real-Puertollano.
(2) No circula los sábados. (4) No circula los domingos. (5) No circula: 8 do diciembre. 9 y 10 de abril, ni el 1 do mayo. (7) No circula el 24 ni 31 de diciembre.

¡ Info-Renfe
J22 02 02

LANZ.
(2) (3) (4) (5)

AVE 
dt (6) AVE LANZ. TALGO TALGO 

(4) LANZ. IjANZ. AVE TALGO LANZ. 
(2)

TAL(50
(2) LANZ. AVE LANZ. 

(7)

| MADRID 7'05 7'30 9'00 9'15 10'05 12'30 13'15 15'30 16'00 16'05 17'30 18'30 19'30 20'00 22'15

CIUDAD REAL 7,56 8'20 9'50 10'06 11'06 13’30 14'06 16'21 16'50 17'06 18'21 19'31 20'21 20'50 23'06

PUERTOLLANO 8,10 8'34 10'04 10'25 11'23 13’46 14'25 16'40 17'04 17'23 18'40 19'48 20'40 21'04 23'25

| CORDOBA X^E 9'18 10'48 xie 12'16 14’33 Xi© xie 17'48 18'11 xie 20'36 Xi© 21'48 Xi©
| SEVILLA Xie 10'00 11'30 Xi© 13'19 xie xie Zí^tH 18'30 19'26 xie xie Xi© 22'30
1 HUELVA Xtie Xi© xie 14'30 Xi© Xie xie xie xie Xie Xie Xie Xi© xie

1 MALAGA X^e Xi© Xie Xie 14'30 16’55 Xi© xie Xie Xi© Xi© 23'00 Xi© xie Xie
1 CADIZ X^JE xie Xie xi© 14'55 xie Xi© xie 21'05 Xi© xie Xie Xi© aai©

NIEBLA

El tiempo en la capital
PRESION: 709,7 mm.
ESTADO DEL CIELO: Despejado.
DIRECCION Y VELOCIDAD
DEL VIENTO: Oeste, 4 km/h.
MAXIMA: 23,6°
MINIMA: 4,2°
HUMEDAD: 36 %.
EVAPORACION: 2,8 mm.

1

TORMENTA

NIEVE

'Datos recogidos hasta los 7 de la torde de ayer

EI pluviómetro
Datos del año hidrológico actual^
Septiembre 1997: 34.2 L/m’.
Octubre 1997: 48,1 l/m’.
Noviembre 1997: 109,3 l/m^.
lOiciembrc 1997: 85,3 l/m^.
Enero 1998: 30,9 l/m^'.
Febrero 1998: 53 l/m2.

Total año hidrológico: 365,2 Um
Media 1930 - 1990: 426,7 L/año.
Año más lluvioso: 1968-69 con 719,4 Um'
Año más seco: 1994-95 con 196,4 L/m'

BARCELONA (L-S): 21,45 
(DOMINGOS): 19,30
CABEZA BUEY: 12,15 
CHILLON: 11,00-12,15
CORDOBA: 11,00
DAIMIEL: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
EL CRISTO: 13,00
FUENTE EL FRESNO: *08,00-09,30
-11,00 -14,00 -18,30 -19,00
HERENCIA: 09,30-14,00
HORCAJO: *15,30 (Sábados 14,00)
INFANTES: 13,00-17,00
JAEN (de lunes a viernes no 
festivosj: 09,20
LOS CORTIJOS: 14,30
LA SOLANA (de lunes a viernes): 
13,30 -15,00 18,30

09,20 10,00
07,10
10,32
15,20
19,11
22,56

08,31 
ll?tó

LA SOLANA (sábados): 15 00 
MADRID: 07,00-09,30-11,00-14 00 
-16,30 (domingy fiestas) 09,00 -18 00 
MANZANARES: 13,00-1400 - 7nn 
MALAGON: *08,00 -09,30 -*11 nn 
-*13,OO-14,(5O-*14,3O-*18,3O- 9nn 
NAVALPINO; * 15,30(Sábados 14 001 
PEDRO MUÑOZ: 09,30-14 00 
PIEDRABUENA: *11,00-*13 Qo 
-15,30 -18,00 -*19,15 ’
PORZUNA: 13,00 (Sábados 14 001 
-15,30-19,15 ’
POZOBLANCO: 11,00
ALDEA DELREY-CALZADA-11 l s 
GR AN ATUL A-CALZAD A: 18 15 
GRANATULA-VISO-
ALMURADIEL: 19,15
PUERTOLLANO: 08,30 -11 00
-*13,30 -15,00 -19,30
PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS- 
07,30 -14,00
SOCUELLAMOS: 14,00
SACERUELA: 14,45
TOLEDO: *08,00
TOMELLOSO: * 13,00 -14,00-* 17 00
TORRENUEVA: *14,00
VALENCIA: 09,30

(*) Sábados no circula.

VILLARTA: 14,00-*18,30
VILLARRUBIA: 09,30 -*11,00
-14,00-19,(10
VALDEPENAS: *07,00 -*12 30
-13,00 -17,00 -*19,00

13,27

0

11.16 
Madrid 

17,03" 

20,48

0)07,00 07,31
08,05 08,35
10,18 10,46

«18,21
20,21

08,07
09,11

8 
O
O

8 
2

11,00 izio 
19,06 20,14

N
3 S S

13,00
21,02
23,00

El Tiempo J^
en la región

’ AÑO HIDROLOGICO; desde el 1 de septiernbie hasta el 31 de agosto del año siguiente.

MONTAJES ELECTRICOS " INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSION 
^^^^^RESCENCIO _

\2B^ SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD
C/ Los Coches, 15 - Teléfono:81-4.3-21 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real)

Ctra. Carrión. Nave 82 - Teléfonos: 23-27'-3T/23-2z'-38 -CIUDAD REAL

BONOLOTO
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17
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44
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291(33
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44

10.40
17.40 18.22

11,35 14.18 16,15
19.07 22.16 23.01

HORARIOS TRENES REGHES
(1) Orcuia latcides. No choJa 27,28-i y 1-W7, 
^Ckcda lobodes. Hasta Uncres de lunes o Jueves;

y hasta Jaén los ^tetnes.
(3) No circula los sábados.

R C 

4 49 
20/03/98

R C R C R C 

7 46 9 25 6 43 
23/03/98 24/03/98'<25/03/98

PRIMITIVA 
5v^^ 

,20|'<n3Í

rCUPON DE LA ONGE-i
Jueves 19 76.622

Viernes 20 39.014
Lunes 23 07.728
Martes 24 39.217
Miércoles 25 22.892

FARMACIAS
CIUDAD REAL
URGENCIA DIURNA: 
MARIANO ADRADOS. Gral.
Aguilera, 8.
24 HORAS: ROGELIO 
BURGOS. Calatrava, 40.
ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: T. E. GARCIA. Avd" de 
Quero, 2.
ALMADEN
HOY: G. QUINTANA. Mayor, 
68.
CAMPO DE CRIPTANA
HOY: GARCIA REILLO. C.B.
Murcia, 10.
DAIMIEL
HOY: FEDERICO Y E. FISAC.
V. de las Cruces, 13.
MANZANARES
HOY: C. RIVERA. Toledo, 17.
SOCUELLAMOS
HOY: JUAN S. ORTA. S.
Francisco, 32.
LA SOLANA
HOY: ANA FDEZ. Carrera, 60.
TOMELLOSO
24 HORAS: M" TERESA 
MENCHEN. A. Huertas, 11. 
APOYO: .A. PENADES. D.
Víctor, 34.

CINES
CIUDAD REAL
CINES CASTILLO
Sala 1:5, 6,50 y 8,40 
"ANASTASIA"
Sala 1: 10,45 "TORRENTE, EL 
BRAZO TONTO DE LA LEY" 
Sala 2: 5,45, 8,15 y 10,45 "EL 
INDOMABLE WILL HUNTING" 
Sala 3: 6 y 8,15 "TORRENTE, EL 
BRAZO TONTO DE LA LEY" 
Sala 3; 10,45 "HARD RAIN" 
MARIA CRISTINA
Sala 1: 5, 7,50 Y 10,40 "MEJOR 
IMPOSIBLE"
Sala 2: 5,30 y 9,30 "TITANIC" 
Sala 3: 5, 7,50 y 10,45 "ESPERA"
TOMELLOSO
CINE TORRES
Pases: 8,15 y 10,45 "LA MUJER 
DEL COSMONAUTA"
LA SOLANA
CINE CERVANTES
Unico pase: 9 "MENSAJERO 
DEL FUTURO"
BOLAÑOS
CINE CERVANTES
VER CARTELERA

NACIMIENTOS. MATRIMONIOS Y DEFUNCIONES
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DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

FH AGLOMERADOS 
Ír_! CARRIÓN, S.A.

Eli
-OBRA CIVIL

NACIMIENTOS: José Javier Domínguez Imedio, hijode Julián 
y de M“ Jesús. Alba M“ Chalán Merchán, hija de Francisco 
Javier y de M® José. Miguel Angel Rodríguez Moreno, hijo de 
José Miguel y de Carmen María.
DEFUNCIONES: Antonio Peñas Cáceres, de 70 años.

SANTORAL DE HOY : Narsés, Lázaro, 
Ruperto, Alejandro, Fileto y Macedón.

-ARIDOS
-MEZCLAS BITUMINOSAS
-HORMIGONES

1

OFICINAS CENTRALES: Cira. Nacional 430 RIC 311,8 -13500 CIUDAD REAL - Tinos: (926) 231001/02 Fax: (926) 2310 33 
CANTERA Y PLANTA DE AGLOMERADOS: Ctra. Nacional 401 RK. 140,200 - 45480 URDA (Toledo) - Tino.: (925) 593021 - 5930^
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Según Cano de Mateo, «no sólo no 
existe ahorro, sino que a corto y 
medio plazo, el incremento del 
coste del servicio será notable» ^ 

"4

^ Grupo Municipal Socialista también pide la de Prado Muñoz, concejala de Medio Ambiente

El PSOE se opone a la privatización
y pide la dimisión del alcalde
José Tomas Cano de Mateo, concejal socialista del Ayunta
miento capitalino pidió ayer la -dimisión del alcalde de 
Ciudad Real, Francisco Gil-Ortega y de la concejala de 
Medio Ambiente, Prado Muñoz, «como sistema más sencillo 
y barato para la ciudadanía y las cien familias de trabajado
res que van a entrar en una fase negra, que la privatización 
de los servicios de Limpieza y Jardines».

Conchi SÁNCHEZ

Cano de Mateo, que estuvo 
acompañado por la secretaria 
local del PSOE, Rosa Moreno 
Abenza, denunció esta 
privatización como «una oculta
ción de la incapacidad manifiesta 
de gestión del alcalde y su Equi
po de Gobierno, que no ha justi
ficado las causas de esta 
privatización».

Cano de Mateo explicó que, 
tras el análisis del pliego, han 
comprobado que «no sólo no 
existe ahorro, sino que a corto y 
medio plazo, el incremento del 
coste del servicio será notable». 
De este modo, informó que en el 
pliego aparece como coste anual 
del servicio 400 millones de 
pesetas, «cuando en los presu
puestos aparecen 450 millones 
directos, por lo que aparentenente 
hay cincuenta millones de bene
ficio. Y la realidad -continuó- es 
que el Ayuntamiento seguirá ha
ciendo frente a tres costes bási
cos que son, parte del servicio 
técnico, que queda aquí, y los de 
financiación y amortizaciones, 
lo que suma 84 millones, que 
supone un coste de privatización 
del servicio de 484 millones".

Para Cano de Mateo, "Gil-

Ortega y su Gobierno municipal 
ha dejado detriorar unos servi
cios que recibió a pleno rendi
miento, para poder privatizarlos 
después". De este modo, señaló 
que, en tres años "el PP no ha 
invertido nada en maquinaria de 
limpieza ni en la creación de 
nuevas zonas verdes".

Por otro lado, el socialista 
adelantó que las zonas verdes y 
viarios previstos en el Plan Ge
neral de Ordenación Urbana, para 
ser ejecutados entre 4 y 8 años 
multiplican por 3,5 la superficie 
a gestionar, por lo que serña el 
gran negocio para la empresa que 
se lo quede".

CSl-CSIF, contra la propuesta de 
priyatijir Unipiezp y Jardines
La sección sindical de CSI-CSIF en el ayuntamiento de 

Ciudad Real y la Unión provincial de este sindicato 
independiente, se opone, tradicionalmente a la propuesta 
del alcalde, Francisco Gil Ortega, de privatizar los 
servicios de parques, jardines y limpieza viaria, por 
entender que, tal y como ha sido planteada, atentan 
claramente contra la estabilidad del empleo de los 130 
trabajadores que pueden verse afectados.

Para Cano de Mateo, Ciudad 
Real es un "laboratorio" en el que 
"se probará la rección de la gen
te ante las privatizaciones, para 
continuar con otros servicios".

Apoyo del PSOE al Grupo 
Municipal

Por su parte, Rosa Moreno 
ABenza manifestó su total apo
yo al Grupo Municipal Socialista 
y a los trabajadores del Ayunta
miento, e hizo un llamamiento 
al resto de funcionarios -Dipu
tación y otros- para que "defien
dan" los servicios municipales 
de una posible privatización.

Tanto Cano de Mateo, como 
Moreno Abenza manifestaron su 
convencinmiento de que "esta 
privatización, a un año de las 
elecciones, pretende dejar la ciu
dad resplandeciente porque ya 
están en plena preparación de la 
campaña electotal".

Cano de Mateo arremetió contra la gestión del PP en el Ayuntamiento. RUEDA

IU acusa de mala gestión al PP y denuncia el
convenio del Ayuntamiento con SENUN-40

C. SÁNCHEZ

"Si el equipo de Gobierno del 
Ayuntamiento reconoce que un 
servicio privatizado va a ser 
•^ejor que el que funciona, es que 
no son buenos gestores". Así se 
pieria ayer Elena González 
^ardenas, concejala de IU en el 

onsistorio capitalino, a la in
unción del Grupo Popular mu
nicipal de privatizar los servi
cios de Limpieza y Jardines.

González Cárdenas, que se 
' indignada por la actitud 

e Rodrigo y de los concejales 
populares ante el resto de gru

pos políticos, a los que conside
ran comparsas".

Según González Cárdenas, 
que estuvo acompañado en la 
rueda de prensa por José Herrera 
, "con esta privatización se le da 
un golpe tremendo a la oferta 
pública de empleo del Ayunta
miento, pues desaparecería en un 
70 u 80 por ciento".

Preguntados por la dimisión 
que el PSOE ha pedido del al
calde y de la concejala de Me
dio Ambiente, Elena González 
aseguró que "primero habrá que 
agotar todas las posibilidades, 
porque todavía pensamos que el 

equipo de Gobierno puede reca
pacitar si se encuentra con la 
oposición de los propios traba
jadores afectados". Sin embar
go, señaló que sí que la pedirán 
, "si siguen empecinados en la 
privatización".

Denuncia del convenio con 
SENUN’40

En cuanto al convenio firmado 
con la Asociación SENUN-40, 
que se hará cargo de los 
aparcamientos de la ciudad, 
González Cárdenas anunció que 

lo denunciarán ante la Inspección 
de Trabajo, "para comprobar su 
legalidad".

Por su parte. Herrera, aseve
ró que con este convenio "se 
institucionaliza la mendicidad y 
se lleva al chantaje psicológico 
a los ciudadanos, pues a nadie se 
le va a obligar a pagar, pero ¿quién 
se va a negar a dar algo si saben 
que sólo se llevan a casa el dine
ro que les vamos a dar?".

En este punto, gonzález Cár
denas apostilló que "simplemente 
se trata de revestir a un mendigo 
con cierta autoridad poniéndole 
una gorra de plato". Cárdenas y Herrera. RUEDA

M.C.D.2022
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Marciano Sánchez-Bayle, durante un breve encuentro con los periodistas. T.FERNÁNDEZ

Sánchez-Bayle criticó la "contrarreforma" sanitaria

’ ’Los ciudadanos necesitan 
más infonnacion sanitaria"

Denuncian la sucesión de 
robos e incidentes en el 
Centro de Salud de Pío XII

Conchi SÁNCHEZ

El presidente de la Federa
ción de Asociaciones para la 
Mejora y Defensa de la Sanidad 
Pública, Marciano Sánchez- 
Bayle destacó ayer la importan
cia de la información para que 
los ciudadanos "sepan que po
sición tomar frente a lo que es 
una clara intención de privati
zar la Sanidad Pública por parte 
del Gobierno central".

De este modo, Sánchez-Ba
yle, que participó en un debate 
público bajo el nombre "¿Sani
dad pública en peligro?", ase
guró que "las propuestas que se 
hacen desde el Gobierno son 
demagógicas, utilizando frases 
que encubren lo que realmente 
son objetivos totalmente distin
tos" . De este modo, ejemplificó 

con el eslógan del Plan Estraté
gico del Insalud, "Mejorar lo que 
es de todos", sobre el que comen
tó que "en realidad, lo que quie
re decir es privatiza lo que es de 
todos".

Sánchez-Bayle criticó que el 
Plan Estratégico del Insalud, 
presentado el pasado 21 de ene
ro "pretende fracturar el asegu
ramiento público, dando cabida 
a la posibilidad de que se ponga 
en marcha la gestión del asegu
ramiento por parte de entidades 
privadas".

Para el presidente de esta 
Asociación también es grave el 
sistema de financiación sanita
ria y su distribución entre las 
distintas comunidades autóno
mas. Para Sánchez-Bayle sus 
criterios "buscan favorecer a 
comunidades autónomas como 

Cataluña, que va a recibir 19.000 
millones más de los que les 
corresponde según la población 
que tiene, mientras que Casti
lla-La Mancha va a recibir 
14.000 millones menos de lo que 
le correspondería".

Otro de los problemas que 
trató el presidente de la Federa
ción de Asociaciones para la 
Defensa de la Sanidad Pública, 
es el de gestión de los recursos 
sanitarios. De este modo, ase
guró que "los modelos propues
tos son fórmulas para la priva
tización del sistema, que rom
pen la idea de red integral de 
recursos sanitarios". Porúltimo, 
Sánchez-Bayle criticó "la des
aparición de los sistemas de 
participación en el sistema sa
nitario . La única forma de par
ticipar en él es como paciente".

Oliva CARRETERO

Miembros de la Policía Na
cional se personaron ayer en el 
Centro de Salud Pío XII de Ciu
dad Real ante el aviso del perso
nal de un intento de robo con 
intimidación a una paciente mien
tras se encontraba en el aseo, el 
primero de manera directa, se
gún denunciaron ayer miembros 
del propio centro a LA TRIBU
NA, al que hay que unir una lis
ta de pequeños robos de carte
ras, bolsos a funcionarios del 
centro, coches de bebé, etc., 
añadieron.

El hecho se produjo ayer por 
la mañana cuando un individuo, 
cuya identidad no ha trascendi
do, siguió a una paciente del 
centro hasta los aseos y una vez 
dentro, le pidió que le diera lo que 
llevaba. «No llevaba nada en su 
poder, ni siquiera bolso, pero sí 
joyas», comentaba el personal del 
centro. El robo quedó frustrado 
finalmente al entrar una segun
da mujer a los lavabos. La mujer 
intimidada presentó una reclama
ción en el Centro de Salud y la 
policía nacional se personó en el 
lugar para tomar constancia de 
lo sucedido.

La Coordinación Médica de 
Enfermería del Centro de Pío XII, 
en nombre del funcionario denun
ciante, afirmaba, que era la pri
mera vez que se intimidaba a una 
paciente de forma directa pero 
que, con frecuencia, se producían 
robos de carteras, bolsos, etc., 
además de que en varias ocasio
nes se había visto a toxicómanos 
escondidos en el centro. «Lleva
mos mucho tiempo con esta si
tuación, comentaban, y estamos 
hartos de esta situación y de pedir 
un vigilante jurado». A este res
pecto, las mismas fuentes agre
garon que antes acudían los pro
pios vigilantes del hospital de 
Alarcos pero actualmente, cuando 
sucede algún incidente, se avisa 
a la policía de barrio.

Por su parte, el gerente de 
Primaria, Juanjo Jiménez, mani
festó a LA TRIB UN A que desde 
la propia Gerencia no se tenía 
conocimiento de lo sucedido ni 
de lo que venía ocurriendo en

Centro de salud de Pío XIL

^^
4

dicho centro, «únicamente a 
principios del presente mes se 
nos comunicó el robo de una 
cartera a una enfermera y se nos 
pidió unas taquillas que van a 
ser instaladas próximamente».

El Centro I, dijo Jiménez, 
tiene un celador que se encarga 
de velar por la seguridad del 
centro; personal de seguridad no 
hay en ningún centro de salud, 
apuntó. De todas maneras, dijo, 
si se contratara a un vigilante 
jurado el problema sería el mis
mo.

El gerente de Atención Pri
maria indicó que este problema 
ocurre en todos los centros de 
salud y es de muy difícil solu
ción, pero, añadió, «si aquí ocu
rre de forma especial, habrá que 
ponerse en contacto con la po
licía nacional para, si tiene abien, 
darse una vuelta periódicamen
te por el centro». Sin embargo, 
para el gerente, ésta no sería una 
solución definitiva ya que sería 
el final del problema en Pío Xll 
y el comienzo en cualquier otro 
centro de salud.

Juan José Jiménez pidió que 
los hechos sean denunciados a 
la Policía, «y no pasen la patata 
caliente a otra persona». Por 
último, el gerente de Primaria dijo 
que se informaría sobre lo ocu
rrido y que se pondría en con
tacto hoy mismo con la policía 
nacional.

Don ANTONIO CABANES SERRANO
Falleció en Daimiel, a los 90 años de edad

U
J ■ 

o

Su esposa, Victoria Moraieda Fanega; hermanos políticos, Teresa Moreno de la Santa, 
Marcelina García y Manuel Moraleda Fanega, sobrinos y demás familia

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y comunican que HOY, día 27, a las 11 de la mañana, se celebrará misa de corpore insepulto de en la Parroquia 

de Santa María La Mayor, de Daimiel.
Casa doliente; C/ Arenas, 29

M.C.D.2022
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Qahriel Miguel se reunió con su presidente, Miguel Ramírez, el martes

Mercasa asesorará al Consistorio 
para la remodelación del mercado

Conchi SÁNCHEZ

La empresa pública Mercasa, 
que tiene participación en la 
mayor parte de mercados mayo
ristas del país, asesorará al Ayun
tamiento de Ciudad Real en la 
remodelación del Mercado de 
Abastos de la capital.

Así lo manifestó ayer a este 
periódico el concejal de Urba
nismo, Gabriel Miguel Mayor, 
que mantuvo el pasado martes 
una reunión' con Miguel 
Ramírez, presidente de Mercasa, 
"una primera toma de contacto 
a partir de la cual nos dirán en 
qué pueden ayudamos".

Según el concejal, esta em
presa se ha mostrado dispuesta 
a dar asesoramiento técnico 
para el proyecto, y a los comer
ciantes, "a quienes también po
drían impartir charlas informa
tivas".

Ramírez explicó a Gabriel 
Miguel algunos de los avances

que ya se han incorporado en 
mercados de absatos tradiciona
les, como es el caso de Valen
cia, "donde, por ejemplo, llevan 
la compra a casa, algo que, ha
bitualmente, sólo hacen las gran
des superficies".

Compromiso de la Junta a 
dar 50 millones

Hay que recordar que, en una 
reunión con los comerciantes del 
mercado ciudadrealeño, el con
sejero de Industria, José Feman
do Sánchez Bódalo, se compro
metió a firmar un convenio con 
el Ayuntamiento capitalino, por 
el que aportaría 50 millones de 
pesetas, que sumados a 60 del 
Ayuntamiento, 100 de la Dipu
tación y 87 que entregan los 
comerciantes a cuenta del canon 
de adjudicación, da la 
cantidad necesaria para la 
remodelación del Mercado ca
pitalino.

El concejal de 
Juventud 
asumirá también 
el área de 
Consumo

La Tribuna

El concejal de juventud y 
cooperación internacional del 
ayuntamiento de Ciudad Real, 
Enrique Belda, asumirá tam
bién el área de consumo tras 
pedir la actual concejala, Ma
risol González, un relevo por 
motivos laborales.

Según nota de prensa del 
consistorio de Ciudad Real, el 
alcalde de esta ciudad, Fran
cisco Gil-Ortega, firmó un de
creto por el que delega la 
concejalía de consumo en En
rique Belda, hecho que se dará 
a conocer hoy en pleno ordina
rio de la coorporación.

La actual concejal de con
sumo lleva varios meses traba
jando fuera de Ciudad Real, en 
Córdoba, por lo que pidió a Gil- 
Ortega el relevo en este pues
to.

‘«
Fachada del Mercado de Abastos de Ciudad Real.

Los pantanos del 
Guadiana en la 
provincia están al 
95,51% de su 
volumen útil

ASAJA critica las dificultades para 
acoger se al Plan de Humedales

La Tribuna

La asociación agraria ASAJA 
de Ciudad Real criticó el modo 
de regulación del Plan de 
Humedales, porque establece 
ciertos requisitos que dificultan 
a los agricultores de estas zo
nas la petición de ayudas.

En una nota de prensa AS AJA 
pide que la Consejería de Agri
cultura de Castilla-La Mancha 
realice una revisión y modifi

cación urgente del decreto y la 
orden que desarrollan el 
Plan para facilitar a los agricul
tores el acceso a estas ayudas 
y conseguir la conservación 
de los acuíferos y el ahorro 
hídrico.

Clarificar los criterios de 
aceptación

ASAJA exige que se clari
fiquen los criterios de aceptación 

de los expedientes que tienen 
pendiente su acreditación defi
nitiva y así los agricultores 
podrán acogerse a este progra
ma de conservación.

La Asociación de Jóvenes 
Agricultores teme que «el dise
ño de la normativa del Plan de 
Humedales sea un intento 
del Gobierno regional de 
reducir el presupuesto destina
do a este proyecto, cuya 
financiación se reparten la Jun

ta de Comunidades, la adminis
tración central y la Unión Eu
ropea».

Además, ASAJA rechaza la 
normativa actual porque no está 
de acuerdo en que el viñedo y 
el olivar queden excluidos de las 
superficies que pueden acoger
se al Plan de Humedales, pues 
son cultivos «que por su bajo 
consumo hídrico pueden mejo
rar el nivel estructural del pro
grama».

La Tribuna

Los pantanos de la cuenca del 
Guadiana en la provincia de 
Ciudad Real están al 95,51 por 
ciento de su volumen útil, acu
mulando un total de 258,539 
hectómetros cúbicos de agua.

El pantano más lleno de la 
provincia, al 100 por 100 es el 
de El Vicario, con 30,591 hec
tómetros cúbicos de agua.

Le sigue el de Peñarroya, al 
99,99 por ciento de su volumen 
útil, con un total de 46,446 
hectómetros cúbicos. Al 99,6% 
de su capacidad está el pantano 
de la Cabezuela, que acumula 
42,419 hectómetros cúbicos.

El que menos agua acumula 
es el de Torre Abraham, al 
88,21% de su capacidad total, 
que ha crecido recientemente a 
70 hectómetros, de los que tie
ne 61,423 en este momento.'

Odontología integral - Estomatología - Cirugía bucal " Dr. L. Femando Muro Castedo
Colegiado N" 1.780

N^evo servicio de odontología 
en clínica Goreysa, con urgencias noche y fin de semana.

Clínica Goreysa, Ciudad Real

*(926) 21 17 88
Cy Aduana 50, 1“ A, Puertollano

(926) 42 62 06

Clínica Coreysa servicio 24 horas Mr Equipo Dr. Muro Castedo
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Jesús Garrido confirmó el apoyo de la Diputación al Congreso.

Asistió en Santiaso a la dausura del VI Consreso

Garrido reciñó el testigo del 
Congreso de Restauración

La Tribuna

Jesús Garrido, presidente de 
la Diputación, afirmó el miérco
les en Santiago de Compostela 
«venir a recoger el testigo y re

levo de este Congreso para lle
varlo a Ciudad Real y celebrar 
allí el VII Congreso, en el año 
2000», en el transcurso de la cena 
de gala celebrada en el Hostal 
Reyes Católicos de la localidad

iudad Real íi
Peni ten#

Este año, para celebrar la Semana Santa, 

te regala 13 camafeos de bronce con la
de Ciudad Real

imagen a color de todas las Vírgenes 
de las Cofradías de Ciudad Real

Dolorosa de Santiago Maria Santísima del Consuelo

'fe

-KF'

to 

O

Del 28 de marzo al 10 de abril¿^ 
consigue GRATIS, con

tu ejemplar de LA TRIBUNA, 
esta magnífica colección de 
camafeos con las Vírgenes 
de nuestra Semana Santa 

ccn?0 Con el patrocinio del Exemo. Ayuntamiento de Ciudad Real

xM

M
P

á

X

y que ponía fin al VI Congreso 
Nacional de Restauración y 
Hostelería, que comenzaba el 
pasado domingo y finalizaba 
ayer.

Garrido matizó en su interven
ción que supone un orgullo para 
él, como representante provin
cial, que los empresarios de Ciu
dad Real organicen este congre
so de hostelería.

El presidente de la Diputación 
afirmó que el Congreso tiene el 
apoyo, no sólo de la institución 
provincial sino también de los 
representantes políticos tanto 
provinciales como regionales ya 
que supone un evento sumamente 
importante para la provincia,

No cabe duda, prosiguió Ga
rrido, que el sector turístico y de 
la restauración tiene una cita 
importante en Ciudad Real ene! 
año 2000.

Garrido mostró su satisfac
ción por este evento, agradecien
do a la Asociación Provincial y 
Regional de Hostelería el esfuer
zo realizado para con seguir traer 
este VII Congreso a Ciudad Real 
"porque no sólo vamos amostrar 
nuestra gastronomía sino también 
nuestra cultura, nuestras costum
bres, nuestras tierras y nuestra 
forma de ser. Esto será un gran 
respaldo al trabajo que venimos 
haciendo para que Ciudad Real 
ocupe el papel que le correspon
de y deje de ser esa gran desco
nocida en la que ha estado sumi
da tanto tiempo".

Finalmente Garrido invitó a 
los asistentes a este VI Congre
so a estar presente en Ciudad Real 
en el año 2000 y a saborear el 
sabor de La Mancha. Garrido 
viajó a Santiago para mostrare! 
apoyo a la delegación manche
ga donde se presentó el cartel de 
la próxima edición.

S

*

Espmosa: "Las 
reformas fiscales 
rebajan el impuesto 
de los pequeños 
agricultores"

LaTribuna

El diputado ciudadrealeñodei 
PP en el Congreso, Eduardo 
Rodríguez Espinosa, señaló que 
"el Gobierno está empeñado en 
modernizare! sistema fiscal con 
vistas a rebajar los impuestos, 
como se comprometió en su 
programa electoral, y mejoraría 
economía española".

Para el diputado, estas rúe- 
didas beneficiarán, sobre todo, 
a los pequeños agricultores, y^ 
que el que haya producido 40. 
kilos de uva en el 97, pagará casi 
500.000 pesetas menos que con 
el sistema anterior".
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^ún el presidente de la Unión Interparlamentaria y diputado por Ciudad Real

Martínez: ”Bono tiene todo a favor
para renovar la confianza popular”

Silvia DÍEZ MAYANS

"José Bono es un hombre con 
una personalidad muy fuerte y 
exitosa dentro del partido so
cialista y tiene todas las cartas 
a su favor para renovar la con
fianza popular". Así de contun
dente se mostró ayer el presi
dente de la Unión 
Interparlamentaria Mundial y 
diputado por Ciudad Real, Mi
guel Ángel Martínez, quien, 
refiriéndose a las elecciones 
primarias, optó claramente por 
el presidente del ejecutivo en 
Castilla-La Mancha y señaló que 
"me parece difícil que, aparte 
de Bono, salgan otras candida
turas, pero siempre hay gente a 
la que le gusta darse a conocer, 
por lo que, al final, seguramente 
saldrán".

A este respecto, el presidente 
de la Unión Interparlamentaria, 
quien ofreció una conferencia 
en la Universidad regional so
bre los cambios sufridos por 
España en los últimos veinte 
años, declaró que "espero que

José Bono asuma, una vez más, 
su responsabilidad, porque aun
que ya se ha hecho mucho, to
davía queda más por hacer" y 
añadió que "por eso, desde su 
partido, se le pedirá que haga el 
esfuerzo de ser candidato de 
nuevo".

Opta por Joaquín Almunia

Respecto a la pregunta de por 
qué candidato opta Miguel Án
gel Martínez en las elecciones 
que enfrentan al secretario ge
neral del PSOE, Joaquín Almu
nia, y al diputado nacional José 
Borrell, el presidente de la Unión 
Interparlamentaria dio a enten
der que sería Almunia el elegi
do ya que "aunque los dos can
didatos están perfectamente 
capacitados, con Almunia me 
une una gran amistad de hace 
muchos años ya que yo defendí 
su candidatura para que fuera 
secretario del partido".

Por otra parte, Miguel Ángel 
Martínez se mostró muy poco 
satisfecho con las negociaciones

Miguel Ángel Martínez, presidente de la UIM. RUEDA

que el Gobierno ha llevado a cabo 
respecto a la 0CM del aceite y 
declaró que" se ha negociado con 
las ideas poco claras, de mane
ra indiscreta y sin conseguir 

aliados". Martínez añadió que 
"los ministros actuales creen que 
por el mero hecho de pertenecer 
a clases pudientes ya se ha naci
do enseñado, y eso no es así".

El secretario 
general de las 
JJ.SS. apoyará a 
Almunia como 
opción personal

C.C.

El secretario general de Ju
ventudes Socialistas, José Ma
nuel Caballero, aseguró ayer a 
Efe que apoyará con su voto a 
Joaquín Almunia como candidato 
a la Presidencia del Gobierno, si 
bien dejó claro que su voto es una 
«opción personal» y que en ab
soluto condiciona al conjunto de 
la organización.

Caballero elogió el proceso de 
primarias de los socialistas para 
elegir a sus cargos orgánicos, al 
estimar que supone un «primer 
paso» para flexibilizar la estruc
tura política del partido y el ini
cio de una «ruptura de jerarquías» 
dentro de la organización.

Consideró que esta experien
cia la deberán aplicar en el futu
ro el resto de formaciones polí
ticas «por más miedo que les dé, 
como en el caso del PP, suscitar 
problemas internos». Caballero 
expresó su satisfacción por que 
existan dos candidatos al esti
mar que eso otorga «credibili
dad» al proceso, y aunque con
sideró que ambos tienen «cuali
dades excepcionales» para repre
sentar al socialismo «del siglo 
XXI», aseguró que su opción 
personal pasa por Almunia.

■

Con el Octavia, Skoda entra en un nuevo segmento

del mercado y en una nueva era. Hemos construido 

la planta más moderna del mundo para producir un

El Skoda Octavia está dotado de los más elevados

niveles de equipamiento a un precio sorprendente.

Ahora contemple detenidamente su elegante estilo

coche que incorpora los más avanzados niveles de 

calidad y seguridad del Grupo Volkswagen.

Un coche que fue escogido como uno de los cinco 

finalistas a Coche del Año 1997.

Concesionario Oficial

Grupo Volkswagen

y recuerde que ésta sólo es una de las muchas 

cualidades del Octavia. La nueva cara de Skoda. 

Hay Ull Octavia desde 1.845.000 pts*.

* P.
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Se traía de un ambicioso proyecto de talleres y visitas dirigidas a alwmws de Enseñanza Primaria y Secundaría

Difimdir el patrimonio y los fondos del 
Museo, objetivo del gabinete didáctico

Pilar MUÑOZ

Difundir el patrimonio de la 
provincia de Ciudad Real y so
bre todo los fondos del Museo 
de Ciudad Real son algunos de 
los objetivos principales del ga
binete didáctico de la citada pi
nacoteca, puesto en marcha por 
la Consejería de Educación y Cul
tura de la Junta de Comunidades.

Se trata de un ambicioso pro
yecto de talleres y visitas guia
das, dirigido a todos los escola
res y alumnos de Enseñanzas 
Primaria y Secundaria de la pro
vincia, que ha comenzado este 
mes y que finalizará en junio.

Dos días después de la aper
tura de la convocatoria llegaron 
al Museo de Ciudad Real solici
tudes de más de cien grupos de 
diferentes centros educativos, por 
lo que se superó con creces las 
expectativas y muchos se han 
quedado en lista de espera.

La directora del Museo de 
Ciudad Real, Pilar Martínez de 
la Calle, destacó la respuesta de 
los centros al llamamiento que 
hicieron, así como la colabora
ción de los directores, profeso
res y alumnos. En este sentido, 
calificó de ejemplar el compor
tamiento de los escolares y es
tudiantes, por lo que aprovechó 
la ocasión para felicitar a los 
colegios e institutos.

Martínez de la Calle explicó 
a LA TRIBUNA que este ambi
cioso proyecto, entre otras cosas, 
pretende dar conocer el patrimo
nio y los fondos del Museo, un

Algunas de las cerámicas realizadas por los escolares. T.FERNANDEZ En los mosaicos derrochan una gran imaginación y arte. T. FERNANDEZ

centro vivo y dinámico especial
mente durante el desarrollo de 
esta actividad puesta en marcha 
por la Junta de Comunidades.

Por su parte, la doctora en 
Historia del Arte y coordinado
ra del gabinete didáctico, Pilar 
Molina, explicó a este diario las 
actividades que desarrollan con 
los escolares y estudiantes.

Así, tras señalar que se trata 
de enseñar jugando, sobre todo 
a los más pequeños, señaló que 
cada actividad ha sido diseñada 
según la edad, con una duración 
determinada de forma que cada 
centro que desee participar en las 
misma pueda adecuar sus deman
das a sus programas y necesida
des concretas. Explicó que las 
actividades, que son desarrolla

das de 10:00 a 14:00 horas de 
martes a viernes, comienzan con 
una visita guiada preferentemen
te por las secciones relacionadas 
con el taller elegido.

Cerámica

El taller de cerámica es el que 
más aceptación está teniendo, 
según indicó Pilar Molina, quien 
agregó que la actividad comien
za con un recorrido por la planta 
de Arqueología. Durante el mis
mo los escolares, a través de los 
paneles informativos y siguien
do con atención las explicacio
nes de la responsable del gabi
nete, conocen la historia de nues
tros antepasados, sus costumbres, 
formas de vivir y utensilios que 

utilizaban.
Posteriormente, en una sala 

preparada les proporcionan el 
material necesario para elaborar 
las cerámicas, demostrando que 
han seguido con atención las 
explicaciones.

El taller de mosaicos es otro 
de lt)s preferidos por los profe
sores y alumnos. Igualmente, 
comienza con una visita, siendo 
en esta ocasión por la sección de
dicada a la cultura romana. 
También se les explica la histo
ria, modos de vida, manifesta
ciones artísticas, haciendo espe
cial hincapié en la decoración de 
interiores con mosaicos, ya que 
después tienen que reproducir 
éstos, por cierto con gran ima
ginación y dominio. Lozano 

Artes Gráfica ha cedido parte del 
material, concretamente papel, 
que utilizan en este taller.

El resto de talleres son de: 
entomología (visita y estudio 
principalmente de la colección 
de coleópteros de José María de 
la Fuente, "El cura de los bichos") 
y de Arqueología y tecnología 
prehistórica.

Finalmente, indicar que en la 
segunda quincena del mes de abril 
pondrán en marcha el taller del 
cómic coincidiendo con la inau
guración en el Museo de Ciudad 
Real de la exposición "La arqui
tectura y el cómic" que ha sido 
organizada por el Colegio Ofi
cial de Arquitectos de Ciudad 
Real y la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha.

Auditorio Municipal 
PUERTOF-LANO
' Viernes, 27 de marzo - 21.30 h.

Día Mundial del Teatro 
LA NOCHE DE LORCA

Entrada gratuita previa retirada de las invitaciones en las taquillas del Auditorio 

í Sábado, 28 de marzo - 21.30 h. • 1
Programación estable

Undsay Kemp, "DREEAMDANCES"
Función de Abono

Precios:
Butaca: 1.500 pías.

Primer piso: 1.000 pías.
Carnet joven y estudiantes: 400 ptas.

Venta de localidades: Taquillas del Auditorio los días 27 y 28 de 17 a 21 horas.

Exposición -’áBS
Del 23 de marzo al 7 de abril

"CRIATURAS LORQUIANAS", de Alejandro Corral 
Entrado gratuita

El Instituto "Juan de Avila", con el teatro

Con motivo del Día Mundial del Teatro, la Asociación Cultural Grupo de Teatro 
"Maestro Juan de Avila" celebró ayer un acto de conmemoración, en el que no falto, 
como no podía ser de otra forma, una representación en el salón de actos de dicho 
centro educativo. ‘ ^•^'
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InFilarmónica de Timisoara ofreció un sran concierto

El Réquiem de Mozart 
llenó anoche la Catedral

Pilar MUÑOZ

Casi cinco minutos estuvo 
aplaudiendo el público, que lle
nó anoche la Basílica Catedral, 
a la Orquesta y Coro de la 
Filarmónica de Timisoara por la 
magnífica interpretación del 
Réquiem de Mozart y del 
Concertó Grosso Opus 6 núme
ro 2 en Fa Mayor de Haendel y 
el Gloria dé Vivaldi.

Si la interpretación de los 
músicos, del coro, de la sopra
no, mezzosoprano, del tenor y 
del bajo fue brillante, también 

cabe destacar el comportamien
to del público que asistió al con
cierto. Afortunadamente no se 
produjeron salidas y entradas rei
teradas, como sucede en otros 
conciertos, ni hubo aplausos fuera 
de lugar, por lo que los espec
tadores pudieron disfrutar sin in
terrupciones de un gran concierto.

La Orquesta comenzó inter
pretando el Concertó Grosso 
Opus 6, número 2 en Fa Mayor 
de Haendel, para continuar con 
Gloria de Vivaldi, intervinien
do ya el Coro. Instrumentos y 
voces se unieron en una total 

armonía, logrando llegar y con
mover al público.

En esta primera parte del 
concierto destacaron los movi
mientos "Propter maguan 
gloriam tuam", principalmente 
el solo interpretado por la soprano 
Adriana Mestes, "Et in térra pax 
hominibus", "Gratias agimus 
tibi" y "Domini Deus, Rex 
caelestis".

Tras un breve descanso, los 
músicos y el coro interpretaron 
el Réquiem de Mozart. La inter
pretación fue brillante y el pú
blico disfrutó sobre todo escu-

*1

Un momento del concierto celebrado anoche en la Catedral. T. FERNANDEZ.

chando "Dies irae", "Rex 
tremendae", "Confutatis y 
"Lacrymosa". Al término del 
concierto los espectadores tribu
taron una gran ovación a los di
rectores del concierto. Remus 
Georgescu y Diodor Nicoara, así 
como al resto de los intérpretes.

Wolfgang Amadeus Mozart 
recibió el encargo de escribir una

misa de difuntos cinco meses 
antes de su fallecimiento. Así, 
siempre será materia de discu
sión si la terminó él o su discí
pulo Franz Xaver Süssmayr, si- ** 
guiendo las instrucciones del 
maestro. Lo cierto es que en el 
Réquiem está el pulso creador de 
Mozart y toda la angustia de un 
hombre que sabe morirá pronto.

Residencial

CONSTKIIYENDO
AÑOS

Su vivienda junto ai Mar

PRESENTACION EN CIUDAD REAL mr^L sAñ/m cec/LM
SABADO 28: de lía 21 horas 

DOMINGO 29: de lía 21 horas

1N PO RIVI ES E
Telf.: 967 21 31 71

OFERTA DE EMPLEO
IMPORTANTE EMPRESA DEL SECTOR DEL MUEBLE, 

NECESITA COMERCIAL CON EXPERIENCIA

Se ofrece 
Incorporación inmediata a la empresa.

- Sueldo a convenir
Interesados, enviar Curriculum Vitae, incluyendo fotografía 

Qdualizada, al apartado de correos 201 de Ciudad Real

MAXIAHORRO PROVINCIAL MOVISTAR

Coiitrátalo ya, en CANTELEC

- HASTA UN 56 %*
DE AHORRO
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- CUOTA DE 
CONEXIÓN 

GRATIS

^MoviStar

CANTELEC..
TELEFONIA Y COAAUNICACIÓN

Oferta válida hasta el 31 de marzo, contratando el alta en nuestro establecimiento

TOMELLOSO CIUDAD REAL MANZANARES ALCAZAR DE SAN JUAN
Telfs.:53 80 00/Fax:53 81 33 Telf.:27 01 17/Fax:27 02 18 Telfs.:64 70 01 /Fax:64 71 28 Telf.:5510 25/Fax:5510 25
C/Avda. Virgen de las Viñas, 16 Avda. La Mancha 11 C/Jesús del Perdón, 46 Ctra. Herencia, km.1

E-MAIL: cantelec@cim.es f^'’*'® CONTINENTE)
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Respecto a la red de centros de enseñanza para C-LM

CCOO considera positiva 
la propuesta de Zambrana

Silvia DÍEZ MAYANS

El secretario provincial de 
Enseñanza de CCOO, señaló 
ayer en rueda de prensa que el 
sindicato considera "positivo" el 
borrador de la propuesta de la 
Consejería de Educación y Cul
tura respecto a la red de centros 
de enseñanza para Castilla-La 
Mancha por el que Ciudad Real 
vería aumentada la plantilla de 
profesorado en 287 plazas y 
recibiría unos 3.900 millones 
para completar la red de centros 
educativos en Argamasilla de 
Calatrava, Membrilla, Moral, 
Argamasilla de Alba, 
Fuencaliente y Villanueva de la 
Fuente.

Según Serrano, "el borrador 
es mejorable, pero nos damos por 
satisfechos y lo apoyaremos el 
próximo 1 de abril".De esta ma
nera, la Consejería de Educación 
se compromete, una vez que haya 
asumido las competencias edu
cativas, a dotar la región con 29 
IES, 30 Centros de Educación 
Secundaria Obligatoria - según

Antonio Serrano, secretario provincial de Enseñanza de CCOO T.F.

explicó Serrano, se instalarían 
en aquellas localidades donde no 
hubiese un IES, por lo menos, a 
20 kilómetros de distancia, o en 
aquellas en las que, por dificul
tades de transporte, se tardase 
más de media hora en llegar al 
Instituto más cercano- 3 Escue
las de Arte y 5 centros de Pri

maria. Asimismo, Serrano de
claró que, en C-LM, la plantilla 
de profesorado aumentaría en 
2.275 plazas y que el presupuesto 
será de 34.000 millones y aña
dió que "si el MEC no nos con
cede toda la partida, Zambrana 
se ha comprometido a que la 
Consejería sufrague el resto".

MaríaRubio momentos antes de iniciar la conferencia. RUEDA

María Rubio habló anoche 
del lenguaje lorcaniano, 
atrevido e innovador

La Tribuna

La profesora de teoría de la 
Literatura, María Rubio, pro
nunció anoche la segunda con
ferencia que ha organizado la 
Agrupación Local del Partido 
Socialista con motivo de la 
conmemoración del centenario 
del nacimiento del poeta grana
dino.

Rubio hizo una propuesta de

lectura centrada en "Llanto por 
Ignacio Sánchez Mejías". Admi
tiendo todas las lecturas que se 
han hecho de Lorca -política, 
1 i teraria...-, para au nar todas esas 
en una obra.

Rubio, que basó su interven
ción en el lenguaje lorquianoy 
explicó como se construye un 
poema, destacó que hay que leer 
a Lorca por encima de coyuntu
ras.

cdb
AYUNTAMIENTO DE CIUDAD REAL

ConceJaIía de JuvENTud e InFancía

ANUNCIO
EL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CIUDAD REAL . A TRAVES DEL PROGRAMA DE CONCIERTOS 

MUSICALES PARA LA JUVENTUD DE LA CONCEJALIA DE JUVENTUD E INFANCIA, ABRE EL 
PLAZO DE PRESENTACION DE PROYECTOS PARA LA REALIZACION DE ESPECTACULOS 
MUSICALES DIRIGIDOS A LA JUVENTUD.

BASES
1 .- Pueden participar en esta convocatoria todas las Entidades y Personas físicas que lo deseen, 

que propongan la realización de SEIS CONCIERTOS DIRIGIDOS A LA JUVENTUD Y QUE SE 
REALICEN DENTRO DEL TERMINO MUNICIPAL DE CIUDAD REAL.

2 .- Los grupos/solistas propuestos pueden ser nacionales e internacionales.
3 .- Los conciertos se deberán celebrar durante los meses de Abril, Mayo, Junio, Julio y 

Septiembre de 1.998, excepto los días 22 de Abril, 7 de Mayo, 13 de Junio y 31 de Julio.
4 .- El Excmo. Ayuntamiento de Ciudad Real supervisará la actividad, pero no adquiere 

responsabilidades derivadas de la organización y desarrollo de los conciertos: anulaciones, quejas 
reclamaciones, etc., siendo ésta de la Entidad/Persona física seleccionada. El beneficio estará 
obligado a facilitar al Ayuntamiento cuanta información le fuera requerida. De igual manera el 
Ayuntarniento no obtendrá beneficios de taquilla y es por cuenta de la Entidad/Persona física el pago 
a la Sociedad General de Autores y Editores, publicidad y otros conceptos o impuestos que genere 
la actividad.

5 .- Respecto a la publicidad: el Ayuntamiento de Ciudad Real -Concejalía de Juventud, aparecerá 
como patrocinador o copatrocinador de la actividad en todos los medios de difusión utilizados.

6 .- Él Ayuntamiento colaborará en los aspectos de infraestructura de montaje y desmontaje de 
escenarios y similares: nunca con personal de carga y descarga, técnicos eléctricos u otro personal 
habitual, solicitado en este tipo de actos. Cuando el lugar/espacio de realización del concierto sea 
Municipal se cederá gratuitamente, excepto los gastos extraordinarios de personal. La 
Entidad/Persona física aportará veinte entradas gratuitas (Invitación) para su distribución por parte 
de la Concejalía de Juventud. En venta anticipada a todos poseedores de la Tarjeta Joven, se les 
aplicará un 20% de descuento.

7 .- La colaboración económica de la Concejalía de Juventud será de un total de 2.200.000 ptas., 
que se pagarán en los siguientes plazos:

1 .-1.000.000 ptas. a la firma del acuerdo y coincidiendo con la finalización del primer concierto.
2 .- 200.000 ptas. a la finalización del segundo concierto.
3 .-1.000.000 ptas. coincidiendo con la finalización del último concierto.
8 .- Si por cualquier causa, que valorará la Comisión Municipal de Gobierno, en base a la 

legislación vigente en materia de espectáculos, no se realizase uno o varios de los conciertos 
ofertados en el proyecto presentado, la Entidad/Persona física deberá reintegrar en Tesoreria 
Municipal, y en el plazo de siete días desde el día del concierto suspendido, todas las cantidades 
abonadas por erte Ayuntamiento hasta la fecha, anulándose el acuerdo automáticamente. El acuerdo 
puede ser modificado en el caso de que las condiciones varíen y en su conjunto beneficien a los 
ciudadanos del Municipio.

9 .- Los proyectos se entregarán en un sobre cerrado y no debe aparecer logotipo, señal o nombre 
que pueda identificar al solicitante. En el sobre se Incluirá otro sobre cerrado con los datos del 
solicitante: Nombre de la Entidad/Persona física y documentos acreditativos: dirección y teléfonos 
de contacto, así como la persona física representante en el caso de tratarse de una Entidad. 
Documentos acreditativos, de estar al corriente de sus obligaciones tributarias y fiscales. 
Compromiso de póliza de seguro de responsabilidad civil de los conciertos programados.

10 .- El proyecto debe aportar el nombre de los grupos/socialistas que se proponen, el día de 
realización, hora y lugar, precio de la entrada para cada concierto y justificante del Artista o 

. Representante del mismo que exponga la reserva de la fecha propuesta para realizar esa gala en 
Ciudad Real.

11 .- Los proyectos se presentarán en la Concejalía de Juventud (C/ Borjas n® 1.13002- Ciudad 
Real: Teléfonos: 2517 41/50, Fax: 25 06 88)

12 .- El plazo de entrega finalizará el día 3 de Abril de 1.998, a las 14,00 h., a tal efecto el 
expediente se tramitará con el carácter de urgencia, debido a la proximidad de la fecha de realización 
de los primeros conciertos.

Ciudad Real, Marzo de 1998

INSTALADO EN ANTIGUO TERRENO RENFE (Frente C/ Ciruela)

24
VENTA DE 

LOCALIDADES: 
porSERVICAIXA 

ó en las Taquillos 
del Circo

INFORMACION: 
Telf.: 909/32 63 30 

909/3212 07 
939/05 05 63

_ 1^

DE 
ABRIL

AL 
DOMINGO

HORARIO DE FUNCIONES
Laborales: 19,30 h.

Sábado: 16 b. • 18,30 h. - 21 h. 
Domingo y festivos: 12 b. - 16,30 b. > 19 b.

Amplio aparcamiento y carpa climatizada

ACaONrCONTRA EL

m

c/Barceló 13 Pizq. 28004 Madrid Itf.: (91) 593 90 00

La I Escuela de 
Educadores de 
C-LM empieza los 
cursos el 1 de abril

La Tribuna

Un total de seis cursos de 
primavera y dos de larga dura
ción, los ocho homologados por 
el Ministerio de Educación y 
Cultura, serán impartidos a pro
fesores a partir del próximo 13 
de abril en la primera Escuela 
de Educadores de C-Lrn, orga
nizada gracias al acuerdo de 
colaboración firmado entre el 
Colegio de Doctores y Licencia
dos en Filosofía y Letras y en 
Ciencias de C-LM y la Asocia
ción Acciones Integradas de 
Desarrollo de Ciudad Real.

Los seis cursos, que tendrán 
lugar en la Semana Blanca, del 
13 al 18 de abril, tendrán una 
duración de 31 horas cada uno. 
Los contenidos de estos cursos 
serán, la lecto-escritura en edu
cación infantil, las actividades 
creativas en el área de lengua, 
expresión corporal, recursos y 
materiales para talleres iritegra- 
dos de educación ambiental, 
entrenamiento vocal para edu
cadores y su aplicación en el aula, 
y la aplicación, en el centro 
educativo, de varios programas 
informáticos.

Los cinco primeros es imp3r' 
tirán en el Colegio San 
co Javier, mientras que el 
informática se dará en la se 
de Acciones Integradas de 
sarrollo de la capital, en la ca 
General Aguilera.
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No cabe sino instar a las diferentes administraciones para 
regularizar y equiparar los ratios de Enfermería tanto en 
la Sanidad pública como privada a I

hb
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OPINION PROm
Aportación de la Enfermería a la salud de los españoles

Ante los cambios que se prevén en los diferen 
tes Sistemas de Salud de nuestro entorno a nivel 
europeo y nacional y la problemática existen

te con la Enfermería española respecto del entorno 
de países de la Unión Europea, la Organización Co
legial de Enfermería celebró las IV Jornadas de Re
flexión, los pasados días 12,13 y 14 de Marzo, para 
el estudio de propuestas, proyectos alternativos de 
futuro, asunción de compromisos y debate a nivel 
nacional. Asistieron representantes de todos los 
Colegios Provinciales, por el Colegio de Ciudad Real 
asistió el Presidente José Medina Mingallón y el vocal 
de Prensa y Salud Laboral, Francisco Burgos ade
más de representantes de las Escuelas Universitarias 
de Enfermería, de algunas Organizaciones Sindica
les y de las diferentes Especialidades profesionales, 
así como los ponentes más autorizados de la vida po
lítica, económica, empresarial y sanitarias de la Unión 
Europea y nacional.

Tras la inauguración de las jornadas por el presi
dente de la Organización Colegial Máximo González 
Jurado, se presentó a todos lo asistentes un documento 
de referencia conocido como el Libro B lanco: «Apor
tación de la Enfermería a la salud de los Españoles», 
que será facilitado a todos los profesionales del país 
por sus respectivos Colegios Provinciales y Conse
jos Autonómicos y cuya edición corrió a cargo de 
nuestro Consejo General.

En ellas se estudiaron comparativamente los da
tos, estadísticas y peculiaridades de los diferentes 
Sistemas de Salud. Las tendencias a la laboralización 
en las contrataciones de personal. La racionalización 
de los recursos humanos, con criterios de selección 
según cualificación y especificación en beneficio de 
la calidad asistencial y las problemáticas existentes 
en la Enfermería española respecto de la comunita
ria.

En nuestro país, el paro del colectivo de la Enfer
mería aumenta progresivamente por una mala ges
tión y escasa contratación en todos los centros tanto 
públicos como privados y una mal política educativa 
en este sector, así como por la diferencia abismal en 
la aplicación de los ratios enfermero-cama respecto 
de nuestro Sistema de Salud, en relación al resto de 
los países desarrollados’de la Unión Europea e in
cluso de la aplicación en nuestras Comunidades 
Autónomas. Otros asuntos planteados fueron:

- La autorización de apertura indiscriminada de

JOSE MEDINA MIGALLON (*)

Escuelas Universitarias de Enfermería tanto públi
cas como privadas, sin tener en cuenta las necesida
des asistenciales, la calidad de la enseñanza, el nú
mero necesario de profesionales ni el caos existente 
en la Formación Pregrado de nuestros profesionales, 
con la aplicación de planes de estudio, horas lectivas 
o^réditos y sistemas de acceso diferentes.

- En la Formación Postgrado, la recalcitrante in
sensibilidad y lentitud de los diferentes ejecutivos 
en la concesión y regularización de las Especialida
des de Enfermería, concedidas para su desarrollo a 
solicitud de la Organización Colegial a través de 
nuestro Consejo General en el año 1988 y de las que 
únicamente se han conseguido la de Obstetricia y 
Ginecología y recientemente la de Salud mental, de 
lo que nos congratulamos, después de 10 años de es
pera y el desarrollo para la consecución de la Licen
ciatura de Enfermería, indispensable para la homo
logación con nuestros similares en Europa, desoídas 
repetidamente, pese a las denuncias de la Comisión 
Comunitaria, incluso con la preparación del borra
dor del Decreto Regulador en las III Jornadas de 
Reflexión de nuestra Organización Colegial, con el 
beneplácito de los Ministerios responsables.

El desastre en la Formulación continuada de los 
colectivos profesionales, por la autorización de 
Docencia a cualquier organización son la debida 
cualificación científica y con el único objetivo de 
lucro económico, ante la necesidad ineludible de 
puntuación para buscar empleo en las anárquicas bolsas 
de trabajo de nuestro Sistema Sanitario.

- Las diferencias inadmisibles entre las diferen
tes administraciones públicas y privadas de nuestro 
país en la aplicación de las percepciones y emolu
mentos económicos para los mismos profesionales 
con las mismas funciones y obligaciones.

- La precariedad en el empleo discontinuo o a tiempo 
parcial (refuerzos, sustituciones de fin de semana, 
horas extraordinarias, etc.) con remuneraciones ín
fimas y degradantes, etc.

Ante esta situación se estudiaron medidas de 
actuación diferentes para la consecución de los ob
jetivos comunes pendientes, unos a punto de 
conseguirse y otros en vías de solución, así como 
diferentes propuestas para tratar de dar respuesta y 
buscar soluciones y campos de actuación, donde la 
Enfermería debe asumir su protagonismo preponde
rante por su nivel científico y técnico.

Entre ellas podemos destacar:
- Instar a nuestra autoridades competentes al de

sarrollo y aprobación del reto de las Especialidades 
de Enfermería a la mayor brevedad posible, así como 
el desarrollo de la carrera profesional para consecu
ción de la Licenciatura de Enfermería.

- En la mayoría de los países europeos las Ense
ñanzas Universitarias de Enfermería son de Licen
ciatura, con cuatro años o 4.600 horas lectivas.

- En ese sentido, se debe acelerar el funcionamiento 
de las Comisiones admitidas y en formación. Minis
terio de Sanidad, Educación, Universidades, Conse
jo nacional de Escuelas Universitarias y Consejo Ge
neral de Enfermería, para la unificación de criterios 
y planes de estudio y reorganización de la carrera pro
fesional, así como la exigencia de regular los requi
sitos necesarios para el ingreso tanto en las Univer
sidades públicas como privadas y adaptar el número 
de los nuevos profesionales a las necesidades del mer
cado de trabajo.

- El funcionamiento de la Comisión para la auto
rización de acreditaciones a la Formación Continua
da, formada por los Organismos competentes (Uni
versidades, Sanidad, Educación y Consejos Genera
les) en nuestro caso, como miembro de pleno dere
cho, el Presidente de la organización Colegial de 
Enfermería, Máximo González Jurado, que empeza
rá sus trabajos en un breve período de tiempo.

- Negociaciones con el Ministro de Sanidad e 
Insalud para la agilización y estructuración de las Bolsas 
de Trabajo y baremaciones de nuestros profesiona
les, con la inclusión de las 0rganizacÍ9nes más re
presentativas así como la regularización-de las per
cepciones salariales.

- También se ofrecieron diferentes propuestas de 
formación a través de la Organización Colegial y 
Colegios Provinciales, en nuevos campos de desa
rrollo de la Enfermería a nivel público y privado de 
los que se informarán oportunamente.

Finalmente no cabe sino instar a las diferentes 
administraciones para regularizar y equiparar los ratios 
de Enfermería tanto en la Sanidad pública como pri
vada, según los mandatos de la Organización Mun
dial de la Salud y la Unión Europea.

(*) José Medina Migallón es presidente del 
Colegio de Diplomados de Enfermería de Ciudad 
Real.

España rota
DANIEL CESPEDES NAVAS

1 Valle se llenó de un angustioso silencio: como 
si le faltara la respiración. De pronto, estalló 
en un alarido, denso, prolongado: retumbó sobre 

sus cumbres. Y todo trepidó. Ni sus flores, árboles, 
arbusto y matas, ni aves y peces, osaron hacerse pre
sentes: el miedo amenazó nidos, guaridas, resguar
dos, aguas: nunca vi las copas de los árboles tan quietas 
y tensas: todo parecía estar en expectación. Se espe
raba la reacción al hecho inusitado en el Valle: nun
ca allí se oyó un alarido tan desgarrador. Las balas 
asesinas de Sevilla, parecía que se incrustaban en la 
vida del Valle.

Y, cuando con coraje el hombre y los animales 
conteniendo el aliento, y las flores el perfume, y los 
pájaros el vuelo, y comenzaron a recuperarse del 
trallazo, un grito desgarrador, lanzó al viento la de
manda; ¡ decidnos por qué!. En nombre de qué mun
do, de qué modelo de convivencia, de qué razón, 

asesináis al inocente, a los hombres de bien, a los 
que son testimonio de una raza laboriosa y honesta; 
a los padres y madres de familia que no saben de otra 
cosa que del esfuerzo, del buen hacer, del modelo de 
conducta, de la expresión más pura dulce y exigente 
en la crianza y educación de los hijos. Ellos pregun
tan ¿ qué vais a hacer desde ahora?. La mirada de los 
niños sevillanos atónitos ante el desgarro de su so
ledad, dejan sus ojos abiertos, casi inmóviles, pre
guntando por su futuro.

Es mentira e indecoroso, decir que España va bien, 
mientras halla terrorismo, paro, y nacionalismo 
trivales: es doloso, falaz, hablar de una España en 
progreso, cuando estas tres plagas del apocalipsis 
azotan a la nación.

El caudillo enano, que cumple la Constitución con 
una ley de la lengua que empobrece a su comunidad 
y fija normas de incomunicación social, hasta los 

megalómanos que despilfarran caudales públicos, este 
tipo de nacionalismos provoca recelos, rechazos. 
¿Dónde la singularidad en la unidad común, a ilusio
nes progresos, convivencias, desarrollos solidarios?.

A los dos millones y medio de parados, no se les 
puede hablar de bondades, cuando lo necesario y 
urgente no tiene horizonte de solución. ¿Qué juven
tud, sana, inteligente y trabajadora confía y pena por 
un futuro esperanzador que espera su hora de parti
da, para participar en el amanecer del futuro común 
y compartido?.

Después del grito, viene la repulsa al cruel hecho 
de Sevilla y también vendrá el día después. ¿Segui
rán los partidos políticos, riñendo, divorciándose, ca
melando con pactos inútiles, el dolor y la angustia de 
una España rota por el terrorismo?

No queremos hacer del dolor un hábito: no nos 
engañéis.

M.C.D.2022
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Eduardo Barco y el ascetismo de la mirada

JOSE 
RIVERO

R
ara vez, alguien que fabula, pinta, escri 
be o compone, nos cuenta sus intimida 
des, sus secretos más preciados, los mis
terios de su trabajo, la carpintería de sus obras. 

Aunque tambien existe quien cuenta todo lo 
que no nos interesa: sus gustos, sus pasiones, 
sus obsesiones y otras intimidades de despen
sa. Hay quien, pese a todo, lo cuenta desde una 
tremenda vanidad, y lo hace porque está con
vencido de la importancia de todos sus gestos; 
más aún que todos sus gestos justifican su 
palabra, explican su pincelada o aclaran su 
partitura. Hay quien, sospecha que todo eso no 
sirve para nada y prefiere callar y prefiere que 
el espectador o el lector se zambulla en su obra 
y averigüe todo lo que no le han contado, por
que no es posible enunciarlo ni decirlo desde 
la palabra ni desde el ditirambo. Esta es, entre 
otras, la opinión sostenida sistemáticamente 
por Juan Benet, para quien su obra se explica 
-o no se explica en caso contrario- a sí misma 
a través de su lectura y sólo desde su lectura 
y rara vez los críticos e interpretes pueden 
avanzar allí donde no llega ella misma y el 
empeño del lector comprometido.

Desde esta visión, una obra es lo que es, más

todo. Desde esta constatación, Barco verifica 
el aserto de Mies van der Rohe: «Less is 
more»(menos es más), en una época en que más 
es más y todo se rige por criterios de abundacia 
innecesaria , de excedentes pútridos y de ba
gatelas para el olvido. Limitar los ámbitos de 
la pintura o del pensamiento y de la reflexión, 
cuando todo invita a la exageración del gesto, 
al pleonasmo multicolor y al exceso de herra
mientas, no se sí es un ejercicio moral de ascesis 
o una prueba de cierta sorprendente madurez 
que desprende el silencio cómplice de la ver
dadera creación. Pero, sin duda, ese silencio 
comunicativo -la soledad sonora de Juan Ra
món Jiménez- y esa moderación expresiva es 
una opción intelectual a contracorriente y por 
eso más difícilmente asumible en tiempos de 
bullanga ensordecedora.

La segunda de las cuestiones que gravita más 
en la obra que en el texto, está relacionada con 
el poder creciente de lo Virtual. Si la pintura, 
tradicionalmente ha sido un medio de repre
sentación de la realidad; ahora que esa reali
dad es desplazada, fragmentada y alterada por 
el poder de lo Virtual, podemos planteamos 
¿cómo relacionar la representación de la rea-
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que lo que se dice sobre ella. 
Cuenta el resultado más que las 
intenciones y es su presencia - 
ya leída, ya vista, ya escucha
da- la que resuelve todas las 
preguntas. Hay veces, que lo 
que se dice de una obra es una 
explicación que ella misma no 
verifica, produciendo cierto 
patetismo el tener que aclarar 
por otros medios, lo que la 
misma obra no ha sido capaz 
de ejecutar con los suyos pro
pios. A estas pinceladas late
rales se las llamó en otro tiem
po Poéticas. Una Poética, jun
to a una obra o a un conjunto 
de ellas, era una declaración de 
intenciones, dirigidas al lector 
o al espectador para aclarar y

Eduardo Barco: «Sólo los valientes 
son dignos para la batalla», 1998.

lidad con la realidad transfor
mada en instancia virtual ?, ¿se 
puede seguir razonando, repre
sentando y describiendo esa 
realidad alterada de la misma 
forma que antes?, ¿qué es lo que 
ha cambiado?.

Todo ello, puede conducir
nos a representaciones sin so
porte sin referencia, con bases 
telemáticas, ofimáticas o inter- 
naúticas, a instalaciones que 
una vez fotografiadas se des
montan y desparecen; eludien
do toda referencia a los sopor
tes convencionales que han 
sustentado una tradición discu
tida: muro, tabla, tela, lienzo o 
pared. De igual forma que la 
mirada que nutre la reflexión,
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aclararlo. Otras veces, la Poética participaba 
de un Kunstwollen y se ofrecía como un fron
tispicio inmaculado y teatral de intenciones que 
a veces la propia obra no cumplía. Cuando se 
agotó el valor de las Poéticas propias, se recu
rrió a otras palabras prestadas de un amigo o 
de un crítico entrañable, para decir casi lo mismo 
que se decía antes desde la declaración del artista. 
Por eso sorprende que un pintor jóven -¿en agraz 
o ya maduro?- resuelva su primera presencia 
expositiva en Madrid, con un texto propio. 
Los» Apuntes sobre pespuntes» que acompaña 
el catálogo de Eduardo B arco en Egam, no dicen 
nada que no digan su telas, pero tienen la vir
tud de no despitar al lector, ni dejar falsas pis
tas a la mirada, ni hablamos del loro de Koune- 
llis. El interés por la geometría como instancia 
ordenadora del espacio y del caos; la visión- 
tentación de un espacio no aleatorio y fruto de 
procesos racionales o la vinculación relativa 
con ciertas posiciones minimalistas donde el 
color desempeña otros cometidos distintos de 
los tradicionales, pueden ser vistos en las telas 
y aclarados, complementariamente, en los 
«Apuntes».

• Pero más que la sorpresa de la Poética pro
pia, me interesa destacar dos aspectos en la obra 
de Eduardo Barco que no desmienten los 
«Apuntes sobre Pespuntes». El primero es la 
autolimitación expresiva, el esquematismo 
aceptado -que no simplicidad- de una mirada 
ascética en una época de hiperabundancia de

cede su lugar a la sensación paródica o pasmó- 
dica. En esta disyuntiva. Barco opta por algo 
tan elemental como recuperar urdimbres de 
viejos sacos, que han rendido su utilidad como 
contenedores de grano o de fertilizantes. Y sobre 
esos tejidos anónimos y perdidos organizar un 
soporte expresivo en el que compendiar su 
trabajo y su esfuerzo a través de una mirada 
que construye y organiza. La cualidad expre
siva del soporte de un viejo saco ya emergió en 
los sesenta con Burri y con Millares; pero ahora 
el saco, la arpillera, no suscita ninguna volun
tad de diálogo. Más bien propicia y propala un 
barthesiano «grado cero» que prolonga lo ex
presado por el pintor, como «obra cero». Obras 
que no han surgido, que no han llegado a ser y 
que han enmudecido. Esta disposición del 
«grado cero» del soporte y de «obra cero» de 
la creación, conecta con la levedad de la geo
metría y con la economía de medios con que se 
alienta la mirada que ya empieza a construir 
sentido.

La tosquedad del soporte -no es lámina de 
estratificado de resinas, ni pelícúla de acetato, 
ni epidermis metálica-, la evidencia de sus 
junturas cosidas mediantes esa técnica elemental 
del pespunte costurero -ajeno a soldaduras 
químicas o térmicas- no desdicen la levedad 
del trazo o el rigor de una geometría que aún 
cree en la Utopía de la razón y en la viabilidad 
de la Forma, como ordenadora de un Caos que 
crece y crece y nos aniquila.
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Las Cortes de CLM reclaman que no sólo 
se contemple el coste efectivo del servicio, 
sino también el coste adicional para 
implantar la LOGSE y nuevos centros

un
a

REGION
PSOE, ICAM y PP consideran insuficiente la oferta del Gobierno central

Acuerdo unánime para exigir unas 
transferencias educativas justas
Las Cortes de Castilla-La 
Mancha aprobaron ayer por 
unanimidad instar al Go
bierno de la Nación a que 
posibilite una rápida trans
ferencia de las competen
cias educativas, con una 
valoración económica que 
permita a los ciudadanos de 
la región gozar de unos ser
vicios homologables a los del 
resto de comunidades autó
nomas.

V.N.Z. - Toledo

En una resolución suscrita por 
el PSOE, PP e ICAM, se califi
ca de «insuficiente» la oferta de 
transferencias realizada por el 
Gobierno central en 1997 y se 
reclama que, en la valoración de 
los traspasos educativos, no sólo 
se contemple el coste efectivo del 
servicio, sino también el coste 
adicional para implantar la 
LOGSE y construir nuevos cen
tros.

Los grupos parlamentarios 
valoran también positivamente 
la Red de Centros de Enseñan
za Secundaria consensuada en
tre el Gobierno regional y la Co
munidad Educativa y que se pro
pondrá al Ministerio de Educa
ción y Cultura (MEC) en la ne
gociación de las transferencias.

En el debate parlamentario, 
el consejero de Educación y Cul-

Zambrana y Barreda conversan durante el Pleno de las Cortes. EFE

Zambrana indicó que el modelo que 
propondrá tiene 2 objetivos: extender la 

escuela a toda la región y acercar la 
educación secundaria a los alumnos

tura, Justo Zambrana, criticó la 
lentitud que el MEC ha impri
mido a las transferencias y el 
hecho de que se haya pretendido 
que Castilla-La Mancha se con
forme con un traspaso que sólo 
cubre el coste efectivo del ser
vicio, que el Ministerio cifró el 
año pasado en 101.000 millo

nes de pesetas. Zambrana indi
có que el Gobierno regional ya 
tiene definido «en colaboración 
con toda la Comunidad Educa
tiva de Castilla-La Mancha» el 
modelo que propondrá al Minis
terio y que tiene dos objetivos bá
sicos que son la extensión de la 
escuela-a prácticamente todas las 

localidades de la región y el acer
camiento de la educación secun
daria a los alumnos. En este sen
tido, el consejero dijo que el 
Ejecutivo autónomo pretende que 
todo núcleo de población que 
cuente con al menos cuatro alum
nos tenga una escuela.

Igualmente pretende construir 
62 nuevos centros de Secunda
ria, con lo que ningún alumno 
tendrá que desplazarse más de 20 
kilómetros desde su domicilio o 
invertir más de 30 minutos en el 
trayecto. Además, indicó el con
sejero, se pretende que el trans
porte y los comedores para los 
alumnos que se desplacen sean 
gratuitos.

Por su parte, el diputado del 
PP Rafael Martínez Morazo cri
ticó el hecho de que el Gobierno 
no plantee ninguna cifra concreta 
con la que negociar ante el MEC, 
lo que a su juicio «denota que no 
tiene las ideas claras».

Martínez Morazo dijo que la 
propuesta del Ejecutivo regional 
es en algunos puntos «propagan
dística», ya que de los 62 nue
vos centros que pretende cons
truir «25 ya están en ejecución». 
No obstante, el Grupo Popular 
firmó con PSOE e ICAM la 
resolución, en la que también se 
requiere al MEC para que la 
región participe con plenos de
rechos y en igualdad de condi
ciones que otras comunidades 
autónomas en la Conferencia 
Sectorial de Educación.

La Comisión de 
CCAA del Senado 
acuerda la 
ordenación del 
debate sanitario

J.T. - Madrid

La mesa y portavoces de la 
Comisión General de Comuni
dades Autónomas del Senado 
acordó hoy la ordenación del 
debate sobre el acuerdo de finan
ciación del sistema nacional de 
salud que tendrá lugar el próxi
mo lunes, 30 de marzo, en la 
Cámara Alta.

El portavoz del Grupo Popu
lar en la Comisión General de 
Comunidades Autónomas, Fran
cisco Utrera, explicó, según una 
nota difundida por el Partido 
Popular en el Senado, que «los 
tiempos de cada compareciente 
son orientati vos y se mantendrán 
en los términos tradicionales de 
los debates que se producen en 
el seno de esta comisión».

Primero intervendrá 
Romay, después Bono

Según el acuerdo adoptado 
ayer, en primer lugar interven
drá el ministro de Sanidad y Con
sumo, José Manuel Romay 
Beccaría, y posteriormente los 
representantes de los Gobiernos 
autonómicos, teniendo en cuen
ta que dentro de éstos tomará la 
palabra en primer lugar, el so
licitante de la comparecencia, en 
este caso, el presidente de la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, José Bono 
Martínez.

A continuación, intervendrán 
los grupos parlamentarios y se
nadores inscritos, haciéndolo 
también en primer lugar aque
llos que hayan solicitado la com
parecencia.

Las Cortes recurren los sistemas de 
financiación sanitaria y autonómica

V.N.Z. - Toledo
Las Cortes de Castilla-La 

Mancha acordaron ayer, con los 
votos a favor del PSOE e ICAM 
y la oposición del PP, interpo
ner sendos recursos ante el Tri
bunal Constitucional contra los 
Presupuestos del Estado de 1998, 
®n lo que se refiere al modelo de 
inanciación sanitaria y al reparto 

ae la financiación de lasCC.AA. 
a Cámara entiende que tanto la 
inanciación sanitaria como la fi- 

í^anciación de las CC.AA se ha 
acordado por parte del Gobierno 
central de forma «arbitraria» y, 
a su juicio, perjudica claramente 

Castilla-La Mancha. En con
ecto, la resolución aprobada -a 

propuesta del Grupo Socialista- 
señala que el sistema de financia
ción sanitaria «consagra la des
igualdad entre las comunidades 
autónomas, en clara vulneración 
del artículo 9.3 de la Constitu
ción, y quiebra el principio de 
solidaridad constitucionalmente 
consagrado». En cuanto al siste
ma de financiación autonómica, 
las Cortes recurren los artículos 
de los Presupuestos Generales del 
Estado de 1998, yaque «consti
tuyen la plasmación presupues
taria para el presente ejercicio 
del modelo de financiación de las 
comunidades recurrido por las 
Cortes ya en 1997».

En el debate, la consejera de 
Sanidad, Matilde Valentín, cri

ticó que el modelo sanitario be
neficie a algunas autonomías, «las 
más ricas», para compensar los 
apoyos parlamentarios que ne
cesita el PP en el Parlamento 
nacional, y, por contra, perjudi
que a otras regiones, como Casti
lla-La Mancha, donde se necesi
tan más recursos. Valentín indi
có que la «injusticia» del modelo 
sanitario se pone de especial 
manifiesto en los Presupuestos de 
1998, en los que se destinan 
83.000 millones de pesetas de 
fondo adicional, de los que 72.600 
serán para las siete CC.AA con 
competencias transferidas y 
10.600 millones para las otras diez 
regiones, entre ellas C-LM. Por 
contra, el director territorial del

Insaluden Castilla-La Mancha, 
José Julián Díaz Melguizo, negó 
hoy que se esté discriminando a 
Castilla-La Mancha en la finan
ciación sanitaria y dijo que aho
ra el Insalud destina más dinero 
por habitante y año en esta re
gión que cuando gobernaban los 
socialistas y «antes nadie decia 
nada». En declaraciones a Efe, 
Díaz Melguizo explicó que mien
tras que en 1991 el Insalud des
tinaba una media de 61.400 pe
setas por habitante y año en esta 
Comunidad Autónoma, en el resto 
de las regiones sin transferencias 
sanitarias la cuantía era de 69.000 
millones. Además de haberse 
aumentado la dotación económi
ca, Díaz Mel-guizo hizo hinca-

Valentín criticó el modelo sanitario.

pié en que el Insalud considera a 
esta región como uno de sus 
objetivos prioritarios. Así, en 
1996, el gasto medio del Insalud 
en esta región se situaba en 90.200 
pesetas y de 94.000 en las otras 
Comunidades Autónomas sin 
transferencias sanitarias, con lo 
que se han acortado las distan
cias, dijo.
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Destacaron ayer los agentes sociales, la Junta y los empresarios en la firma del Plan

”Es hora de hacer realidad los
compromisos adoptados en empleo’ ’

S.A.M. Toledo

Los finnantes del Acuerdo Re- 
gional por el Empleo -Gobierno 
de Castilla-La Mancha, Confe
deración de Empresarios (CE- 
CAM), y los sindicatos CCOO 
y UGT-destacaron que, una vez 
suscrito el documento, es hora 
de hacer realidad los compromi
sos adoptados.

Castilla-La Mancha se con
vierte así en la primera comuni
dad autónoma que tiene un acuer
do de estas características, se
ñalaron, y que establece un obje
tivo concreto, ofrecer formación 
o empleo a un total de 50.000 
desempleados de la región, para 
lo que se cuenta con una finan
ciación superior a los 20.000 
millones de pesetas.

El Acuerdo Regional por el 
Empleo fue suscrito por el pre
sidente de Castilla-La Mancha, 
José Bono, el presidente de 
CECAM, Jesús Bárcenas, y los 
secretarios regionales de ÚGT y 
CCOO, Femando Campos y Juan 
Antonio Mata, respectivamente, 
en un acto celebrado en el tole
dano Palacio de Fuensalida, sede 
de la presidencia regional.

Todos se mostraron satisfe
chos de haber formalizado unos 
compromisos sobre los que han 
estado negociando durante los úl
timos meses y en los que todas 
las partes han tenido que ceder 
en favor de un objetivo común, 
la creación de empleo sobre todo 
entre los colectivos más 
desfavorecidos como los jóvenes 
con y sin cualificación, las 
mujeres y los parados de larga

La exportación de muebles 
de CLM alcanzó los 11.376 
millones durante 1997

El estudio de riesgos para 
empleados de la Junta estará 
terminado a fínales de año

M.M.C. - Valencia

Castilla-La Mancha ocupó el 
quinto lugaren cuanto a expor
taciones de muebles durante 
1997, con 11.376 millones de 
pesetas en ventas, lo que supo
ne un aumento del 13,8 por ciento 
con respecto al año anterior. 
Según informaron fuentes del 
sector, los fabricantes españo
les de muebles exportaron el año 
pasado por valor de 197.841 
millones de pesetas, una cifra 
que representa un incremento de 
ventas del 26,53 por ciento 
respecto a 1996. Por autonomías, 
la Comunidad Valenciana enca
bezó la exportación de mueble 
español con un total de 63.771 
millones de pesetas-un 23,3 por 
ciento más que en 1996- segui

De izda. a dcha., Mata, Bódalo, Bono, Bárcenas y Campos, ayer. EFE

duración. El presidente de 
Castilla-La Mancha, que fue el 
último en intervenir, destacó la 
importancia que tiene llegar a un 
acuerdo de estas características 
en materia de empleo, «un cami
no donde no siempre hemos ido 
ni ordenados ni pacíficos», al 
tiempo que reconoció que ha sido 
complicado y difícil «estar hoy 
aquí todos juntos».

Vivir de la esperanza

Bono aseguró que en Castilla- 
La Mancha pueden alcanzarse 
este tipo de acuerdos, porque la 
región cuenta con empresarios 
emprendedores, «y emprender 
significa vivir de la esperanza», 
y con unos dirigentes sindicales 

da de Cataluña, cuyas ventas 
alcanzaron los 38.472 millones 
de pesetas, lo que supone un 
aumento del 30,36 por ciento. 
La Comunidad de Madrid y el 
País Vasco vendieron en los 
mercados internacionales por 
valor de 16.976 y 14.135 millo
nes de pesetas, respectivamen
te, cifras que representan incre
mentos del 50,53 y 20,17 por 
ciento respecto a 1996. El 
quinto lugar de las comunida
des más exportadoras de mue
bles en 1997 lo ocupa Castilla- 
LaMancha, seguida de La Rioja 
-10.170 millones-y Navarra- 
8.142 millones-. Andalucía, 
Aragón y Murcia se sitúan en 
los siguientes puestos en expor
tación de muebles, con 8.135, 
7.748 y 6.692 millones de pe
setas respectivamente.

«responsables y dignos de aplau
so», además de una sociedad viva 
«a la que podemos conducir ha
cia cotas ambiciosas». «Este 
pueblo no se quedará atrás en 
apoyamos, si juntos estamos 
dispuestos a decir que por esta 
tierra nadie tiene más ambición 
que nosotros», afirmó. El acuerdo 
suscrito ayer supone, según el 
presidente, que «hemos querido 
que la prioridad en Castilla-La 
Mancha sea el empleo (...) aun
que tengamos rebajar otros ca
pítulos», al tiempo que aseveró 
que en este pacto «no hay letra 
muerta. Sólo puede decir esto una 
persona que está más allá del 
muro», en alusión a las mani
festaciones de la diputada de IU 
Rosa Aguilar. El presidente de

E.G.M. - Toledo

El director general de la Fun
ción Pública, Ricardo Navarro, 
dijo ayer que a finales de año 
estará acabado un primer estu
dio de evaluación de riesgos de 
los empleados públicos en 
materia de seguridad y salud 
laboral.

En un descanso de la reunión 
del Comité Regional de Seguri
dad y Salud laboral Navarro 
indicó que dicho estudio refle
jará cual es la realidad de las ins
talaciones administrativas de la 
Junta en materia de seguridad 
y salud en el trabajo. Señaló que 
en la Administración el índice 
de siniestralidad laboral es bajo, 
ya que con cerca de 12.200 
empleados públicos, durante el

la Confederación de Empresarios 
de Castilla-La Mancha, Jesús 
Bárcenas, animó a los empresa
rios de la región a utilizar los 
elementos que el acuerdo pone 
a su disposición para invertir y 
crear empleo. «Hoy empieza 
el trabajo de construir el edifi
cio», dijo, al tiempo que mostró 
su esperanza de que se haga con 
el «mismo espíritu de diálogo» 
con que se ha firmado el docu
mento y aprovechando la buena 
situación económica, que crea un 
entorno favorable que hace más 
fácil la inversión.

Por su parte, el secretario re
gional de UGT, Fernando Cam
pos, manifestó su satisfacción 
por este nuevo acuerdo consegui
do en Castilla-La Mancha con 
el fin de solucionar el problema 
del paro del que se beneficiarán 
sobre todo los grupos más 
desfavorecidos. «Creemos que 
la voluntad en Castilla-La Man
cha es el acuerdo, como ya se 
vio en anteriores ocasiones como 
la firma de los dos pactos in
dustriales», dijo Campos.

El secretario regional de 
Comisiones Obreras, Juan An
tonio Mata, subrayó que «hoy 
-por ayer- es un día que no olvi
daremos (...) porque con este do
cumento llevamos ilusión y es
peranza a cientos de personas de 
la región», pero, añadió «no con 
filosofía, sino con compromisos 
y una financiación concretos». 
Sin embargó. Mata criticó, «nos 
da la impresión de que el Go
bierno de la nación no quiere 
hacer un buen Plan Nacional de 
Empleo y quiere lavar la cara 
sin plantear presupuestos ni ob
jetivos».

tercer trimestre de 1997 se pro
dujeron 19 accidentes y ningu
no de ellos mortal o de carácter 
grave. «Estos datos nos ha
cen pensar que tenemos un buen 
punto de partida, ya que no llega 
al cuatro por ciento el absen
tismo laboral, lo que nos per
mite evaluar donde están los 
riesgos y atajarlos lo más po
sible para reducir los acciden
tes o eliminarlos», dijo Nava
rro. En la reunión de ayer tam
bién se ha analizado el funcio
namiento del convenio firma
do por la Junta con tres mutuas, 
que han empezado a trabajar 
en marzo en la vigilancia de la 
salud y la prevención de acci
dentes de trabajo entre los em
pleados públicos, así como las 
actuaciones que se realizarán en 
el futuro.

ICAM presentará 
una propuesta de 
rechazo a la 
actuación judicial 
en la clínica Iris

V-N.Z. ¿Toledo

El diputado de ICAM en las 
Cortes regionales, José Molina 
confirmó hoy que en el próxi
mo Pleno presentará una pro
posición no de Ley ante la Cá
mara para mostar el «reproche 
más absoluto» contra la actua
ción del magistrado del juzga
do número 2 de Albacete, Ma
nuel Mateos, en el caso de la 
Clínica Iris.

Molina, que hoy presentó dos 
preguntas ante el Pleno de las 
Cortes para interesarse por la 
situación de esta clínica, seña
ló que de las respuestas dadas 
por la consejera de Sanidad, 
Matilde Valentín, se deduce que 
este centro no había presentado 
«el más mínimo indicio de irre
gularidad o anomalía (...) y por 
lo tanto no se entiende la actua
ción del juez».El diputado de 
ICAM indicó que este juez de
cidió intervenir más de 1.400 
expedientes de esta clínica «sin 
tener ningún indicio de que se 
estaba produciendo delito algu
no». «Me pregunto que hace un 
juez metiendo las narices en unos 
expedientes que son confiden
ciales», dijo Molina, quien aña
dió que la actuación de este juez 
confunde «la presunción de ino
cencia con la presunción de 
culpabilidad». La consejera, en 
sus respuestas, ha confirmado 
que el juzgado de instrucción 
de Albacete no se ha dirigido a 
la Consejería para solicitar in
formes sobre esta clínica.

Médicos de 
Albacete 
participarán en 
una reunión sobre 
urgencias

V.N.Z. - Toledo

Médicos expertos de los ser
vicios de urgencias hospitalarias 
de veinte centros de Albacete, 
Alicante y Murcia participarán 
el próximo viernes, 27 de mar
zo, en un encuentro que se ce
lebrará en la capital murciana. 
Los especialistas debatirán so
bre algunas de las causas más 
frecuentes que tratan en los ser
vicios de urgencias, como son 
las toxicologías. La intoxica
ción por pesticidas, por fármacos 
deuso cardiológico, analgésicos, 
anfetaminas y monóxido de car
bono son algunos de los ternas 
que se abordarán en el encuen
tro, que tendrá como escenario 
el salón de actos del hospital 
murciano Virgen de la Arrixaca. 
Los directores de los servicios 
de urgencias o especialistas de 
los hospitales de Albacete, 
Hellín, Alicante, San Juan, Al
coy, Elche, Villajoyosa, Elda, 
Denia, Orihuela, Murcia, Car
tagena, Lorca, Santiago de la 
Ribera, Yecla y Cieza partici
parán en la sesión.
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mostrar a sus alumnos temas que 
van más allá, no sólo de la región, 
sino de España" ^8

El presidente de la Unión Interparlamentaria Mundial estuvo ayer en la UCLM

"Hemos pasado de no sei; a ser 
un país con peso intemadonal"
El presidente de la Unión 
Interparlamentaria Mun
dial, el ciudadrealeño Mi
guel Ángel Martínez, reco
noció sentirse orgulloso de 
una Universidad "que se 
interesa por mostrar a sus 
alumnos temas que van más 
allá, no sólo de la región, 
sino de España”, y añadió 
que "es una prueba innega
ble de modernidad y de con
ciencia de su tiempo".

Silvia DÍEZ MAYANS

Miguel Ángel Martínez, 
quien compareció ayer ante los 
universitarios castellano-man
chegos en el Campus de Ciudad 
Real para ofrecer una charla 
sobre "España en el mundo tras 
veinte años de democracia: 
imagen, papel responsabilida
des", se mostró muy agradeci
do a la provincia por "heberme 
permitido desarrollar mi labor" 
y aseguró que "hay muchos 
ciudadrealeños que están dis
puestos a defender, desde los más 
altos niveles, los intereses de 
todos, y me parece muy bien que 
la Univeridad se aproveche de 
esta circunstancia y nos utilice 
en beneficio de los estudiantes".

Por otro lado, Miguel Ángel 
Martínez hizo hincapié en la 
"metamorfósis" sufrida por el

Miguel Ángel Martínez, presidente de la UIM. RUEDA

país durante estos 20 últimos 
años asegurando que "hemos 
pasado de no ser a ser uno de 
los veinte países que tienen peso 
en el marco internacional".

Asimismo, el presidente de 
la Unión Interparlamentaria 
Mundial señaló que este cam
bio ha sido posible gracias a que 
"hemos dispuesto de una polí
tica exterior propia, coherente 

e integrada en un proyecto global 
de modernización, además de 
otros factores como la propia tran
sición y la capacidad que demos
tramos esos años de reconciliación 
nacional".

Otro de los puntos que desta
có Martínez fue "la política com
prometida, progresista y solida
ria que nos ha permitido ganar la 
batalla por la libertad, el bienes

tar y el desarrollo".
Finalmente, Miguel Ángel 

Martínez concluyó su exposi
ción con algunos de los erro
res que, a su juicio, ha come
tido el Gobierno del Partido 
Popular. "No se trata -señaló- 
de hacer un mitin contra un 
Gobierno que, por otra parte, 
me ha apoyado bastante en el 
ámbito internacional, sin em
bargo, no sería honrado por mi 
parte no decir que siento algu
nos errores como el seguidismo 
que se ha llevado a cabo hacia 
Estados Unidos en el tema de 
Cuba. Pienso -prosigue- que 
esa no es la manera de hacer 
que un país con mucho peso, 
como es EEUU, nos tome en 
consideración".

Además, el presidente de la 
Unión Interparlamentaria 
Mundial rechazó las "supues
tas conspiraciones contra el 
Gobierno socialista y los erro
res cometidos en los procesos 
de negociación comunitaria".

Dicho acto se enmarca den
tro del ciclo de conferencias 
"España, 1998-2000: lecciones 
para un final de siglo" que ha 
organizado el Centro de Estu
dios Jurídico-Empresariales en 
el que distintas personalidades 
del mundo universitario y de 
la cultura dictarán una serie de 
lecciones durante los tres próxi
mos cursos académicos.

LaCRUE 
considera 
insuficiente la tasa 
compensatoria por 
familia numerosa

■T.P.R.

La Conferencia de Rectores 
de las Universidades Españolas 
(CRUE) consideró ayer que la 
cantidad aprobada por la Comi
sión de Presupuestos del Con
greso de los Diputados para com
pensar a las Universidades por 
la nueva definición de familia 
numerosa es insuficiente.

Menos de la tercera parte 
de la deuda

En un comunicado, la Con
ferencia de Rectores de las 
Universidades Españolas des
tacó que los 7.000 millones de 
pesetas que aprobó hace dos días 
la Comisión de Presupuestos re
presenta menos de la tercera 
parte de la deuda con las Uni
versidades, unos 24.000 millo
nes correspondientes a los cur
sos 1995-96, 1996-97 y 1997- 
98.

Según los Rectores, los Pre
supuestos Generales del Esta
do para 1997 establecían que el 
Gobierno estudiaría este año las 
fórmulas para compensar a las 
Universidades.

La Conferencia de Rectores 
de Universidades Españolas se
ñaló que todavía los trámites 
pendientes en el Congreso per
miten, con voluntad política, 
buscar soluciones coherentes, 
porque en caso contrario se 
«agrava» la situación financie
ra de las Universidades españo
las, que ya tienen el menor gasto 
por cada estudiante de los paí
ses de nuestro entorno.

La problemática de "Vejez y sociedad", a 
debate hasta el mes de abril en Albacete

La Tribuna

El pasado miércoles, el Pre
sidente de la Asociación Caste
llano-Manchega de Sociología, 
Octavio Uña Juárez, inauguró el 
ciclo de conferencias «Vejez y 
sociedad», organizado por dicha 
Asociación y por las Areas de So
ciología de la facultad de Cien
cias Económicas y Empresaria
les y de la Escuela Universitaria

Relaciones Laborales.
Este ciclo, dirigido por el 

profesor Dr. D. José María B leda 
García y en el que también cola
bora el Centro de Investigacio
nes Sociológicas, aborda a lo 
Inrgo de dos jornadas -25 de 
niyzo y 22 de abril- la proble- 
niatica relacionada con el preocu

pante envejecimiento de la po
blación mundial.

la vejez en C-LM

En la presentación, el Cate
drático Octavio Uña destacó la 
importancia de «un tema abso
lutamente vivo y muy importante 
para toda Europa y, en especial, 
para Castilla-La Mancha»; en lo 
que consideró como una catego
ría muy compleja de estudiar para 
los sociólogos debido a su im
precisión, «dado que en cada 
sociedad vejez y juventud es 
diferente».

Según el Presidente de la 
Asociación Castellano-Manche
ga de Sociología «en nuestra 
sociedad industrial el concepto 

de Tercera Edad está intimamente 
ligado al de trabajo, pues las 
personas pasan a formar parte de 
esta categoría cuando dejan de 
trabajar.

Pero lo realmente interesan
te del estudio de la vejez es si la 
llamada Tercera Edad es sola
mente un lugar caracterizado 
únicamente por la ausencia de 
trabajo o si por el contrario es el 
paraíso de la vida, en el que las 
personas se enriquecen a través 
del ocio y la autorrealización».

Tras esta introducción, toma
ron la palabra a lo largo de la 
tarde Alfonso de Esteban Alonso, 
profesor de la Universidad 
Complutense de Madrid, y An
gel San Juan Marciel, profesor 
de la Universidad de Salamanca. La vejez es un tema importante para C-LM.
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Se desarrollan más de 30 acciones dentro de la Facultad y en sus alrededores

El Festival de Perfomance, ”una 
espiral sin fm”, en Bellas Artes

X L. MUÑOZ SÁNCHEZ

La Facultad de Bellas Artes 
de la Universidad de Castilla-La 
Mancha situada en el Campus de 
Cuenca acogió ayer el primer día 
del Festival de Perfomance en el 
que participan alumnos, antiguos 
alumnos y artistas invitados y en 
el que se desarrollan más de trein
ta acciones que concluirán hoy 
a las 21.30 aproximadamente.

Todas las acciones se reali
zan en la Facultad de Bellas Artes 
y en sus alrededores. Así, se 
utiliza la sala de exposiciones, 
el aula de lectura, el Puente de 
San Antón, el pasillo o la misma 
entrada de la Facultad. La ma
yoría de estas acciones tiene una 
duración indeterminada.

Según explica a este periódi
co González Rodríguez Cao, pro
fesor de Fotografía de la Facul
tad de Bellas Artes, un Perfor
mance son acciones, sucesos que 
se hacen para salir de la rutina 
académica pero siendo un géne
ro académico. Así, explicó que 
"tenemos la pretensión de esti
rarlo y que no sea como una 
escuela. Es una espiral, es decir, 
son acciones que provocan ideas, 
o ideas de otros que provocan

creto la actuación "No hay Huevos”. FOTO-RESUna actuación del Performance, en < 

acciones: una espiral sin fin".
Por otro lado, manifestó que 

con este tipo de actividades se 
crea una corriente "para que la

gente que se vaya no se olvide, 
con todo lo que conlleva esto 
como la amistad, cambio de ideas 
o la socialización".

Por último diferenció Perfo
mance de Happening, siendo éste 
más "suceso" y el primero más 
"actuación", aunque se tocan.

Antonio Otero 
representará a la 
UCLM en las

2000"

Efe

El vicerrector del campus 
universitario de Ciudad Real, 
Antonio Otero, es el represen
tante de la Universidad de 
Castilla-La Mancha en las jor
nadas Horizonte 2000, en las 
que se debate y analiza el futu
ro de todas las universidades 
de habla española.

El rector ha delegado en 
el viverrector

Según confirmaron a Efe 
desde la Universidad de Castilla- 
La Mancha, el rector, Luis Arro
yo, ha delegado en el vicerrector 
de Ciudad Real la asistencia a 
estas jornadas, que se desarro
llan esta semana en la comuni
dad autónoma de Castilla y León.

Más de 120 rectores

Más de 120 rectores y res
ponsables universitarios de Amé
rica, Filipinas y España partici
pan en las jornadas Horizonte 
2000, que se desarrollan en las 
cuatro universidades de Castilla 
y León (Valladolid, Salamanca, 
León y Burgos).

Entre los objetivos de este 
encuentro destaca la constitu
ción del Consejo Universitario 
Iberoamericano, cuyo funciona
miento será similar a la Confe
rencia de Rectores de la Uni
versidades Españolas (CRUE).

lomadas 
^'Horizonte

Ventajas y desventajas de la piedra 
natural en Arquitectura Técnica

J. L. M, S.

Benjamín Calvo Pérez, doc
tor ingeniero de Minas por la 
Universidad Politécnica de Ma
drid, diplomado en Gemología 
por el Instituto Gemológico Es
pañol y profesor titular del de
partamento de Ingeniería Geoló
gica de la Escuela Superior de 
Ingenieros de Minas, impartió 
ayer dentro del III Ciclo de Con
ferencias de Información Técnica 
organizada por laE.U. de Arqui
tectura Técnica de la UCLM la 
titulada "La piedra natural: ven
tajas e inconvenientes de su apli
cación en construcción".

Calvo Pérez durante su expo
sición dio una visión muy am
plia sobre la piedra natural, un 
material muy importante ya que 
supone cerca de 300.000 millo
nes de pesetas al año de factura
ción en España, "uno de los paí
ses de mayor producción del

mundo". Así, explicó a los alum
nos de Arquitectura Técnica 
desde la explotación de este 
material en la naturaleza, su 
utilización, los problemas lega
les, normativos, etc.

La piedra natural es un pro
ducto de lujo con una larga tra
dición en todo el Mediterráneo, 
desde las Pirámides de Egipto a 
los templos griegos y romanos, 
hasta las catedrales góticas. "Esta 
tradición", explicó Calvo Pérez, 
"permanece. Tiene unas cualida
des mecánicas y estéticas inme
jorables y además un precio com
petitivo con otros materiales de 
construcción para edificios no
bles, de representación".

En cuanto a los inconvenien
tes, manifestó que sobre todo "el 
desconocimiento por parte de los 
arquitectos de todas las posibi
lidades de la piedra, impide que 
se use más. También la mala uti
lización, es decir, utilizar piedras

Benjamín Calvo, a la izquierda, explicó la piedra natural. FOTO-RES

inadecuadas en la construcción 
en sitios donde puede haber he
ladas. Fruto de esta mala utili

zación es el deterioro en edifi
cios que luego sufren reparacio
nes muy costosas".

Los actos del Paso 
del Ecuador de 
Enfermería en 
Cuenca ya han 
comenzado

T.a Tribuna

Los actos del Paso del Ecua
dor de los alumnos de segundo 
curso de Enfermería de Cuenca 
de la Universidad de Castilla^ 
La Mancha comenzaron ayer con 
varias actividades. Para esta 
celebración se ha elegido como 
padrino de la promoción al limo. 
Sr. D. José María Ruipérez Polo, 
director provincial del Insalud 
de Cuenca.

Entre los actos a celebrar 
destacan distintas actividades 
deportivas y culturales, la im
posición de becas por parte del 
padrino que tendrá lugar el próxi
mo día 28 a las 18:00 horas en 
el Aula Magna del Campus 
Universitario y que culminaran 
con un cena de gala a la que 
asistiremos con nuestros padres, 
amigos y profesores.

Ó
 

O
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PSOE: ¿verdadera renovación?

El «experimento» de estas primarias está 
resultando de lo más vivo en un proceso de 
renovación que se cree auténtico La
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OPINION
Firma invitada

PSOE: ¿verdadera renovación?

1

ANTONIO 
GUERRA

L
os interrogantes del título sólo son 
un motivo preventivo frente a los 
defensores del felipismo más puro, 
ese sector del PSOE que aún defiende 

la endogamia intrapartidista y el auto
ritarismo de la cúpula en beneficio del 
carisma del líder, siempre mucho más 
eficaz en un partido que las 
«distorsiones» que suele provocar un 
exceso de democracia interna, como 
sigue defendiendo Alfonso Guerra. Pero 
por encima de interrogantes suspica
ces, algo está claro: En el PSOE pare
ce que se ha iniciado una auténtica re
novación con sus elecciones primarias, 
y, lo que es más importante, el secre
tario general del partido, Joaquín Al
munia, está propiciando con todo gé
nero de facilidades una candidatura al
ternativa en la persona de Josep Borrell.

El «experimento» de estas primarias 
—como suelen llamarlo algunos miem
bros del aparato del PSOE al estilo de 
Fernández Marugán— está resultando 
de lo más vivo en un proceso de reno
vación que se cree auténtico en un par
tido donde las bases casi nada tenían 
que decir hasta hace poco. Los militantes 
del PSOE de UGT se han volcado en 
favor de la candidatura de Borrell, 
aunque parece exagerado que lo estén 
en un 85 por ciento, como ha declara
do uno de los portavoces del sindicato 
socialista. Por otra parte, el secretario 
general de los socialistas asturianos y 
la Federación de Navarra se han mani
festado a favor de Joaquín Almunia.

Pero lo importante es que el proce
so electoral está discurriendo sin con
frontaciones, en un ambiente de trans
parencia democrática que el resto de 
los partidos políticos españoles debe

rán tener en cuenta en un futuro por la 
lección que esto significa para la so
ciedad democrática que quiere ser, de
finitivamente, la española. Ahora se 
comprende que Alfonso Guerra se haya 
mostrado públicamente en contra de 
estas primarias. Es lógico, porque no 
se parecen en nada al modelo de par
tido que él diseñó desde su antigua om
nipresencia en la vida interna del PS OE, 
al que sometió a unos excesivos con
troles internos, en nombre de la efica
cia, que más se parecían al autoritaris
mo, siempre reivindicativo de la disci
plina en detrimento de la participación 
y la democracia interna de los parti
dos.

Si el tándem Almunia-Borrell cul
mina con éxito este proceso electoral, 
habrá comenzado la demolición de los 
dos fenómenos que más daño han he
cho al socialismo español en los últi
mos años: El pragmatismo felipista, tan 
falto de ideas últimamente, y poco 
dispuesto a una verdadera renovación, 
que Felipe González nunca supo ni quiso 
llevar a cabo aunque hablar de ella con 
la boca chica. Igual le ha ocurrido al 
guerrismo, defensor del partido como 
instrumento burocrático no al servicio 
de la sociedad sino dispuesto a cam
biaría en nombre de «fervores ideoló
gicos» que ya están anticuados y na
die medianamente sensato acepta. Un 
apunte final: Borrell debe estar de en
horabuena con los insultos que Iñaki 
Anasagasti le ha propinado públicamen
te («vanidoso, jacobino, indigesto...»). 
Nada puede hacerle más favor al can
didato socialista catalán, dadas las pocas 
simpatías que Anasagasti cosecha fuera 
de Euskadi.

JOSE MARIA AZNAR, 
presidente del Gobierno: «La 

entrada en el Euro ha sido un éxito 
para España y para Europa»

JOSE LUIS PEZZI,
concejal del PP en Nerja: «Si 

alguien pretende pegarte un tiro, 
te lo va a pegar tarde o tempra
no»

SANTIAGO LOPEZ VALDIVIELSO,
directorgeneral de la Guardia Civil: «Todos deben 

cumplir su papel contra ETA tan bien como la Guardia 
Civil»

PIERRE SANE,
secretario general de Amnistía Internacional:

«¿Presos de ETA? Cerca de sus familias»

JOSEP BORRELL,
diputado socialista: «El PSOE 

debe deja de suspirar por el re
greso de González»

JUAN BERGA,
coordinador de Nueva Izquier

da: «Estamos preparados para ir 
solos a las elecciones»

HELEN HUNT,
actriz: «Mi Oscar demuestra 

que cine y televisión son compa
tibles»

BILL CLINTON,
presidente de EE.UU.: «La 

comunidad internacional no lla
mamos a los crímenes de Ruanda 
por su verdadero nombre: geno
cidio»

PILAR 
CERNUDA
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C
enaron copiosamente y brindaron con 
sidra. Con su pan se lo coman, allá 
ellos con sus conciencias. Importa 
poco que estos bárbaros brinden con sidra 

o con champán francés, acabarán el resto 
de sus vidas en la cárcel y con sus concien
cias -a pesar de la sidra- seguro que corroí
das por el sufrimiento que han provocado, 
aunque ante los jueces y guardias civiles se 
las den de muy fuertes, muy sólidos en sus 
principios, muy duros en sus planteamien
tos. Ya les vendrán los momentos en que se 
den cuenta del mal que han hecho. Y en
tonces, cuando ellos empiecen a sentir que 
las entrañas se les quedan frías por el es
panto, seremos otros los que brindaremos 
con sidra o con champán francés. Todo lo 
relacionado con Eta hiela la sangre. Mil nom
bres aparecían en sus listas, decenas de se
guimientos, material explosivo para aterro
rizar durante muchos meses, y proyectos que

Con sidra
parecen sacados de una película negra de 
la peor especie. Querían repetir el caso Mi
guel Angel Blanco, y no era la primera vez 
que se habla de esa cuestión cuando se re
fieren las autoridades a la banda Eta.
Están decididos a cometer otro secuestro 
y otro asesinato y exigir el acercamiento 
de los presos a fecha fija, exactamente igual 
que ocurrió con el concejal de Ermua. Por 
tanto, tenemos que estar preparados para 
el horror, porque esta gente no se anda con 
bromas; igual secuestra, que mata, que or
ganiza graves altercados callejeros en el 
madrileño barrio de Malasaña, van a por 
todas. Pero no se puede desfallecer y caer 
en la tentación, precisamente ahora, de 
pensar en la posibilidad de negociaciones. 
No ahora, no en estos momentos. Ahora lo 
que hay que hacer es continuar con la lu
cha policial, hacer un seguimiento impla
cable a cualquier sospechoso que pueda

conducir a una pista segura. Sin desfalle
cer, sin decaer ni un instante, poco a poco, 
analizando minuciosamente cada dato, cada 
información por pequeña que parezca. Eta 
brinda con sidra, pero sus comandos van 
cayendo. Queda el Donosti, que no es nin
guna tontería, su historial es cruento y 
doloroso. Pero al menos en Andalucía ha 
quedado Eta muy herida. Quizá no mortal- 
mente, porque afortunadamente tiene ca
pacidad permanente de recomponerse, pero 
sí está herida. Se han salvado multitud de 
vidas con las detenciones sevillanas y se 
ha ahorrado mucha sangre vertida. Ese es 
el camino en el que, hoy, hay que insistir. 
En el policial. Lo político quizá se pueda 
plantear en algún momento cuando Eta esté 
debilitada. Hoy no, hoy toca alegrarse por 
los éxitos de Alava y Andalucía y alegrar
se también porque los que cenaban copio
samente y brindaban están en la cárcel.
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presidente del Gobierno, Felipe 
González, con anotaciones 
realizadas en alguna ocasión en 
que estuvo en Sevilla

Según la documentación intervenida a los etarras, con un millar de nombres

El Comando Andalucía iba a
Oreja: "Lo 
importante no es 
la filtración de 
nombres, sino la 
detención"

por Villalobos, Becerril y Berbel
Los principales objetivos del «comando Andalucía» de 
ETA eran la alcaldesa de Málaga, Celia Villalobos, la de 
Sevilla, Soledad Becerril, y el alcalde de Granada, José 
Díaz Berbel, según la documentación intervenida a los 
etarras, que tenían una lista con un millar de nombres, 
aunque con menos datos.

Fuentes de la investigación explicaron ayer a Efe que los 
papeles intervenidos el día 21 a los tres «liberados» del 
comando demuestran que tenían información muy ex
haustiva, detallada y precisa de estos tres políticos, contra 
los que de hecho intentaron atentar, aunque sin conseguir
ía por diferentes motivos.

Efe-Madrid

De los restantes posibles 
objetivos que figuran en la do
cumentación incautada sólo 
aparecen en su mayor parte fo
tos recortadas de la prensa, sus 
nombres y algunos datos más, 
aunque también disponían de 
alguna imagen captada por ellos 
mismos.

En estos papeles figura el ex 
presidente del Gobierno, Feli
pe González, con anotaciones 
realizadas en alguna ocasión en 
que estuvo en Sevilla, informa
ción sobre la vivienda de la es
posa del vicepresidente prime
ro del Gobierno, Gemma Ruiz, 
y sobre otros políticos y autori
dades, así como sobre jueces, 
agentes de las fuerzas de segu
ridad, militares y funcionarios 
de prisiones.

Aunque la Guardia Civil 
considera completamente des
articulado el «comando Anda
lucía» de ETA, las fuentes re
conocieron que todavía quedan 
líneas de investigación abiertas, 
ya que aún restan extremos por 
aclarar, como el destino del 
abundante material explosivo 
que habían acumulado en el piso 
de Sevilla donde se escondían.

Tampoco se conoce la fina
lidad que pretendían dar al ve
hículo Ford Orion en el que 
Mikel Azurmendi «Hankas» y 
José Luis Barrios se desplaza
ron hasta la gasolinera de Alca
lá de Guadaira en la noche del 
viernes al sábado pasado, para

González no quiere participar 
en la "impudicia" de estar en 
la lista de ETA para exhibirse

Efe-Madrid
El ex secretario general del 

PSOE Felipe González dijo hoy 
que no quiere participar en la 
«impudicia» de formar parte de 
una lista de la banda terrorista 
ETA para «hacer exhibiciones 
de quién está y quién no está» 
en ella. González hizo estacón- 
sideración en rueda de prensa en

'¿
ni

El Pleno del Ayuntamiento de Sevilla felicitó a las Fuerzas de Seguridad.Effi

recoger una entrega de explosi
vos transportada desde Francia 
por dos franceses, detenidos allí 
por la Pol icía al pensar que eran 
narcotraficantes.

Este vehículo estaba monta
do como coche-bomba, con ollas 
cargadas de explosivos en su 
maletero, aunque le faltaban los 
dispositivos eléctricos necesa
rios para hacerlo estallar.

Los dos «liberados» acudie
ron a la gasolinera para recoger 
el explosivo que los franceses 
iban a dejar en una furgoneta 
previamente estacionada en el 
aparcamiento, pero no sabían 
que Jean Josep Esnal y David 
Claude Christian Gramont eran 
seguidos desde la frontera por 
agentes camuflados de la Guar

el Congreso al referirse a la fil
tración a los medios de comu
nicación de que él había sido con
trolado por ETA como posible 
objetivo de una futura acción 
terrorista.

El ex dirigente socialista dijo 
que hace «multitud de años» que 
está entre los objetivos de ETA 
y nunca ha hecho «exhibición» 
de ello.

dia Civil.
Según las fuentes, los agen

tes antiterroristas habían «toma
do» literalmente la gasolinera 
para controlar la entrega, de 
forma que descubrieron en la 
cafetería a «Hankas» y Barrios, 
quienes también observaban la 
operación de los franceses en el 
aparcamiento, a los que no co
nocían previamente, puesto que 
su único vínculo de contacto era 
la furgoneta a la que traslada
ban el explosivo.

En ese momento llegó a la 
gasolinera un coche patrulla de 
la Policía en una ronda rutina
ria, y a los dos policías que lo 
ocupaban les pareció extraña la 
actitud de los franceses.

Fuentes conocedoras de lo 

Sevilla: el Ayuntamiento 
felicita a las Fuerzas de 
Seguridad del Estado

Efe-SeviUa

El pleno del Ayuntamiento 
de Sevilla acordó ayer por una
nimidad felicitar a las Fuerzas 
y Cuerpos de Seguridad del Es
tado por el desmantelamiento 
el pasado sábado del «coman
do Andalucía» de ETA y por 
haber evitado así :«una posible

que ocurrió allí aseguraron que 
los policías pensaron que eran 
dos traficantes que estaban «pa
sando» un alijo de droga, por lo 
que se acercaron hasta ellos, 
pistola en mano, ante la mirada 
de los guardias civiles camufla
dos, que hubieran preferido que 
se consumara la entrega para 
seguir a los suministradores de 
material y no «quemar» la pista 
que tenían.

En ese momento, Azurmen
di y Barrios, que también se 
percataron de la presencia po
licial, pagaron rápidamente sus 
consumiciones y se marcharon 
en el Ford Orion,seguidos por 
un grupo de guardias, mientras 
que en la cafetería se quedaron 
un capitán y cuatro agentes, que 
tuvieron que identificarse como 
tales cuando la Policía retuvo a 
todos los clientes y empleados.

Las fuentes de la investiga
ción opinan que los «liberados» 
volvieron a Sevilla confiados , 
aunque esa misma noche baja
ron varias veces la basura des
de el piso de la calle José Ma
guillo -donde vivían junto a la 
«tercera» activista del coman
do, María Teresa Pedrosa- para 
saber si les vigilaban.

Los investigadores han com
probado que los aparatos elec
trónicos incautados al «coman
do» y que en principio se dijo 
que eran sistemas para neutra
lizar los inhibidores antibomba 
que llevan edificios y vehícu
los oficiales no son eficaces para 
este fin.

amarga y trágica situación».
Todos los concejales del 

Ayuntamiento sevillano, perte
necientes a los grupos del PP, 
PA, PSOE e lU-LV-CA, respal
daron el acuerdo adoptado ayer 
por la Junta de Portavoces, en 
el que se expresa una «felicita
ción pública» a la Guardia Ci
vil y a la Policía Nacional por 
la operación antiterrorista.

Efe-Madrid

El ministro del Interior, Jai
me Mayor Oreja, consideró ayer 
no relevante el que se haya fil
trado a los medios los nombres 
de personas sobre las que ETA 
había recabado información para 
posibles acciones terroristas y 
que lo importante es la deten
ción de los miembros del «co
mando Andalucía».

Mayor Oreja, quien hizo es
tas declaraciones en los pasillos 
del Congreso, puntualizó que 
habría sido mejor que quienes 
habían sido objeto de ese segui
miento no lo hubiesen conoci
do con la inmediatez del día 
siguiente a la desarticulación de 
ese comando, sino semanas 
después.

Sin embargo, explicó que 
cuando hay una información que 
afecta a muchas personas y hay 
muchas fuentes informantes, es 
muy difícil su administración 
correcta.

A pesar de ello, insistió en que 
esta no es la cuestión relevan
te, sino que lo importante ha 
sido la detención de los 
integrantes del «comando An
dalucía».

Valdivielso cree 
que el Comando 
buscaba dar 
"golpes 
desestabilizadores"

Efe-Madrid

El director general de la 
Guardia Civil, Santiago López 
Valdivielso, explicó ayer queel 
«comando Andalucía» desman
telado en Sevilla contaba con un 
tipo de estructura usada hace 
tiempo por ETA fuera del País 
Vasco, con grupos «reducidos 
y autosuficientes para dar gol
pes fuertemente 
desestabilizadores».

Esta circunstancia explica 
que no se hayan detectado más 
terroristas en Sevilla fuera de los 
tres «liberados» detenidos, y que 
con esta operación antiterrorista 
la Guardia Civil considere com
pletamente desmantelada la in
fraestructura etarra en Andalu
cía.

Los comandos que actúan 
fuera de Euskadi, según 
Valdivielso, son «muy blinda
dos, muy cerrados y tienen toda 
la información que obtienen -y 
solo su propia información- para 
que de su caída no se puedan 
derivar consecuencias para otros 
comandos».
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• Ásí lo afirmó ayer convencido Joaquín Almunia

"Las Primarias devuelven 
la sonrisa al PSOE"

José Borrell: "No hay 
candidatos "pro" y "post" 
Felipe González"

Efe-Madrid

El secretario general del 
PSOE, Joaquín Almunia, expre
só ayer su convicción de que el 
proceso de elecciones primarias 
para designar al candidato so
cialista a la presidencia del 
Gobierno «está devolviendo la 
sonrisa» al partido.

Almunia, quien hizo esta 
consideración en los pasillos del 
Congreso, aseguró que ha pedi
do a la organización del partido 
y a todos los trabajadores del 
PSOE que tengan un trato igual 
con los dos candidatos, como 
debe ocurrir, según dijo, en 
próximas primarias para los 
comicios municipales y autonó
micos.

Al preguntarle por las pala
bras del ex vicesecretario socia
lista Alfonso Guerra en las que 
ayer pidió a los dirigentes del par
tido que no expresen sus prefe
rencias por algún candidato para 
no condicionar a los militantes, 
Almunia manifestó que pedir a 
un responsable político que no 
se pronuncie politicamente «es 
clamar en el desierto».

«Todo responsable, como afi
liado al partido, espero que vote, 
a quien quiera, pero que vote; y 
como líderes a diferentes nive
les, si se les pide su opinión *por 
qué no la van a expresar?», aña
dió Almunia, quien dijo que él 
es tan «tolerante» con los que le 
dan su apoyo como con los que 
respaldan a José Borrell.

Joaquín Almunia ha pedido un trato igual a todos los candidatos.

Tras asegurar que descono
ce si Borrell va a participar en 
el acto público de Sevilla pre
visto para el próximo fin de 
semana debido a que él no lo 
organiza, Almunia dijo desco
nocer las firmas de apoyo de 
militantes que ha conseguido 
hasta el momento, pero manifes
tó que confía lograr las necesa
rias antes del plazo previsto para 
ello.

El secretario general del 
PSOE manifestó estar muy con
tento de la respuesta que está 
teniendo entre los militantes el 

proceso de las primarias y dijo 
que éste, «por encima de todo, 
está devolviendo la sonrisa al 
PSOE y pone cara de preocu
pación en los adversarios polí
ticos» .

«Estoy muy contento por 
cómo veo la sonrisa en las ca
ras de los militantes, simpati
zantes y votantes socialistas», 
dijo Almunia, quien subrayó que 
no hará más comentarios sobre 
la posibilidad de abandonar o no 
la secretaría general del parti
do si no gana las primarias, hasta 
que éstas se celebren.

Efe-Madrid

El diputado socialista José 
Borrell aseguró ayer que en su 
competencia con Joaquín Almu
nia para optar a la presidencia 
del Gobierno por su partido no 
hay «un candidato ‘pro’ y otro 
‘post’ felipista», y rechazó que 
pueda presentársele «como al
guien que trata de desvinculares 
del felipismo».

Borrell, en rueda de prensa 
en el Congreso, se mostró con
vencido de disponer el próximo 
lunes, cuando se reúna la ejecu
tiva federal del PSOE, de las 
firmas precisas de miembros del 
comité federal del partido para 
avalar su precandidatura, y ase
guró disponer ya de 26 de las 31 
necesarias.

Explicó que ya ha compro
bado que «hay agua en la pisci
na», en referencia a la frase que 
utilizó para referirse al proceso 
de constatación de sus apoyos, 
pero aseguró «que todavía no se 
puede nadaren ella. El nivel sube 
lentamente, pero sube», subra
yó-

Se mostró convencido de que 
«habrá mucha gente interesada 
en sembrar pieles de plátano» y 
en ese sentido se refirió a la 
«tergiversación» de sus referen
cias a Felipe González.

«Me honro -continuó- en 
haber participado en la etapa más 
fructífera de la reciente historia 
de España gracias a la confian
za de Felipe González», cuyo 
período al frente del Gobierno 
calificó de «la primera revolu
ción pacífica de nuestra histo
ria».

Por tanto, consideró «absur
do» que alguien quisiera hacer 
creer que su candidatura tuvie

se «nada que ver con un intento 
de minusvalorar, acabar o limi
tar una etapa, en la que he par
ticipado desde puestos relevan
tes».

José Borrell se refirió al acto 
público organizado por el PSOE 
este fin de semana en Sevilla, 
que aseguró que para él es un 
acto del PSOE y no como apo
yo a un candidato u otro, ya que 
fue convocado con anterioridad 
a su anuncio de optar a la 
precandidatura.

Dijo que el secretario gene
ral de los socialistas andaluces, 
Manuel Chaves, así se lo ha 
comunicado, y aseguró que su 
intención es asistir a ese acto 
como miembro de la Ejecutiva, 
si la reunión del Conseil Nacio
nal del PSC de ese mismo día 
se lo permite, ya que considera 
que debe «una explicación» a 
los socialistas catalanes.

«Prefiero apostar por la 
imagen de unidad y trabajar para 
que los actos del partido, pre
cisamente en estos momentos, 
cuenten con la asistencia de 
todos y en particular de los que 
pretendemos ser candidatos a las 
primarias», señaló Borrell para 
explicar su deseo de asistir al 
acto de Sevilla. El diputado so
cialista pidió a las estructuras 
del partido «la más estricta 
neutralidad», pues aunque cada 
uno de los militantes es libre de 
pronunciarse en el sentido que 
prefiera. Preguntado por la ads
cripción de los miembros del co
mité federal que ya le han apo
yado y por la posibilidad de que 
la mayoría de ellos correspon
dan al denominado sector 
guerrista, Borrell aseguró que 
«no les voy a pedir el RH», y 
añadió que «todas las firmas son 
igual de buenas».

Felipe González elogia el 
proceso de las Primarias, 
pero advierte de sus riesgos

Jáuregui: "PP y PSOE no van 
en pos del Pacto Autonómico"

Efe-Madrid

El ex presidente del Gobier
no, Felipe González, felicitó ayer 
al secretario general de los so
cialistas, Joaquín Almunia, por 
haber iniciado las elecciones 
P^*^adas en el partido, aunque 
advirtió de que un proceso tan 
novedoso comporta riesgos a los 
que habrá que buscar soluciones 
con el tiempo.

González, quien durante toda 
la rueda de prensa que ofreció 
en el Congreso evitó manifes- 
ar expresamente su apoyo a 

ninguno de los dos candidatos - 
Imunia y José Borrell-, se 

nicstró satisfecho por el «nue- 
espacio» que se abre con las 

primarias y confió en que el sis- 
ema se extienda a otros parti
os y a una participación ciuda

dana más amplia.
Según rnanifestó, las eleccio- 

ds primarias para elegir al can

didato socialista a la presiden
cia del Gobierno despiertan 
«inquietud, como todo lo 
nuevo, pero dará buenos resul
tados».

«Me gustaría que se me hu
biese ocurrido a mí, pero me 
habrían dicho que jugaba con 
ventaja», añadió. González des
tacó que se siente «más cómo
do desde el punto de vista per
sonal» ahora que ya no se dis
cute si él va a ser el candidato 
del PSOE a las próximas elec
ciones generales, algo que con
sideró «un avance».

Elogió a Joaquín Almunia por 
su «gallardía» al apuntar que él 
no es el candidato oficial y agre
gó que «está bien que Pepe 
Borrell aproveche un espacio 
nuevo y diga entro en la compe
tencia», porque ambos «le sacan 
muchos cuerpos de ventaja al 
candidato de la otra parte para 
ganar».

Efe-Madrid

El responsable de Política 
Autonómica del PSOE, Ramón 
Jáuregui, dijo ayer a EFE que «no 
hay ningún pacto» con el Go
bierno en materia autonómica y 
que su partido y el PP «no ca
minan en pos» de un acuerdo^ 
«porque no hay bases para ello», 
pese a la existencia de «líneas 
de entendimiento».

«El PSOE no va a suscribir 
ningún documento, ningún pacto 
autonómico formal, porque no 
hay bases para ello, ya que el PP, 
desgraciadamente, no somete a 
ese pacto las cuestiones verda
deramente importantes, como la 
reforma del Senado, la finan
ciación autonómica y otras 
muchas cosas», aseguró.

Jáuregui se reunió el pasado 
jueves con el ministro para las 
Administraciones Públicas, 
Mariano Rajoy, al que le entre
gó el documento sobre «La

Ramón Jáuregui.

estructura del Estado» aproba
do por el último Comité Fede
ral del partido, en el que se re
coge el proyecto autonómico y 

local que defienden los socialis
tas.

El secretario de Política 
Autonómica del PSOE situó el 
encuentro con el ministro en la 
posición que mantiene su parti
do de que «la cuestión territo
rial y autonómica» es «una ma
teria sensible del Estado» y 
«suprapartidaria», por lo que si
gue «tendiendo la mano» y pro
poniendo «una construcción ar
mónica y consensuada de la 
vertebración territorial españo
la».

Según Jáuregui, hubo coinci
dencia con Rajoy en mantener la 
«línea de entendimiento» que 
existe para la reforma de los es
tatutos de las autonomías del 143 
(«vía lenta»), y acuerdo en es
tudiar la «conveniencia» de te
ner «una respuesta común» cuan
do, desde los nacionalistas, se 
cuestionan bases constituciona
les con propuestas como la de 
«soberanía compartida».
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El Pleno del 
Congreso aprueba 
medidas contra 
la violencia 
callejera

Efe-Madrid
y El pleno del Congreso apro
bó ayer la reforma del Código 
Penal y de la Ley de Enjuicia
miento Criminal para que inclu
yan medidas contra la violen
cia callejera, acordadas por los 
partidos firmantes del Pacto de 
Madrid el pasado verano a raiz 
de las movilizaciones tras el ase
sinato de Miguel Angel Blan
co.

La proposición de ley orgá
nica, a la que no se presentaron 
enmiendas, establece la refor
ma de los artículos 514 y 170 
del Código Penal y del 790.1 de 
la Ley de Enjuiciamiento Cri
minal con el objeto de lograr una 
garantía más efectiva de los 
derechos y libertades de los 
ciudadanos amenazados por 
conductas de violenciacallejera.

Las medidas aprobadas pre
tenden castigar a los promoto
res de las 
«contramanifestaciones», a los 
que impidan la libertad de re
unión o manifestación o la per
turbaran; se tipificad delito de 
amenazas contra colectivos y 
penaliza a los que reclamen 
públicamente la comisión de 
actos violentos.

Además, la reforma de la Ley 
de Enjuiciamiento Criminal está 
dirigida a intensificar la apli
cación de los juicios rápidos 
contra los detenidos por reali
zar ese tipo de actos.

La diputada de EA Begoña 
Lasagabaster explicó que se 
abstenían en esta reforma por 
considerar que no son necesa
rias nuevas tipificaciones ya que 
están incluidas en otros artícu
los del Código Penal .

Se reunió ayer con el Rey y con el presidente del Gobierno

Santer felicitó a España 
por estar lista para d euro

Efe-Madrid

El presidente de la Comisión 
Europea, Jacques Santer, feli
citó ayer, jueves, a España por 
su calificación para la futura mo
neda única europea y discutió 
con el jefe del Gobierno espa
ñol, José María Aznar, aspec
tos de la propuesta para la re
forma del aceite de oliva.

La visita de Santer a Madrid 
se produce un día después de que 
el Ejecutivo comunitario reco
mendara la adopción del euro 
por parte de once Estados miem
bros de la UE, entre ellos a 
España.

Santer comenzó su visita a 
España con una audiencia en el 
Rey en el Palacio de la Zarzue
la, con quien habló de asuntos 
relacionados con el proceso de 
construcción europea.

Después, Santer fue recibi
do por el presidente del Gobier
no español, José María Aznar, 
quien le pidió un «esfuerzo 
adicional» para tener en cuen
ta las reivindicaciones españo
las en el proceso de reforma del 
aceite de oliva.

En un almuerzo con perio
distas, Santer aseguró que cree 
«en una federación de naciones 
europeas, no en unos Estados 
Unidos de Europa como los 
Estados Unidos de América».

«No podemos olvidar nues- 
tracondición original. Es nece
sario ver a Europa en su di ver-

Santer saluda al Rey antes de mantener un breve encuentro con él. EFE

sidad, con la dificultad que ello 
crea, pero Europa no será uni
forme, sino una federación de 
naciones europeas, con las cul
turas propias de cada Estado. 
Cada integración ha apor
tado una nueva dimensión. Es
paña en su momento aportó una 
nueva dimensión», añadió 
Santer.

Santer mostró su optimismo 
por las perspectivas que se abren 
a partir de ahora para Europa y 
explicó las líneas maestras de 
su programa de trabajo, con la 
culminación del mercado úni
co, que no funciona aún como 

mercado integrado, y la libera
lización de las comunicaciones 
y los proyectos que llevarán a 
la unión económica y moneta
ria plena.

El presidente de la Comisión 
Europea aseguró también que 
confía en que el euro sea una 
moneda «creíble, estable y fuer
te».

Ante el Instituto de Empre
sa de Madrid, Santer felicitó a 
España por su calificación para 
el euro pero le advirtió que ten
drá que superar «importantes 
dificultades», fundamentalmen
te el alto índice de paro.

El Gobierno 
estudiará la 
protección para 
la formación y el 
tiempo parcial

Efe-Madrid

El Consejo de Ministros 
aprobará hoy, previsiblemente 
dos reales decretos que desa
rrollan las nuevas medidas de 
protección social para los con
tratos de formación y tiempo 
parcial «marginales», y que se 
incorporarán al Plan de Empleo 
dijeron a Efe fuentes del Mi
nisterio de Trabajo.

Además, según las mismas 
fuentes, el titular de Trabajo, 
Javier Arenas, explicará en el 
Consejo los términos del últi
mo borrador del Plan de Em
pleo elaborado por su Depar
tamento.

El Gobierno aprobará, 
previsiblemente, el derecho de 
los contratos de formación a 
percibir protección por Incapa
cidad Temporal -un compromi
so contraído en la reforma la
boral pactada entre patronal y 
sindicatos en mayo del pasado 
año-. Asimismo, se reconoce
rá el derecho de los contratos 
a tiempo parcial marginales» 
-aquellos con duración inferior 
a 12 horas semanales y 48 men
suales- al cpbro de prestacio
nes por maternidad, pensiones, 
incapacidad temporal y desem
pleo. Este tipo de contratos úni
camente disponía hasta ahora 
de protección por contingen
cias comunes.

El ministro de Trabajo ex
pondrá también ante el Consejo 
el borrador del Plan de Empleo 
que recoge, además, incentivos 
para fomentar la contratación 
indefinida a tiempo parcial 
mediante la bonificación de las 
cotizaciones a la Seguridad 
Social.

El Congreso rechaza las enmiendas 
a la Ley de televisión autonómica

Aznar alentó a "Humanismo 
y Democracia" para impulsar 
la construcción europea

Efe-Madrid

El Pleno del Congreso recha
zó ayer varias enmiendas a la to
talidad, presentados por los gru
pos Mixto, socialista y de IU, al 
proyecto de ley reguladora del 
servicio publico de televisiones 
autonómicas y al proyecto de ley 
reguladora de la televisión au
tonómica, que darán la posibi
lidad de que puedan privatizar
se los canales autonómicos.

El pleno debatió dos inicia
tivas del mismo sesgo, una pro
posición de ley, proveniente de 
la Asamblea de Madrid, para 
posibilitar la privatización de 
Tplemadrid y un proyecto de ley 
del gobierno, para extender esta 
posibilidad a todas las comuni
dades autónomas, aunque ambas, 
al estar relacionadas, se deba
tieron conjuntamente.

La enmienda a la totalidad 
presentada por el grupo mixto a 
la proposición de ley fue recha

zada por 150 votos a favor - 
PSOE, Mixto e IU-167 en con
tra -PP, CiU, PNV y CC- y nin
guna abstención.

Prácticamente con el mismo 
número de votos fueron recha
zadas tres enmiendas de devo
lución presentadas por el grupo 
Mixto, IU y PSOE, y una enmien
da a la totalidad con texto alter
nativo presentada por Nueva 
Izquierda, todas al proyecto de 
ley.

Inés Sabanés, portavoz de IU, 
defendió la enmienda de devo
lución de su grupo argumenta
do que se intenta alterar el con
cepto de servicio público esen
cial de las televisiones autonó
micas, que el PP pretende dar a 
grupos afines.

Arantxa Mendizábal, del 
PSOE, dijo que la privatización 
no garantiza como servicio pú
blico esencial a las televisiones 
autonómicas, que se trataba de 
un debate ideológico y que se 

rompe el consenso en esta ma
teria.

Para la portavoz socialista, 
estas iniciativas parlamentarias 
«tienen otras razones que se 
ocultan a la Cámara, que son 
poco confesables, como ceder lo 
público a manos privadas de total 
confianza del gobierno».

Ana Mato, portavoz del PP, 
señaló que el texto no es de 
privatización, sino que da la 
posibilidad de privatizar aque
llas televisiones autonómicas 
que lo deseen y recordó que el 
programa electoral del PP ya 
contenía esta esta iniciativa.

Señaló que la concepción de 
servicio público no lo da el que 
una televisión sea pública o pri
vada, y que no se puede impedir 
que la comunidad autónoma que 
lo desee pueda privatizar su te
levisión, y afirmó que este pro
yecto de ley da más competen
cias a las comunidades autóno
mas que la actual ley.

Efe-Madrid

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, alentó ayer 
a los patronos de la Fundación 
democristiana Humanismo y 
Democracia a continuar en su 
labor, que ya ha cumplido vein
te años, y a aportar ideas que 
sirvan en la construcción euro
pea.

Así lo indicaron fuentes del 
Gobierno, tras el almuerzo que 
el presidente Aznar ofreció ayer, 
en el Palacio de La Moncloa, a 
una representación de esta aso
ciación, encabezados por su pre
sidente, Javier Rupérez, junto a 
otros políticos europeos, como 
el secretario general de la Fun
dación Konrad Adenauer, 
Ottfried Hennig.

Las citadas fuentes indicaron 
que José María Aznar y los po
líticos de la democracia cristia
na en España y en Europa ha
blaron, entre otros asuntos, de 

la Unión Económica y Mone
taria, para la que España, según 
certificó ayer la Comisión Eu
ropea, reúne todos los datos 
macroeconómicos solicitados.

Aznar les dijo que el euro 
supone un éxito para Europa y 
consideró positivo que España 
esté en el grupo de países ele
gido cuand^o hace dos años no 
reunía las condiciones para ello.

Además, en el vigésimo 
aniversario de la Fundación 
Humanismo y Democracia que 
hoy se celebra, les pidió que 
continúen aportando ideas al 
proyecto europeo, que ha toma
do de la política democristiana 
ideas como la economía social 
de mercado y el principio de 
subsidiaredad.

Durante sus veinte años de 
existencia, la Fundación Huma
nismo y Democracia ha centrado 
su actividad, inspirada en los 
principios del humanismo cris
tiano, en favorecer la dignidad 
humana.



Viernes, 27 de marzo de 1998 21
La Guardia Civil, que en principio se mostró 
dispuesta a participar en las unidades en la 
estabilización de Bosnia si el Gobierno así lo 
decide, rechaza la idea de hacerlo sin armas

un
a

a
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Especialistas militares de la OTAN buscan una fórmula alternativa

Franda y España dificultan 
una actuadón policial en Bosnia
Los especialistas militares de 
la OTAN buscan una fór
mula que venza las resisten
cias mostradas por España y 
Francia sobre las funciones 
de una eventual unidad po
licial en Bosnia, con partici
pación de cuerpos especia
les como la Guardia Civil.

María Luisa GONZALEZ

El cuartel general de la 
OTAN en Europa (SH APE) pre
para el borrador del Plan opera
tivo para la nueva misión en 
Bosnia, que seguirá a las Fuer
zas de Estabilización (SFOR), 
que está previsto que sea entre
gado al Comité Militar (máximo 
órgano militar de la Alianza) a 
comienzos de abril, según fuen
tes aliadas. Uno de los puntos de 
dicho plan en el que es preciso 
«seguir trabajando» es el de las 
«unidades especiales», que esta
rían integradas por miembros de 
cuerpos especiales de policía 
como la Guardia Civil españo
la, la Gendarmería francesa o los 
Carabineros italianos, y que es 
una novedad respecto a la actual 
misión.

Sin embargo, la viabilidad de 
dichas unidades especiales es 
cuestionada por algunos de los 
países que podrían aportar fuer
zas a las mismas, como es el caso 
de Francia y España. «Aunque 
hay un acuerdo de principio para 
incluir dichas unidades especia
les, su mandato no está definido 
completamente, y a priori, Fran
cia no participará en ellas», di-

España, reticente a participar en la actuación policial en Bosnia.

jeron hoy, jueves, a Efe fuentes 
diplomáticas francesas. «Tene
mos algunas reservas», agrega
ron las fuentes, según las cuales 
Francia se inclina «por un 
reforzamiento de la policía in
ternacional de Naciones Unidas 
(IPTF, que patrulla desarmada) 
y por contribuir a la preparación 
de la policía local». Los france
ses consideran «que no están bien 
aprovechadas todas las capaci
dades de SFOR en el terreno de 
la seguridad». España opina 
también que es necesario «defi

nir claramente el mandato, las 
funciones de dichas unidades y 
su engarce con las fuerzas mili
tares de SFOR», señalaron fuen
tes del Ministerio español de 
Defensa. La decisión aún no se 
ha adoptado, pero «no hay un 
gran entusiasmo por la idea», 
agregaron las fuentes, para las 
que «quedan aún muchos cabos 
que atar». La Guardia Civil, que 
en principio se mostró dispues
ta a participar en esas unidades 
si el Gobierno español así lo 
decide, rechaza la idea de hacerlo 

sin armas, como se había suge
rido en Bruselas para algunas 
acciones. La definición de for
ma precisa de las funciones que 
deberían llevar a cabo en Bosnia 
es, junto con el marco jurídico, 
el punto de discordia. Las opi
niones divergen en la propia 
OTAN entre los que creen que 
deben dedicarse sólo a labores 
de mantenimiento del orden pú
blico (incluida la represión de 
manifestaciones violentas) y los 
que defienden que se centren en 
la delincuencia común, y en si 
deben hacerlo siempre armadas.

En el caso de la Guardia Civil 
otro obstáculo son los problemas 
logísticos que supondría para el 
Cuerpo destinar a la misión de 
Bosnia un número importante de 
efectivos en detrimento de su 
laboren territorio nacional. Fran
cia insiste en que no está nada 
claro cuál sería la legislación que 
debería aplicarse a esas fuerzas 
y por lo tanto el marco legal en 
el que desempeñarían su labor.

La posible utilización de es
tos efectivos para misiones como 
la detención de los criminales de 
guerra que continúan en liber
tad en Bosnia y los medios con 
los que contarían para ello, es 
uno de los temores que alientan 
las reservas de esos países. «No 
habría ningún problema para 
colaborar en la preparación de 
la policía local», señalan fuen
tes españolas. No obstante, pese 
a las dudas que la unidad poli
cial plantea, la decisión final 
«será una decisión política» en 
la que «habrá que tener en cuen
ta todos los factores», sostienen 
fuentes aliadas.

El enviado 
especial de EEUU, 
Robert Gelbard, 
llegó ayer a la 
capital de Kosovo

Ivan PROTIC

El enviado especial de EEUU 
para la ex Yugoslavia, Robert 
Gelbard, llegó ayer jueves a Pris
tina, capital de Kosovo, tras haber 
transmitido en Belgrado al pre
sidente serbio, Milan Milutinovic, 
las posturas del Grupo de Con
tacto sobre esa región serbia de 
mayoría albanesa. La frialdad con 
que fue acogido Gelbard en 
Belgrado, donde no logró entre
vistarse con el presidente de 
Yugoslavia, Slobodan Milosevic, 
contrastó con la cálida acogida 
que le hizo el líder albano-kosovar 
Ibrahim Rugova, que le abrazó 
a la puerta de la sede de su par
tido, la Liga Democrática 
Kosovar (LDK). «He trasmiti
do a Milutinovic las conclusio
nes del Grupo de Contacto y la 
preocupación por la falta de 
progreso y diálogo verdadero 
(sobre autonomía) en Kosovo», 
comentó Gelbard a los periodis
tas al abandonar Belgrado. Tam
bién manifestó su esperanza en 
que se inicien pronto negociacio
nes entre Belgrado y Pristina 
«bajo los auspicios del Gobier
no yugoslavo».

Yugoslavia es una federación 
de dos repúblicas. Montenegro 
y Serbia, y Kosovo forma parte 
de ésta, que no quiere transfor- 
marun «problemainterno serbio» 
en uno federal, ya que entonces 
la región podría convertirse en 
tercera república yugoslava en 
igualdad de condiciones que 
Serbia.

Los países del Grupo de Con
tacto (Alemania, Francia, Rei
no Unido, Italia, EEUU y Rusia) 
insistirán en la imposición del em
bargo de armas contra Yugosla
via (Serbia y Montenegro) para 
el 31 de marzo, según Gelbard, 
y sanciones adicionales para 
«dentro de cuatro semanas».

Clinton tuvo un recibimiento 
de alfombra roja en Sudáfrica

La escuela de Arkansas 
regresa a su actividad

LM. - Ciudad del Cabo

Las autoridades sudafricanas 
brindaron ayer, jueves, un reci
bimiento de «alfombra roja» al 

estadounidense, 
Bill Clinton, a su llegada a la re
sidencia presidencial de Ciudad

Clinton y su esposa, 
Hillary, llegaron a media tarde 

la mansión «Tuynhuys», don- 
e rueron recibidos cordialmen- 
por el presidente sudafricano, 
olson Mandela, y su compañe- 
sentimental, Graca Machel.

^ ^iooibros del Gobierno 
arncano se alinearon a lo largo 

de los 300 metros de la alfom
bra roja extendida para recibir 
a la pareja presidencial estado
unidense.

Un inusitado silencio se ex
tendió en el centro de la ciudad 
poco antes de la llegada de la 
caravana de automóviles que 
conducían a Clinton y su comi
tiva. «Es la calma que precede a 
la tormenta», comentó un perio
dista.

Las aclamaciones del públi
co y algunas consignas contra los 
Estados Unidos coreadas por un 
pequeño grupo que organizó una 
protesta frente al Parlamento, se
ñalaron la llegada de Clinton.

.T.R.R. - Jonesboro

Mientras se debate cómo juz
gar a los dos niños autores del 
tiroteo de Jonesboro que se co
bró cinco vidas, la escuela, in
vadida por psicólogos especia
lizados, volvió ayer a sus acti
vidades «normales». Al mismo 
tiempo, a medida que se cono
cen escalofriantes detalles del ti
roteo, los estadounidenses bus
can desesperadamente una expli
cación de por qué sus hijos, siem
pre rodeados de psicólogos, es
tán cada vez más envueltos por 
la violencia. En un país que bra

ma contra los violentos pero que, 
a la vez, adora las armas, la es
cuela de Jonesboro, en la que dos 
niños dispararon indiscrimina
damente contra sus compañeros, 
se ha convertido en el símbolo 
de la «enfermedad cultural» que 
azota EEUU. Mitchell Johnson, 
de 13 años, y su compañero 
Andrew Golden, de 11, quien 
aprendió a usar una pistola an
tes de saber andar, según ha re
conocido su propio abuelo, se 
hicieron con un verdadero arse
nal para vengar el despecho de 
un amor infantil. «Vivimos en un 
mundo en el que la violencia en 
televisión y en los filmes te en-

3^
^

Debate sobre cómo juzgar a los niños, 

seña que se pueden resolver tus 
problemas con sólo apretar un 
gatillo», ha declarado Robert 
Kinght, director del Consejo de 
Investigaciones Familiares.
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Aznar agradeció a Santer el 
«primer esfuerzo» que ha hecho la 
Comisión, pasando de las ayudas al 
árbol a las ayudas a la producción

El presidente de la Comisión dijo que el Consejo tiene la última palabra

Aznar pide a Santer un mayor 
esfuerzo en la reforma del aceite
El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, pidió al 
presidente de la Comisión 
Europea, Jacques Santer, 
«un esfuerzo más allá del 
actual» en el proceso de re
forma de la Organización- 
Común del Mercado (OCM) 
del aceite de oliva que tenga 
en cuenta la producción real 
de España.

Efeagro
Aznar y Santer se reunieron 

ayer en el Palacio de La Mon
cloa, donde dieron un repaso a 
la actualidad comunitaria que 
se centró, según fuentes del Go
bierno, en la Unión Económica 
y Monetaria (UEM) y el docu
mento hecho público por la Co
misión Europea para desarrollar 
la agenda 2000.

El presidente del Gobierno 
agradeció a Santer el «primer 
esfuerzo» que ha hecho la Co
misión, pasando de las ayudas 
al árbol a las ayudas a la pro
ducción, pero le reclamó que se 
haga otro más y se considere la 
producción real de España, lo 
que representaría una cuota 
española de alrededor de 
925.000 toneladas. La propuesta 
de Fischler concede a España una 
producción máxima anual de 
625.000 toneladas de aceite de 
oliva.

Jacques Santer mostró su 
comprensión por los plantea
mientos españoles y recordó, 
según las fuentes, que «ahora se 
abre un proceso mediante el cual 
todos los estados miembros tie-

Aznar y Santer se reunieron ayer y hablaron sobre la reforma del mercado del aceite de oliva. , Ere

nen que negociar».
El presidente Aznar también' 

le preguntó sobre cuál era «la 
visión de otros estados» respecto 
al documento para desarrollar la 
Agenda 2000 propuesto por la 
Comisión. A ello, Santer res
pondió que «existe oposición de 
varios estados sobre diferentes 
aspectos» y que ahora comien
za un proceso de negociación.

Santer recordó que corres
ponde al Consejo de Ministros 
de Agricultura de los Quince la 
decisión final acerca de la refor

ma del sistema de mercado del 
aceite de oliva.

Tras pronunciar una confe
rencia en la Fundación Huma
nismo y Democracia, Santer dijo 
que la reforma de la OCM del 
aceite aprobada recientemente 
por la Comisión es una «propues
ta» y ahora queda la etapa de 
debates en el seno del Consejo 
de Ministros, donde están repre
sentados los países miembros. 
Según Santer, habrá un período 
de transición de tres años tras el 
que se establecerá un sistema 

definitivo para el mercado del 
aceite comunitario, aunque 
apuntó que con la propuesta de 
la Comisión el modelo «no ha 
cambiado sustancialmente».

Después de ese plazo «ya se 
verá» hacia dónde llevan las 
discusiones, dijo el presidente 
de la Comisión, quien agregó 
que por el momento ha habido 
un aumento de la producción co
munitaria de aceite y «en tres 
años se decidirá un mejor sis
tema», que incluirá un reparto 
de cuotas entre países afectados.

Loyola de Palacio 
viaja a Grecia 
para hablar de la 
reforma del 
sector del aceite

Efeagro

La ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, Loyola 
de Palacio, iniciará hoy y hasta 
el próximo 30 de marzo, un via
je oficial a Grecia para tratar so
bre la reforma de la Organiza
ción Común de Mercado (OCM) 
del Aceite de Oliva, la Agenda 
2000 y la política mediterránea, 
entre otras.

De Palacio, quien irá acom
pañada por los secretarios gene
rales de Pesca Marítima así como 
de Agricultura y Alimentación, 
se entrevistará con su homólo
go griego, Stefanos Tzoumakas 
y altos cargos del ministerio 
heleno para debatir sobre los 
temas citados sobre los fondos 
estructurales y sobre la pesca del 
atún rojo.

Asimismo, el próximo lunes, 
30 de marzo, «la ministra viaja
rá directamente, junto al minis
tro griego, a Bruselas, para asistir 
a la reunión extraordinaria del 
Consejo de Ministros europeos 
de Agricultura», explicaron 
desde el Ministerio de Agricul
tura.

Las ventas de 
aceite de oliva, 
36,46 millones de 
litros en febrero

Efeagro

Las ventas de aceite de oliva 
durante el pasado mes de febrero 
ascendieron a 36,46 millones de 
litros, prácticamente similares 
a los 36,5 millones de enero, 
según la Asociación Nacional 
de Industriales Envasadores 
Refinadores de Aceites Comes
tibles (ANIERAC).

La Junta primará a los jóvenes 
que se incorporen a la agricultura

Efe-Toledo

La consejería de Agricultu
ra primará a aquellos jóvenes 
que se incorporen a la agricul
tura y piensen vivir de ella más 
cuatro años. Según dijo ayer el 
director general de Producción 
Agraria, Javier García, el Dia
rio Oficial de Castilla-La Man
cha publicará mañana una Or
den de Ayudas a la Moderniza
ción de Explotaciones Agrarias 
que irán dirigidas a aquellos 

jóvenes que se incorporen a la 
actividad agraria y a los que 
hagan mejoras en sus explota
ciones.

La consejería de Agricultu
ra ha establecido un cupo de 
1.100 expedientes susceptibles 
de recibir ayudas y el principal 
criterio que se tendrá en cuenta 
es que los solicitantes tengan en 
perspectiva vivir al menos du
rante cuatro años de la agricul
tura. El montante total para los 
1.100 expdientes es de 2.475 

millones de pesetas.
Según los datos ofrecidos por 

el director general, del total de 
jóvenes que se incorporan a la 
agricultura el 30 por ciento se 
dedica al sector ovino y capri
no, el 25 por ciento a cultivos 
herbáceos y el 11 por ciento a la 
horticultura. Por edades, el 41 
por ciento tiene menos de 25 años 
y otro cuarenta por ciento tiene 
entre 25 y 34 años.

Respecto a los que se acogen 
a los planes de mejora en ex

plotaciones, el 28 pro ciento se 
dedican también al ovino y 
caprino, a cultivos herbáceos el 
24 por ciento y el 37 por ciento 
tiene menos de 35 años. Otro 
32 por ciento tiene entre 35 y 
44 años y el 22 por ciento entre 
45 y 54 años, mientras que el 
nueve por ciento tiene más de 
55 años.

García también dio cuenta de 
la Orden publicada el pasado 
martes y que establece las ayu
das al sector apícola.

La Comisión 
suspende las 
ayudas a la 
exportación de 
aceite a terceros

Efeagro

La Comisión Europea ha 
decidido suspender las ayudas 
a la exportación de aceite de oliva 
a países terceros, asunto deba
tido en el Comité de Gestión 
celebrado esta semana, informa
ron ayer fuentes comunitarias.

Las restituciones o ayudas a 
la exportación «se encontraban 
a un nivel muy bajo, por lo que 
no merece la pena mantenerlas», 
indicaron.

M.C.D.2022
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Jji Junta General de accionistas aprobó las cuentas

Agroseguro cuenta con 
327.000 pólizas contratadas

Los productores de huevos, 
contra una iniciativa del 
comisario Fischler

Efeagro

La Junta General Ordinaria 
de accionistas de la Agrupación 
Española de Entidades Asegu
radoras de los Seguros Agrarios 
Combinados (Agroseguro) apro
bó la cuenta de resultados de 
1997, que registró más de 
327.000 pólizas, informó ayer 
Agroseguro. La cuenta de resul
tados informa sobre la consoli
dación del volumen de primas 

alcanzado tras el inicio de un 
fuerte crecimiento en 1996 y que, 
en 1997, supuso un avance del 
30 por ciento, con suscripciones 
de pólizas que han generado pri
mas comerciales por más de 
33.786 millones de pesetas.

Los seguros de líneas viables 
generaron primas por valor de 
18.420 millones de pesetas (un 
15 por ciento más que el año 
anterior) y el aumento de ase
guramiento en uva de vino, cí

tricos son los factores que más 
contribuyeron a este incremen
to, según Agroseguro. Las líneas 
experimentales de seguros alcan
zaron un volumen de primas de 
más 15.366 millones de pesetas, 
mientras que la siniestralidad 
soportada en 1997 supuso des
embolsos por casi de 31.647 
millones de pesetas, que fue la 
tercera más alta después de las 
de 1992 y 1995; y casi un 205 
por ciento respecto a 1996.

Efeagro

La Asociación Española de 
Productores de Huevos (Asepr- 
hu) denuncia que la propuesta 
de Directiva de la Comisión 
Europea, para el establecimiento 
de las normas mínimas de pro
tección para las gallinas pone
doras en los distintos sistemas 
de alojamiento, «pondrá en 
peligro la producción europea

LONJA 
D E 

Albacete

de huevos». Según indicaron 
fuentes de Aseprhu, a pesar de 
las muchas contradicciones del 
informe del Comité Científico 
Veterinario, la Comisión pro
pone radicales modificaciones 
al sistema actual de alojamien
to de las gallinas. Apuntaron que 
si prospera esta iniciativa del 
comisario Fischler el sistema 
actual de producción de huevos 
podría desaparecer.

UPA denuncia la descoordinación 
en materia de sanidad animal

Efe-Madrid

UPA denuncia el «caos y la 
descoordinación existente en 
materia de sanidad animal en
tre el Ministerio de Agricultura 
y las Comunidades Autónomas» 
tras la declaración de focos de 
peste porcina clásica (PPC) en 
Aragón, que se suman a los apa
recidos este último año en Ca
taluña, Castilla y León, Castilla- 
La Mancha y Madrid.

Esta organización agraria 
afirma en nota de prensa que es 
«intolerable que el Ministerio de 
Agricultura mire para otro lado 
y responsabilice a las Comuni
dades Autónomas, y no asuma 
que se trata de un tema que se 
haconvertido en un problema de 
estado y que pone en una situa
ción crítica al sector porcino 
nacional».

UPA considera que la 
ministra de Agricultura, Loyola

La Comisión anuncia el envío de un dictamen 
contra España por no cobrar las multas lácteas

Efeagro

La Comisión Europea anun
ció ayer públicamente el envío 
de un dictamen motivado con
tra España por no haber cobra
do a los ganaderos las multas 
iecheras de tres campañas.

El Ejecutivo comunitario 
decidió continuar el procedi- 
niiento de infracción abierto 
contra España e Italia el pasado 
mes de diciembre, fechaen laque 
transmitió una carta de empla
zamiento a ambos países pidien
do una explicación por el incum
plimiento de la normativa.

El dictamen motivado cons- 
’tuye la etapa previa a una de

nuncia ante el Tribunal de Jus

UPA, preocupada por el porcino.

de Palacio, tiene «la obligación 
ineludible de asumir las respon
sabilidad del Ministerio en esta 
situación». Exige además a la 
ministra «la depuración inmedia
ta de responsabilidades en el área 
de Sanidad Animal, que con una 

ticia de la Unión Europea (UE), 
en el caso de que esos países 
sigan infringiendo la legislación 
comunitaria.

EI dinero a que ascienden las 
multas de las campaña 1993/ 
1994, 1995/1996 y 1996/1997 
suma un total de 12.400 millo
nes de pesetas, cantidad, no 
obstante, que ya ha sido retira
da por la Comisión de los fon
dos globales agrícolas asignados 
a España.

Cuando la Comisión abrió el 
procedimiento de infracción, el 
pasado mes de diciembre, los 
productores españoles sólo ha
bían pagado un 3,13 por cien de 
la multa correspondiente a la 
campaña 1993/1994 y un uno por 

gestión pasiva, ineficaz e irres
ponsable, han sido incapaces de 
solucionar el problema surgido 
en el mes de enero y les vuelven 
a brotar focos de peste porcina 
que puedan diezmar definitiva
mente la cabaña porcina espa
ñola».

«Antes de que esto ocurra, es 
imprescindible el cese inmediato 
y fulminante de los responsables 
de Sanidad Animal que han de
mostrado su incapacidad mani
fiesta para solucionar el proble
ma», señalan.

Esta organización agraria 
exige que las indemnizaciones 
a los ganaderos afectados por la 
PPC en las nuevas zonas se tra
miten de forma urgente y sean 
iguales a las recibidas por los 
productores de Cataluña, Castilla 
y León, Castilla-La Mancha y 
Madrid para evitar que se pro
duzcan agravios comparativos 
entre las regiones afectadas. 

cien de las correspondientes a 
los otros dos ejercicios.

Fuentes diplomáticas españo
las aseguraron que el Gobierno 
sí que ha exigido el pago de las 
sanciones, y añadieron que el 
único problema es el retraso que 
se está produciendo en el cobro 
debido a la existencia de un gran 
número de contenciosos admi
nistrativos pendientes de resol
ver.

Muchos ganaderos presenta
ron recursos a los tribunales por 
no estar conformes con las liqui
daciones que les envió la Admi
nistración, por lo que habrá que 
esperar a que se solventen esos 
recursos antes de la ejecución de 
los cobros.

Sube el precio de los corderos: El precio de los corderos 
experimentó esta semana en la lonja agropecuaria de Albacete, 
un incremento en su precio de 10 pesetas en kilo en las catego
rías de más peso y de 20 pesetas en kilo en los corderos de 10,5 
a 15 kilogramos.

PRECIOS Indicativos Semana 13 (26-marzo-98) 1
OVINO Pts/Kgr Diferencia
Corderos de 10 a 15 kg........................... 525-535 -1-20
Corderos de 15 a 19 kg............................ 450-460 + 15
Corderos de 19 a 23 kg........................... 385-395 + 10
Corderos de 23 a 25,4 kg....................... 355-365 + 10
Corderos de 25,5 a 28 kg....................... 335-345 + 10
Corderos de 28 a 34 kg........................... 295-305 + 10
Corderos de más de 34 kg...................... 250-260 + 10
Oveja extra................................................... 70 =
Oveja primera............................................. 50 =
Oveja segunda............................................. 40
Oveja industrial.......................................... 35 =

CEREALES
Cebada maltería..............,......................... 22,70 -

Pienso (+ 62 Kg/Hl)................................. 21,70 =
Pienso (- 62 Kg/Hl).................................. 20,65 =
Trigo duro..................................................... S/C
Trigo blando:............................De fuerza 32-32,50
Extensibles;.................................................. 26,75
Alcalá............................................................. 29
Panificables.................................................. 26,50
Forrajeros........................(Pané, Anzada) 25
Avena................................. ........................... 25
Centeno......................................................... 23
Triticales....................................................... S/C
Maíz secadero............................................. 23,65

LEGUMINOSAS
Heno de alfalfa (18-20%)...................... S/C

Heno de alfalfa (20-22%)...................... S/C

Pipa girasol (9,2,44)................................. S/C

Guisante grano (14% Hdad.)............... S/C

Lentejas La Mancha................................ S/C

Yeros............................................................. 26

Veza grano.................................................... 27

PORCINO
Selecto............................................................. 175 -20
Normal............................................................ 170 -20
Graso............................................................... . 165 -20
Lechón de 15 Kgr(Ptas/unidad)........... 7.500 -500

CONEJOS
Conejo Joven de 1,8-2,2KG.................. 265-275 =
Desvieje 60 =

LECHE Pts/Grado de grasa
- Con ordeñó mecánico y tanque de frío: 
Con Denominación de Origen............... 18,50-19,50 =:
Sin Denominación de Origen................. 17,50-18,50 =

De cabra......................................................... 13,50
- Sin ordeño mecánico ni tanque de frío:
De oveja......................................................... 16,25-17,25 =

De cabra......................................................... 12,50 =

INFORMACION OFRECIDA POR: 

'^ CAJA RURAL
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a Eguiagaray reclamó parte del éxito de la 
entrada en la UEM para el PSOE, y en este 
sentido subrayó que «ha aportado el 95 por 
ciento a la gestación del euro»

Gobierno y PSOE destacan el importante momento histórico para España

Satisfacción general por la 
entrada en la Unión Monetaria
El vicepresidente del Gobierno y ministro de Economía, 
Rodrigo Rato, dijo ayer que la pertenencia de España a la 
Unión Económica y Monetaria permitirá que «pueda 
competir y crear empleo al mismo ritmo que otros países 
tan importantes como Alemania o Francia». Por su parte, 
el ex secretario general del PSOE Felipe González conside

ra que la unión monetaria supone un desafío histórico y 
advirtió de que no debe pensarse que con la integración 
española acaba todo, sino que ese es el punto de inicio de 
un nuevo proceso. Él portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista, Juan Manuel Eguiagaray, mostró la satisfac
ción de su partido porque España opte a la UEM.

Efe

El vicepresidente Rato, que 
hizo estas declaraciones a su 
llegada al aeropuerto de Madrid- 
Barajas procedente de Tokio, 
indicó que esta decisión «de
muestra el importante esfuerzo 
hecho en estos dos años» y aña
dió que «se han sentado las bases 
para que España sea un país 
próspero y moderno».

Para el ministro «los esfuer
zos que se han hecho hasta aho
ra de reducir el déficit público 
y la inflación y de liberalizar la 
economía «son el camino ade
cuado no sólo para pertenecer al 
Euro sino para ganar el futuro». 
En su opinión, el Gobierno del 
PP «está plenamente decidido a 
continuar realizando la política 
económica que está llevando 
hasta ahora, que creemos que 
da unos buenos resultados, y que 
además se hace en un marco de 
colaboración parlamentaria».

En cuanto a posibles 
revaluaciones de la peseta con 
la llegada del Euro, Rato des
cartó algún tipo de movimien
tos en las monedas, ni en el caso 
de la peseta ni ninguna otra 
moneda europea, yaque, según 
dijo, «desde la última reunión del 
Comité Monetario, cuando se 
revaluó la libra irlandesa y se

i

Rato afirma que la Unión Monetaria facilitará el empleo. EFE

permitió la entrada de la dracma 
en el sistema monetario, el res
to de las monedas están valo
radas de manera correcta en la 
banda central de la valoración».

Felipe González cree que la 
participación de once países en 

el euro es «la mejor de las 
formulaciones posibles», tenien
do en cuenta que tres países no 
participan en la moneda única 
por iniciativa propia y sólo 
Grecia se quedará fuera por 
ahora.

Tras considerar que el pro
ceso es bueno para España y para 
toda la Unión Europea, el ex di
rigente socialista manifestó que 
se crea ya un «elemento de 
irreversibilidad» en la construc
ción europea y un cambio muy 
importante en la cultura econó
mica.

Eguiagaray, por su parte, 
reclamó parte del éxito de la 
entrada en la Unión para el 
PSOE, y en este sentido subra
yó que «ha aportado el 95 por 
ciento a la gestación del euro».

Eguiagaray manifestó en 
rueda de prensa que «la gesta
ción del euro no ha sido ayer 
sino anteayer» y añadió que el 
euro «no es el final de un tra
yecto sino el comienzo de una 
nueva etapa, que presenta unos 
retos para los que hay que estar 
preparados».

Señaló que el PSOE «esta sa
tisfecho como padre ante el na
cimiento de la criatura -euro-, 
aunque la paternidad haya sido 
compartida».

Eguiagaray recalcó que a 
pesar de la buena noticia «hay 
razones para estar preocupado 
por la sostenibilidad en el futu
ro», ya que, en su opinión, se 
han tomado decisiones como es 
el caso de las privatizaciones 
que no se podrán repetir.

Noticias breves

Cándido Méndez anuncia 
una escalada de 
movilizaciones

El secretario general de la 
Unión General de Trabajadores 
Cándido Méndez, anuncióayer 
que habrá una «escalada de 
movilizaciones» si el Gobierno 
no cambia su actual propuesta 
del plan de empleo exigido por 
la Unión Europea.

Javier Arenas cree que 
las movilizaciones no 
tienen justificación

El ministro de Trabajo, Javier 
Arenas, consideró ayer que las 
movilizaciones anunciadas por 
los sindicatos en protesta por el 
contenido del Plan de Empleo 
«no tienen justificación». Are
nas insistió en que el diálogo 
social continúa «abierto».

Veinte parados 
intentaron interrumpir la 
sesión de la Bolsa

Un total de veinte trabajado
res en paro, pertenecientes a la 
Asociación de Parados en Ac
ción (ADEPA), irrumpieron ayer 
en el edificio de la Bolsa de Ma
drid e intentaron parar la sesión 
en protesta por el desempleo en 
España.

Los precios máximos de 
las gasolinas subirán a 
partir de mañana

Los precios máximos de las 
gasolinas subirán 0,7 pesetas a 
partir de mañana y se situarán 
en 117,9 pesetas la super y en 
112,8 laeurosuper sin plomo, con 
lo que se rompe la tendencia de 
las últimas tres semanas.

Desconvocados los paros en 
Iberia tras el acuerdo de ayer

Los jóvenes podrían deducir el 25 % de las 
primeras 500.000 pesetas de una hipoteca

Efe-Madrid

La desconvocatoria de los 
paros parciales previstos por el 
SEPL A a partir de hoy en el sec
tor aéreo se produjo ayer, tras 
alcanzar un acuerdo con Iberia 
por el que esta compañía con
tratará a 122 pilotos de Air Eu
ropa, siempre que superen de
terminadas pruebas, según la 
empresa. El sindicato de pilotos 
había anunciado paros parciales 
en Iberia, Air Europa y Aviaco 
-en esta última ya se habían 
desconvocado- para todos los 
lunes y viernes entre el 27 de 

marzo y el 31 de julio, con du
raciones de cinco horas en jor
nadas de mañana (de 8 a 13 
horas) y seis por la tarde (de 16 
a 22 horas).

Según un comunicado de 
Iberia, las partes han firmado un 
documento por el que el SEPL A 
acepta la propuesta de la com
pañía de contratar a esos 122 
pilotos de Air Europa, con el 
reconocimiento de la antigüedad 
técnica y administrativa que les 
corresponda desde la firma del 
contrato. Iberia firmará un con
trato de trabajo con cada uno de 
los pilotos que hayan superado 
el examen antes del 30 de mayo.

Efe-Madrid
El Gobierno estudia ampliar 

la deducción por compra de vi
vienda habitual a los jóvenes 
hasta el 25 por ciento para las 
primeras 500.000 pesetas paga
das anualmente por un crédito 
hipotecario, tanto en capital 
como en intereses, dijo ayerel 
portavoz popular Luis Ortiz.

El diputado del PP explicó 
que con esta fórmula se preten
de incentivar la compra de vi
vienda por el sector más joven 
de la población, que tendrá una 
ventaja comparativa en relación 
con el resto, al que se aplicará 

una deducción del 20 por ciento 
también para las primeras 
500.000 pesetas.

En la reforma del IRPF que 
estudia el Gobierno, para el resto 
de la cuota anual a pagar al ban
co se aplicará una deducción del 
15 por ciento, hasta una canti
dad «todavía no definida».

Ortiz añadió que estas boni
ficaciones se aplicarán «sólo para 
los tres o cuatro primeros años 
de la vida del crédito, que luego 
se endurece». Explicó que esta 
ampliación del porcentaje inicial 
para jóvenes que adquieran vi
vienda habitual se aplicará en 
casos específicos y todavía sin 

concretar «con el objetivo de no 
castigar a las rentas medias».

Por otro lado, Ortiz, como 
ponente de la reforma de la ley 
de IRPF, indicó que todavía se 
está trabajando en la redacción 
del texto, «que recogerá modi
ficaciones, de forma que no 
perjudique a ninguna de los 3,5 
millones de personas que están 
pagando un crédito hipotecario 
y si perjudica a alguien sera a 
las rentas altas».

Ortiz indicó que todas estas 
medidas favorecerán a los ciu
dadanos en un aspecto tan iW' 
portante y necesario como la 
vivienda.

M.C.D.2022
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^esentará la candidatura del AVE al Premio Europeo de la Calidad, el máximo salardón continental

Renfe mejoró en 28.611 millones en su 
último ejercicio respecto al anterior

Marisa GARCIA

Renfe alcanzó en 1997 un 
resultado positivo de 4.821 mi
llones, lo que, sumado a que la 
aportación del Estado fue de 
14.556 millones menos que en 
el ejercicio anterior en los con
tratos de servicio público (Cer
canías y Regionales) y la finan
ciación de la deuda del Estado 
con Renfe, y de 11.860 en la 
aportación por el plan de viabi
lidad, hacen que esta empresa 
mejorase en este ejercicio sus 
resultados en 28.611 millones de 
pesetas respecto al anterior. Es
tas cifras fueron facilitadas ayer 
por el presidente de Renfe, Mi
guel Corsini, durante las III Jor
nadas de Comunicación organi
zadas por Renfe y la Facultad de 
Ciencias de la Información, hizo 
hincapié en que "estamos ante la 
mayor progresión económica de 
Renfe en la historia reciente, fruto 
de un sensible crecimiento de los 
ingresos comerciales (7,9 por 
ciento) y de la congelación de los 
gastos, que disminuyeron en un 
1,5 por ciento en la partida de ex
plotación.

Del Plan de Viabilidad resal
tó la reducción del 23% en la 
aportación del Estado, y que el 
objetivo de la compañía es eli
minar totalmente esta aportación 
en un periodo de 5 años. Desta
có que el AVE ha contribuido en 
gran medida a mejorar los resul
tados del Plan de Viabilidad, ya 
que obtuvo beneficios netos por 
primera vez el pasado año, su
mándose así a Patrimonio, Re
laciones Internacionales y Ser
vicios Informáticos, que son las 
otras unidades de negocio de 
Renfe que arrojaron resultados 
positivos.

El máximo dirigente de Renfe 
se mostró orgulloso de la gestión 
llevada a cabo en la línea de AVE 
Madrid-Sevilla, con la que, se
gún señaló, Renfe está en con
diciones de operar este nuevo 
corredor de alta velocidad Ma- 
dn^d-Aragón-Cataluña con los 
más exigentes parámetros de 
calidad y eficacia, "como ya lo 
está demostrando también en el 
corredor del Mediterráneo, donde 
los servicios Euromed han 
relanzado la competitividad den 
^cn entre Alicante, Valencia y 
Barcelona".

1

Miguel Corsini, presidente de Renfe, durante su intervención en las III Jornadas de Comunicación.

AVE, sinónimo de calidad

Corsini destacó la alta satis- 
acción de los usuarios de los tre

nes AVE (la última encuesta 
matizada a los viajeros da una 
puntuación de 8,6), "lo que nos 

a animado a presentar la can- 
* atura del AVE al Premio 
uropeo de la Calidad, el máxi- 
u galardón continental en su

A ^^ juicio, la evolu- 
P°^^l^^^u de la calidad de los

^^ Renfe (la puntuación 
4ue flan a los regionales es de 6,6),

se debe, en gran medida a la pun-' 
tualidad, sobre todo los AVE, que 
llegan con puntualidad en el 98 
por ciento de los casos, un por
centaje del que presume Renfe, 
que devuelve el dinero de los bi
lletes de los AVE y Lanzadera si 
se retrasan 5 minutos.

"Hoy Renfe es valorada, so
bre todo, por los servicios que 
ofrece a sus clientes", dijo el 
presidente de la compañía ferro
viaria, que se mostró convenci
do de que la calidad es un com
promiso adquirido y respetado 
por todos los trabajadores de 
Renfe, a los que agradeció su 
esfuerzo, que considera que ha 
sido importantísimo para situar 
al ferrocarril en la senda del 
liderazgo.

EFE

LA MANCHA

5.592
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SI

Corsini señaló que en nues
tro país existe una rotunda de
manda social de tren, de más y 
mejores trenes que satisfagan los

crecientes índices de movilidad 
de la sociedad española. Para 
conseguir que se consoliden las 
expectativas de negocio, Renfe

necesita la puesta en servicio de 
nuevas infraestructuras ferrovia
rias de altas prestaciones que ésta 
demanda, señaló Corsini.

Manifestó que la investiga
ción de mercados que ha lleva
do a cabo Renfe indica que el 
90,5% de los españoles vincula 
la modernización del país al 
desarrollo del transporte ferro
viario "y el tren está aún a tiem
po de encaminarse hacia el 
liderazgo en el transporte de 
medias distancias (de 400 a 600 
kilómetros que puedan cubrirse 
en menos de 3 horas). El presi
dente de Renfe estima que este 
objetivo permitiría a Renfe cap
tar cuotas de mercado del 50% 
al 80%, pero requiere la urgente 
construcción de la variante de 
Guadarrama. Según Corsini, esta 
variante, concebida como un 
nuevo corredor de altas presta
ciones que conecte en su primer 
tramo Madrid y Valladolid en una 
hora de viaje, permitiría al tren 
recuperar competitividad en una 
zona en la que viven alrededor 
de. 14 millones de personas, ya 
que en este corredor las pérdi
das de Renfe llegan a los 15.000 
millones.

Los regionales y Castilla- 
La Mancha

Corsini destacó que en los 
trenes regionales lo más relevante 
del pasado año no son los resul
tados en si mismos -que son 
buenos, señaló-, sino el hecho de 
que en ese año Renfe lograra 
cerrar convenios con todas las 
comunidades autónomas penin
sulares que disponen de servicios 
regionales "el diálogo y el con
senso presiden en estos momen
tos las relaciones con las comu
nidades autónomas". Respecto a 
la de Castilla-La Mancha, Renfe 
informó sobre sus ingresos co
merciales en la región: el AVE 
pasó de ingresar 1,163 miles de 
millones de pesetas en 1996 a 
1,365 en 1997; los regionales 
pasaron de 0,771 a 0,83; el au
mento en las cargas fue de 2,661 
a 2,675; en las grandes líneas se 
aumentó de 1,047 en el 96 a 1,152 
en el 97, por lo que el total pasó 
de 5,592 miles de millones en el 
año 96 a 6,022 el año pasado.

Por último, el presidente de 
Renfe, Miguel Corsini, conclu
yó que Renfe es una marca apre
ciada y un buen socio para el 
desarrollo de nuevas oportunida
des de negocio para otras empre
sas, "ya que nuestra posición en 
la gestión patrimonial y en las 
telecomunicaciones son buenos 
exponentes del aprovechamiento 
de las mejores fortalezas del sis
tema ferroviario; por lo que las 
alianzas estratégicas constituyen 
un instrumento idóneo para ex
plotar nuevos negocios, aumen
tar los ingresos comerciales y 
reducir así el coste del sistema 
ferroviario para el Estado".

M.C.D.2022
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La Bolsa se tomó un
merecido descanso para
reponer fuerzas

En el mercado de renta variable se tomó en la jomada de 
ayer un merecido descanso, con el fin de consolidar las especta
culares ganancias acumuladas en las últimas sesiones. La negativa 
marcha del resto de las plazas europeas -salvo Milán-, la tendencia 
bajista de Wall Street, fa debilidad del dólar y el nulo apoyo de la 
deuda obligaron a los inversores a realizar beneficios.

El IGBM se drnó en el camino un 1’11 por ciento, que 
llevó a retroceder hasta los 880’70 puntos. Por su parte, el Ibex-35, 
descendió hasta los 10.171 puntos después de presentar unos 
“números rojos” por valor de un 1’28 por ciento, El sensible 
correctivo no se vio correspondido con un avalancha de órdenes 
de venta por cuanto la negociación se redujo hasta los 163.000 
MM.PP. desde los más de 265.000 MM.PPde la jomada anterior.

El movimiento bajista bien se puede calificar como la sana 
corrección teniendo en cuenta la fuerte subida que presenta la

Bolsa desde que comenzó el año. El fondo es muy firme y la 
apuesta de los inversores extranjeros cada día se acentua si cabe 
todavía más después de conocer los informes de convergencia de
esta semana.

La jomada celebrada ayer en el mercado secundario de 
deuda apenas aportó algo positivo. El aburrimiento y la apatía 
inversora marcaron la pauta de la misma, siguiendo la tendencia 
que se imponía al otro lado de los Pirineos. La rentabilidad de las 
obligaciones a diez años se mantuvo prácticamente en los mismos 
niveles de la Víspera es decir, en el 5’02 por ciento. Un día más 
la prima de riesgo que los inversores extranjeros están dispuestos 
a pagar a la hora de comprar deuda nacional se estancó en los 
dieciséis puntos básicos.

Benito & Monjardín
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■BANCOS

Argentaría 500 13.300 13.300 918.704

Banco Andalucía 500 36.500 36.500 1.932

Banco Atlántico 1.000 6.400 6.380 -0,31 1.243

Banco Bilbao-Vizcaya 260 7.490 7.330 -2,14 2.317.909

Banco Exterior 500 2.780 — —

Banco Guipuzcoano 500 8.380 8.200 -2,15 8.805

Banco Herrero 500 15.850 15.700 -0,95 677

Banco Pastor 1.000 19.000 19.000 — 13.936

Banco Popular 125 14.950 14.690 -1,74 255.735

Banco Santander 250 7.730 7.680 -0,65 1.336.592

Banco Simeón 1.000 13.050 — —

Banco Vasconia 500 21.400 21.000 -1,87 705

Banco Vitoria 500 3.730 —

Banco Zaragozano 500 5.750 5.700 -0,87 11.558

Banco de Alicante 500 3.480 — — —

Banco de Castilla 5.000 142.100 142.100 — 104

Banco de Galicia 500 29.050 29.050 143

Banco de Valencia 500 4.470 4.410 -1,34 40.350

Banesto 400 2.385 2.370 -0,63 1.531.694

Bankinter 500 10.920 10.850 -0,64 88.072

B. Crédito Balear 500 13.600 13.600 — 733

B.Central Hispano 250 5.020 5.040 0,40 2.406.631

Commerzbank 5 5.740 5.740 — 410

■ELECTRICAS

Aguas de Barcelona 500 7.390 7.400 0,14 96.845

Cantábrico 1.000 7.640 7.680 0,52 49.256

Eléc. R. Zaragoza 500 7.230 7.150 -1,11 19.638

Endesa 200 3.920 3.900 -0,51 2.168.243

Enher 1.000 3.705 3.720 0,40 19.235

E. de Viesgo 1.250 6.220 6.230 0,16 2.878

Fecsa 1.000 1.670 1.650 -1,20 379.270

Gas Natural SDG 500 9.700 9.460 -2,47 261.245

Gas y Electricidad 1.000 12.640 12.690 0,40 11.042

Iberdrola 500 2.500 2.460 -1,60 2.519.919

Saltos del Nansa 1.500 13.800 13.800 — 230

Sevillana 500 1.875 1.880 0,27 215.822

Unión Elec. Fenosa 500 2.105 2.055 -2,38 978.098

■alimentación
Azucarera Españ. 500 8.990 8.850 -1,56 3.349

Baron de Ley 100 3.680 ___ —

Bodegas Riojanas 100 1.710 — —

Bodegas y Bebidas 1.000 7.000 7.100 1,43 15.732

Campofrío S.A. 500 12.950 13.100 1,16 5.891

Cia.Vinícola N.Esp. 200 4.905 ___ ___

Ebro Agrícolas ' 100 3.260 3.200 -1,84 17.821

El Aguila S.A. 500 1.600 1.580 -1,25 83.216

Koipe. 1.000 12.500 12.500 — 3.513

Puleva-Uniasa 500 7.480 —

Tabacalera 500 17.550 17.100 -2,56 143.863
Viscofán 100 6.380 6.450 1,10 132.617

■ comercio Y SEGUROS
AGF U. Fénix 100 2.225 2.520 13,26 747.823
Adolfo Domínguez 100 5.490 5.380 -2,00 25.336

Aldeasa 200 5.350 ___

Azkoyen 1.000 22.940 22.600 -1,48 6.528
Catalana Occ. 250 8.650 -__

Continente 100 3.635 3.565 -1,93 268.558
Corp. Mapfre 500 5.890 6.000 1,87 354.587
Cortefiel 

Finanzauto

100

350

3.990

1.990

I 895

875

855

835

815

880.7

MERCADO CONTINUO

IBEX-35 1998

10600

9000

' 7500

6000

3 Mar Dic-0 WMay Jun

HOY DIF%
Tele Pizza, S.A. 23.100
Grupo Fosforera 441

, Picking Pack 125

HOY DIF% ■

Financiera y Minera 3.200 -10,36 3
Indus. del Besós 3.325 -9,65
Dragados 5.220 -3,33

MAYOR VOLUMEN MAYOR EFEC./PTAS
_________ Volumen_________ 2!__ Efcf7pta.s %
ECR 6.947.103 14,22 TEF 30.999.476.000 19,71
GHS 5.394.239 11,04 BBV 17.125.245.000 10,89
TEF 4.474.466 9,16 ARG 12.255.526.000 7,79
IBE 2.519.919 5,16 BCH 12.118.183.000 7,71

1 CORONA DANESA

NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM.

Mapfre Vida 500 7.520 7.510 -0,13 9.834

Picking Pack 25 109 125 14,68 5.394.239

Pryca 100 2.925 2.880 -1,54 253.369

■CONSTRUCCION ______________________________

ACS 250 4.975 —

Agremán 100 1.280 1.240 -3,13 79.171

Bami S.A. 500 869 857 -1,38 112.972

Cementos Portland 500 10.360 10.200 -1,54 6.461

Construcciones Lain 100 425 425 947.643

Cristaleria Españ. 1.000 13.750 13.620 -0,95 14.163

Dragados 500 5.400 5.220 -3,33 245.589

Filo 500 704 714 1,42 106.949

Financiera y Minera 500 3.570 3.200 -10,36 79.986

Fomen. Cons. Contr. 1.000 8.220 8.010 -2,55 87.166

Grupo Acciona 1.000 32.000

Hisalba 1.000 2.760 2.670 -3,26 5.056

Huarte 500 814 802 -1,47 244.121

Inmob. Zabálburu 1.000 1.815 1.835 1,10 86.817

I.Urbis 500 2.180 2.150 -1,38 141.794

Lafarge Coppee 25 13.900 —

Metrovacesa 500 9.050 9.000 -0,55 35.400

Obrascón 500 1.455 1.425 -2,06 33.654

Portl. Valderrivas 500 17.470 17.300 -0,97 9.505

Prima Inmobiliaria 1.000 1.665 1.645 -1,20 88.776

Sotogrande S.A. 100 480 472 -1,67 160.741

Uniland 1.000 13.100 12.900 -1,53 2.851

Uralita S.A. 440 2.065 2.005 -2,91 362.327

Urbas 500 212 — —

Valenciana Cementos 200 2.975 2.975 19.428

Vallehermoso 500 5.700 5.750 0,88 92.728

Vid ral a 500 7.900 7.800 -1,27 14.027

■iNVERSION MOBILIARIA

Cía. Gener. Invers. 125 177 180 1,69 418.579

Cofir 400 1.320 1.320 — 153.729

Corpor. Banesto 500 1.750 1.725 -1,43 4.654

Dinamia 500 2.790 —

■papeleras Y TEXTILES
Empr. Nac.Celulosas 750 2.660 2.590 -2,63 134.363

European Paper 500 89 95 6,74 434.344

Iberpapel 100 2.485 — —

Papelera Españ. 500 83

Sarrió 500 729 731 0,27 293.158

Seda Barcelona 500 916 1.025 11,90 1.072.628

Sniace 500 378 368 -2,65 562.228

Tableros de Fibra 500 2.660 2.600 -2,26 69.423

Tavex Algodonera 500 2.445 2.390 -2,25 110.164

Unipapel 500 4.930 4.830 -2,03 21.234

■ químicas Y ENERGIAS
BP Oil España 1.625 8.000 —

Bayer 5 7.050 7.050 620

Carburos Metálicos 1.000 6.900 7.000 1,45 1.737

Cepsa 500 5.650 5.500 -2,65 39.074

Ercros 60 218 213 -2,29 6.947.103

E. I. Aragonesas 500 1.240 1.220 -1,61 324.573

Faes 350 9.600

Grupo Fosforera 1.000 384 441 14,84 517.703

Miquel y Costas 500 8.170 8,400 2,82 17.331

Repsol S.A. 500 7.950 7.920 -0,38 1.225.486

1 CORONA NORUEGA

1 CORONA SUECA

1 CHELIN AUSTRIACO

1 DOLAR AUSTRALIANO

1 DOLAR CANADIENSE

1 DOLAR USA

1 DRACMA GRIEGO

1 FLORIN HOLANDES

1 FRANCO BELGA

1 FRANCO FRANCES

1 FRANCO SUIZO

1 ESCUDO PORTUGAL

1 E.C.Ü

NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM.
Acerinox S.A. 1.000 26.940 26.300 -2,38 67.472

Amper 500 3.930 3.980 1,27 117.971

Asturiana del Zinc 525 2.420 2.46.5 1,86 514.434

Cía. Aux. Ferrocar. 500 6.330 6.380 0,79 6.858

Dimetal 100 225

Española del Zinc 500 1.330 1.33.5 0,38 142.531

Global Steel 400 600 615 2,50 491.078

Indus. del Besós 500 3.680 3.325 -9,65 3.503

Metal.Duro Felguera 500 2.095 2.070 -1,19 115.867

Nicolás Correa 1.000 10.830 10.650 -1,66 4.532

Nueva Montaña 500 212 220 3,77 1.891.353

Tubacex 100 467 459 -1,71 1.138.123

Zardoya Otis 1.000 5.310 5.340 0,56 34.028

■ AUTOMOVIL

Citroen Hispania 1.000 14.900 14.900 — 245

Tudor 500 2.650 2.630 -0,75 29.208

Volkswagen 50 120.000 120.000 -— 39

■ tRANSP. COMUNICACIONES

Autopistas 500 2.550 2.535 -0,59 314.088

Autopistas Mare Nos. 1.000 3.380 3.360 -0,59 125.358

Estación. Subter. 500 4.14.5 ___ — —

Europistas 1.000 1.340 1.355 1,12 57.952

Iberpistas 300 3.560 3.520 -1,12 27.790

Radiotrónica 500 4.470 4.395 -1,68 13.207

Telefónica 500 7.060 6.880 -2,55 4.474.466

■ otros SERVICIOS

Abengoa 500 11.850 11.650 -1,69 44.724

Corpor. Finan. Alba 1.000 20.700 20.850 0,72 46.493

Dogi 100 1.800 ___

Grupo Anaya 500 4.200 4.200 -__ 8.426

Indo Intem. 1.000 9.220 8.950 -2,93 3.551

Midesa 100 2.540 2.685 5,71 123.25_8

Prosegur 100 2.000 2.000 ,138.980

Sol Meliá 100 7.250 7.190 -0,83 71.935

Tele Pizza. S.A. 100 20.090 23.100 14,98 67,9^

DIVISAS
Compra

22.231

20,494

19,533

12.046

104.255

109.699

154,796

0.486

0,828

168,356

75.195

4.108

25.287

103.716

259.515

3.900 -2.26 260.041

2.200 10.55 41.458

■ SIDEROMETALURGICAS

Aceralia 1.000 2.305

Si Ud. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a 
___________________________________________Tno. (96) - 384- 6436 de 17h. a 20h.

1 LIBRA ESTERLINA

1 LIBRA IRLANDESA 212,907 2

1 MARCO ALEMAN 84,750 1

1 MARCO FINLANDES 27,919

1 YEN JAPONES 1,201

100 LIRAS ITALIANAS 8,596

lejorar este servicio en favor de todos los lectores.

Venta 

22.275 

_20¿^ 

_I9^ 

_12^ 

104.463 

W9¿]9 

255J06 

__0¡^ 

__OJ29 

_168^ 

71^

__25,3^ 

_10T924 

260033 

11X333 

84^ 

27975 

1,204
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23-mar S 28-mar
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4 5120 I M

MADRID
NOMINAL HOY DIF.

II ALIMENTACION
Naarden 1. —-- ----------------TW

1.350.00 50,00250

Pascual Hnos ------------- 250 100,00 5,00

.San Miguel 3.000 —

United Putch___________ 500 —-
■ COMERCIO Y SEGUROS
Cointra B______________ 500
■ CONSTRUCCION______

1.000 ....

Alcázar 500

Asland Catal _________ 500 1.725,00 -100,00

Inmb. Valenc. 500 575,00 25,00

I. Del Sur 1.000
Max.Cent.Leisa 250 —

Obras y S.P. 500

Vías y Const.___________ 1.000
■ INVERSION MOBILIARIA
bansaliber 750 8.025,00 ----

Banzano 500
Baseibar 1.000
Bolshispania 1.000 —

Carmosa 500 7.590,00 -70,00
Ceivasa 500 7.400,00
Cevasa A 1.000
Chafisa 1.000
Fiponsa 500 7.800,00 180,00
Inverpastor 1.000 —

Inv. Herrero 500
Inv.Val.Amcric. 1.000 2.185,00 125,00
I. Lealtad 500
Mobinversora 1.000
Norvasa 350 3.810,00 -40,00
Renfila 500 -__
Rentinver 1.000
Union Europ. 1.000 17.000,00 250,00
■ NAVEGACION Y PESCA
1-lctamentos-B 1.000 ----
Pescanova 1.000 1.800,00
Transmedit. 500 ___

■ papeleras Y TEXTILES
Hap.Navarra 1.000 3.500,00 20.00

■ químicas Y ENERGIAS
hsp.Oxigeno 1.000 ---- ----
Faes 500 __ ___

Gassol 500 450,00 __
Nicas 155 __ __

—

5945

6916

5666
26-mer

!

5006

S

4955

4900

§ S

BOLSAS NACIONALES (CORROS)

0 5 

2
 

IU 
Z

 
W

 
0

 
U

 
U

 
■■ 
0

 
Z

Perfedex 3 años
MADRID (Cont)

U
J 

S

BCH

AMPLIACIONES DE CAPITAL
NVAS. ANTGAS. ANT.

5

8 5.020,00 4.944,00

BRUTO NETO

F.COMn-NZO FITNAL

00 

?
 

00 
O

s 
á

 

e
 

00

DIVIDENDOS
VALOR CONCEPTO

BCH 
CEVASAA 
CEVASA B

Periodo
Marzo 97-
Abril 97
Mayo 97_____
Junio 97
Julio 97
Agosto 97
Septiembre 97
Octubre 97 
Noviembre 97 
Diciembre 97
Enero 98

PECHA

15 May. 1998
19 Jun. 1998

COMPLEMENTARIO
A CUENTA 
A CUENTA

35,00
65,00
37,50

26,25
48,75
28,12

31/03/98
31/03/98
31/03/98

HOY

PAGO

NOMINAL

U.Resinera l.(X)0
■ MINERAS
H.Coio Corte 260 3.200,00 ----

H.Vas.Leones. 500 -__

M.Tormaleo l.(XX) __

Ponferrada 25 -__

■ SIDEROMETALURGICAS
Aforasa 500 ——
Cobra 500
Iber. Frió 1.000 __

Metalogenia 500 __

Moulinex Esp 1.000
■ AUTOMOVIL
basa Renault 1.000 5.300.00 -2Ü0.00
■ OTROS SERVICIOS
Inypsa 1.000 —

Prim S.A 500 1.080,00 -20.00
Vidr.Leonesa 1.000 __

1 METALES
Pias./gr. Dif.

Oro Manufacturado 1.668,00 4,05

Plata Manufacturada 43,05 -0,61

Platino 3.056,00

Pal adió 2.022,84 —

INDICES DE REFERENCIA DEL BANCO DE ESPAÑA
TAE (Bancos)

7.216
7.068
6.971
6.717
6.624
6.989
6.463
6.384
6.252
6.196
5.988

TAE (Cajas)
7,568
7,355
7,266
6,949
6,824
6,687
6,580
6,662
6,537
6,328
6,268

Indic. CECA
8,500
8,250
8,000
7,820
7,625
7,750
7,625
7.500
7.375
7.250
7375

Rent Deuda P. 
6.155 
5.981 
5.815 
5.680 
5.600 
5.552 
5.410 
5.282 
5,230 
5,167 
5,086

Míbor año
5,788
5,504
5.170
5.101
5.125
5.211
4.990
4.985
4.807
4.623
4.421

INTERBANCARIO 
(MIBOR)

ANTERIOR

10.153,50
10.174,50

FUTUROS IBEX-35
APERTURA

10.313,00
10.380,00

MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.

10.360,00 10.313,00
10.455,00 10.380,00

10.313,00
10.455,00

213
103

PLAZO npo DIF.

A un día 4,55 -0,03

A una semana 4,67 0,03

A quince días 4,65 -0,03

A un mes 4,61 -0,02

A tres meses 4,38 -0,11

A seis meses 4,18 -0,01

A un año 4,12 —

FUTUROS BONO NOCIONAL 10 AÑOS
FECHA ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO ULTI.MO C/NEG.

15 Jun.98 109,17 — 109,43 109,20 109,38 48.334

FONDOS

224.023.33 21.32 222.272.73

ULTIMO DIF, FIN/97 ULTIMO DIF. nN/97

■ DINERO ■ divisa EXTRANJERA

Altas F.l.A.M.M 176.097,61 14,27 174.836,87 BM Dinerdivisa 1.555,40 -2,02 1.497,97

A.B. Dinerplus 203.748,79 27,47 202.117,23 Madrid Divisa FIM 1.648,10 4,52 1.448,85

BBV Dinero 272.583,23 25,06 270.068,63 ■ FONDTESOROS

Bankpyme Fondval.
1U4.154.24 103.269,26 A.C. Cuenta 188.310,46 23,89 186.621,10
120.703,85 11.98 119.623,00 A.C. Deuda 1.949,67 1,06 1.925.10

Bex-Diner 179.285,60 30.46 177.975,20 BBV Activos-RAMM 186.390,43 18,07 184.821.67
Caixa Galicia Din 133.638,53 21.09 132.515,78 BBV Deuda Fondtes. 21.608,45 19,20 21.201,30
Cavaldiner 220.841,22 15.65 219.808,45 RM Fnndtp.snm 1 953 41 2 62 1 911 15
Cayaldiner Oro 137.908,58 12,12 136,614,87 Cuentafondo Renta 1 897,01 2,35 1.854,05
Cuentafondo FlAMM 205.380,79 28,30 203,642,07 Dinermadrid-RAMM 186.620,93 18,86 185.058,61
CF.Oro I Bankint 164.902,32 12,79 163,774,51 Fondeuda Ahorro 20.926,89 9,01 20.695,31
2BDiner FIAMM 168.591.35 62,03 167,158,24 Fondeuda Efectivo 203.171.66 29,21 201.380,67
DB Diner II 123.349.24 43,11 122,277,85 Ibercaia Dinero II______ 169.079.26 28,57 167.757,85
fiineLBIdFIAMM 206.145.67 32,00 204,280,23 Indosuez Fondtesoro 20.586,84 20,87 20.240,61
fiineraciivo 210.608.67 43,10 209,083,65 Madrid Deuda Fondt 1.441,42 1,05 1.418,02
^iHaSied RAMM D 169.417,29 168,272,68 Mapfite Fondtesoro 1.857,82 0,38 1.843,37
^úiernayarra ' 181,869,53 13,95 180,634,51 Santander Dinero 183.601,66 102,00 182.260,60
Eüioyalor 111 227 106 87 152 88 225 068 2 5

Epndimo MIXTO RENTA FIJA
255,396,60 19,15 253.014,67 Ahorrofondo 6.925,92 57,93 5.939.00
192.571.06 47.06 190.777.00

Í
í?

 

31

^^^^Eagdes FIAMM Ó

ÍS^uez Oro 

^Í^^SsuezTesorena

Í^ÜÍjarein
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208.466.64
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1.571.980.79 304,10 1.558.518,76

208.466.64

223.989.24 131.36 222.342,14

225.450.77 29.76 223.818.29

229.183.3.3 105.56 227.822.26

264.237.14 33.01 261.991.23

257.833,84 84.48 255.959.11

1.220,11

Alhambra F,I.M, 2.302,68 16,89 2.116,15

BM Garantizado 1.497,25 1,38 1.462,97

Bandesco Divisas 15.814,06 56.70 15.031.63

Centrofondo 3 2.291,76 5,60 2.141,49

Foncenhis, F,I.M. 1.698,40 3,39 1.625,27

Fondejecutivos 232.777,65 3.804,54 189.536,14

Fonpastor 2,963,47 3,10 2,842,73

Fonpenedes Mixto 1,530,71 11,83 1,392,98

Ibercaia Renta 2.305,49 15,32 2.137,91

Indosuez Global 127.602,17 657,11 122.662,81

Inversabadell 2.419.682.680.00 13,00

ULTIMO DIF. nN/97

Renta 4 Internacional 1.315.72 0,44 1,172,30

■ mixto RENTA VARIABLE

Argentaría Global 1.538.41 5,87 1.454,28

BBV Inversión 94 1.565.92 7,81 1.440,49

Eurovalencia VCG 1.256.23 6,50 952,18

Eurovalor I 575.73 21,06 463,30

Fonbolsa 41.829.41 817,95 30.797,72

Fonfomento RM 15.880.08 157,78 14.618,89

Fonpatrimonio 24.372.13 241.94 20.923.39

Indosuez Bolsa RM 335.474,409.165,67 267.805.38

Indosuez Universal 125.220.05 __ 106.667.69

Renta 4 Bolsa 2.516,83 55.64 1.899.38

■ renta FIJA

/

BBV Ahorro 1.618,71 0.91 1.593.86

BBV Fondvalencia 18.384,56 12.02 18.053.66

BBV Renta 2.389,23 0.49 2.362.68

BBV Rente 91 1.580,59 0,35 1.562.54

BM Dinerbolsa 1.358,81 -0,01 1.341.53

Bandesco Ahorro 1.050,30 1.037.23

Bandesco R. Fija 1.641,16 1,86 1.610.50

Credipas deuda 1.699,53 0,78 1.686.05

Cuentafondo Ahorro 2.234,65 10,25 2.043,71

Eurovalor II 880,44 0,41 865,86

Fonbanesto 2.284,94 0,40 2.256,63

Foncaixa 10 2,047,44 —— 2.025.06

Foncaixa 11 2.166,90 2.139.43

Foncaixa 2 2.854,37 ___ 2.822,94

Foncaixa 6 100.000,00 100.000,00

Foncaixa 8 1.954,57 1.935.65

1DIF.

1.949,01Foncaixa 9 1.968,32

ULTIMO

Foncrecimiento 131.712.57 18,82 130,646,59

Fondcomercio Diner 179.925.07 16,49 178,370,17

Fondpostal 2.829,97 9,99 2.716,79

Fondpostal Divisas 3.193,28 14,42 2,995,10

Fonpenedes RM 1,339,66 0,61 1,331,07

Fonrente Fija RM 17,035,88 5,16 16,835.98

Fonsabadell 11 2.415.86 0,35 2.379.69

Fontesoreria 10.908.96 2,37 10.805,15

Hispadiner 3.065.73 1,34 3,000,67

Iberahorro 2.317.18 0,68 2,292,60

Ibercaia Futuro 1.302.53 0,40 1.283,46

Indosuez Patrimonio 20.439.20 211,70 18.519,91

Interes Diario BCH 1.182.73 0,08 1,175,55

Renta 4 Ahorro 1.722.69 -0.:^ 1,684,08

Rural Gijon deuda 15.109.75 5,35 14,992,63

Santander Ahorro 2.299.24 1,01 2.285,98

S. Sant. 2 RM 2.262.78 0,71 2.250,33

■ renta VARIABLE

Bandesco Renta V. 28.071,76 820,94 20.820,15

Cuentafondo Bolsa 1.914,48 41,34 1,501,71

Fonbanif 2.276.69 34,65 1,726,48

Foncaixa V 4.441,18 60,26 3,372,63

Fondhispano 2,904,97 19,76 2,450,06
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SUCESOS a

Dos personas fueron detenidas en las 
operaciones realizadas en Algeciras y en San 
Roque, mientras que en Tenerife hubo tres 
detenciones igual que en Asturias

Rescatados los 
tripulantes de un 
pesquero que 
salió ardiendo 
cerca de Huelva

M. C, R./Algeciras

Los cinco tripulantes del 
pesquero español «Los Rubi
ños», en el que se originó un in
cendio en la mañana de ayer a 
unas diez millas al Sur de Pun
ta Umbría, fueron rescatados sa
nos y salvos, según informaron 
en nota de prensa el Centro 
Zonal de Coordinación de Sal
vamento (CZCS) de Tarifa 
(Cádiz).

En el barco se declaró un in
cendio alrededor de las diez de 
la mañana cuando navegaba a 
unos 18,5 kilómetros al Sur de 
Punta Umbría. Los tripulantes 
lanzaron una llamada de soco
rro que fue captada por otro 
pesquero, el «Garrido Cazorla», 
que avisó a Salvamento Marí
timo.

En el rescate, coordinado por 
el CZCS, participaron una em
barcación de la Guardia Civil y 
otra de la Sociedad Estatal de 
Salvamento y Seguridad Marí
tima y, tras recoger a la tripu
lación y controlar el fuego, el 
pesquero fue remolcado al puer
to de Huelva.

Cinco africanos 
llegan en la 
novena patera 
del año a 
Fuerteventura

Efe/Puerto del Rosario

Cinco inmigrantes ilegales 
procedentes de la costa nortea- 
fricana arribaron ayer a Puerto 
del Rosario a bordo de una 
patera, la novena que llega a la 
isla de Fuerteventura en lo que 
va de año. Con su llegada, se 
eleva hasta 45 el número de 
inmigrantes ilegales africanos 
que han arribado a las costas de 
Fuerteventura en 1998, confir
maron a Efe fuentes de la Di
rección Insular de la Adminis
tración del Estado.

Los cinco nuevos inmigran
tes, que llegaron al puerto de la 
capital de la isla a mediodía, 
fueron conducidos por policías 
locales y nacionales a las depen
dencias del Cuerpo Nacional de 
Policía, donde actualmente se 
les toma declaración.

La embarcación de ayer es 
la patera número 95 que ha arri
bado a Fuerteventura desde 
1994, a bordo de las cuales han 
entrado en la isla casi 200 per
sonas en ese periodo, indicaron 
las fuentes. De ellas, 52 han 
obtenido permiso de residencia 
como asiliados políticos por su 
condición de saharauis y 22 
están en espera.

También hubo aprehensiones en Tenerife y en Asturias

Incautados 801 kilos 
de hachís en Cádiz
La Guardia Civil intercep
tó, en dos operaciones rea
lizadas en Algeciras y San 
Roque, en Cádiz, 801 kilos 
de hachís y detuvo a dos 
individuos, informaron ayer 
a Efe fuentes de la Subdele
gación del Gobierno. Tam
bién en Tenerife se incau
taron de 15 kilos de cocaína 
y en Asturias de 3 kilos de 
heroína.

Efe

En un control de vehículos 
establecido a la altura del kiló
metro 101 de la N-340 Cádiz- 
Barcelona, en el término de 
Algeciras, fue interceptada en 
la madrugada de ayer una fur
goneta con matrícula de Madrid, 
en la que había 23 fardos que 
contenían 689,750 kilos de 
hachís.

La Guardia Civil detuvo al 
conductor del vehículo, 
J.M.P.S.G., nacido en Losada 
(Navarra) en 1952.

Por otra parte, a la altura del 
kilómetro 119,500 de la N-340, 
en el término de San Roque, 
fueron interceptados el pasado 
miércoles 111,345 kilos de ha
chís que eran transportados en 
un turismo con matrícula de 
Cádiz por J.G.B., natural y ve
cino de La Línea de la Concep-

Abrumadas y desesperadas por circunstancias familiares

Seúl: 4 adolescentes mueren al 
lanzarse desde un rascacielo

H. S. U./Seul

Cuatro adolescentes de 14 
y 15 años de edad se suicidaron 
el miércoles al lanzarse juntas 
cogidas de las manos desde lo 
alto de un rascacielos en Seúl, 
según testigos presenciales.

Esta es la segunda vez que 
se produce este tipo de suicidio 
colectivo en Corea del Sur en 
el presente año, después de que 
el pasado tres de enero se sui
cidaran otras tres adolescentes 
en similares circunstancias.

Lee, de 14 años, una de las

Del total de hachís incautado, 689,750 kilos estaban en 23 fardos. EFE

ción (Cádiz).
Por otra parte, la Policía se 

incautó de 15,5 kilogramos de 
cocaína en Tenerife y detuvo a 
tres personas que formaban 
parte de una red internacional 
de distribución de drogas en la 
isla, según se indica en una nota 
facilitada a Efe por la Comisa
ría Provincial.

Uno de los detenidos es el 
suministrador de la droga y ha 
sido identificado como Orlando 
C., de 69 años, natural de Ar
gentina, el cual se había despla
zado a Tenerife para controlar 
de cerca las operaciones de venta 
y al que se le han intervenido 
13,5 kilos de cocaína.Los otros 
dos detenidos fueron identifi

suicidas, dejó una carta a su 
familia en la que expresaba su 
desesperación por las borrache
ras de su padre y la pobreza que 
les asolaba.

Lim, otra de las cuatro sui
cidas, también tenía problemas 
familiares, ya que su padre se 
encontraba encarcelado y su 
madre hospitalizada.

A pesar de que las otras dos 
niñas aparentemente no tenían 
problemas similares, pudiera ser 
que se hubiesen unido a sus 
amigas por solidaridad y bajo 
la promesa de «morir juntas».

Min Sung Kil, profesor de 

cados como Tomás R.L., de 46 
años, y Juan A.M., de 25, a 
quienes la Policía les intervi
no dos kilogramos de cocaína 
tras interceptar el vehículo con 
el que circulaban por la vía de 
enlace entre las autopista del 
norte y sur de la isla.

Por otro lado, la Policía 
detuvo a tres personas acusa
das de introducir en Asturias 
más de tres kilos de heroína en 
los últimos meses. Los deteni
dos son Sabino Alberto F.G., 
de 31 años; José Ramón P.M, 
de 21, ambos vecinos de 
Oviedo, y José Joaquín G.M., 
de 33 años y vecino de Gijón, 
que fueron localizados cuando 
regresaban de Galicia.

psicología de la Universidad de 
Yonsei, opinó que se trata de 
un suicidio colectivo de jóve
nes normales abrumadas por las 
circunstancias.

Los jóvenes, aunque no ten
gan problemas de este tipo, tien
den a tomar medidas drásticas 
como el suicidio para solidari
zarse con sus amigos, indicó 
Min.

El aumento de suicidio es 
uno más de los fenómenos so
ciales que afectan a la socie
dad surcoreana desde que el país 
entró en la crisis económica el 
pasado año.

Dolor tras conocer las muertes. EFE

Mueren 24 niñas 
en un incendio 
originado en un 
colegio de Nairobi

Efe-Nairobi

A veinticuatro asciende el 
número de niñas que murieron 
al incendiarse los dormitorios 
de un internado femenino cer
cano a Mombasa, en el sureste 
de Kenia, según la última cifra 
divulgada a media mañana de 
ayer por la Policía.

Al menos otras 80 estudian
tes internas resultaron con que
maduras y tuvieron que ser in
gresadas en el Hospital Gene
ral de esa ciudad, donde seis de 
ellas permanecen en estado 
crítico. Se desconoce aún la 
causa del incendio, que arrasó 
el internado de Mazeras, a unos 
20 kilómetros al norte de lacon- 
siderada capital regional de la 
costa keniana.

Las fuentes no informaron 
del número total de niñas que 
se encontraban en el interior del 
centro escolar al producirse el 
siniestro.

Desarticulada en 
Vizcaya una 
banda de 
falsificadores de 
moneda

EferBilbao

La Ertzaintza desarticuloen 
Vizcaya una banda de falsm- 
cadores de billetes de lO.OUv 
pesetas, que estaba dirigidapor 
un matrimonio de Sestao, inloF 
mó ayer la Policía autonómi
ca. Al parecer, A.P.S., de 
años, y su esposa MJ.V.P- 
50 años, detenidos el mate 
pasado, y con una detencio 
previa por un delito simia, 
fabricaban en su vivienda 
Sestao los billetes utilizan^ 
un ordenador y papel «carac 
rístico». Posteriormente, c 
tro colaboradores del niatr”^ ' 
nio, detenidos, «colocaban» 
billetes en establecimientos 
área de Bilbao, y en 1^3 
des de Cantabria y Vallad
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ÁrdUano de orisen, era uno de los criminales más buscados

Detienen al presunto 
asesino en serie de París

C. L./París

n
is

r 
k

la

o 3

El presunto «asesino en se
rie» del este parisiense, un ciu
dadano de origen antillano, fue 
detenido e interrogado ayer, jue
ves, en una estación de metro de 
esta ciudad, informaron fuentes 
próximas a la investigación.

La brigada criminal de París 
había lanzado una amplia ope
ración en su busca tras conocer 
los resultados de unas pniebas 
genéticas que le identificaron 
como el autor de la violación y 
el asesinato de varias mujeres en 
la región parisiense, entre 1991 
y 1997.

El presunto criminal, Guy 
Georges, fue detenido hacia las 
13.00 horas (12.00 GMT) y con
ducido a los locales de la sede 
de la Policía Judicial parisiense 
donde fue interrogado por el juez 
encargado del caso, Gilbert 
Thiel, quien ayer puso en circu
lación la foto del presunto ase
sino.

El sospechoso había sido 
detenido recientemente por el 
robo de una motocicleta y lue
go puesto en libertad, antes de 
que se conocieran los resultados 
de las pruebas genéticas reali
zadas por los expertos para in
tentar identificar a uno de los 
criminales más buscados de la 
región y conocido como el «ase
sino en serie».

La Policía trabaja a partir de 
la hipótesis de siete asesinatos 
y otro en grado de tentativa, 
perpetrados entre los años 1991 
y 1997, la mayoría de ellos en 
París o en sus alrededores.

Según las pruebas genéticas, 
al menos tres de esos asesinatos 
están relacionados con la mis

ma persona, que se cree podría pués de cumplir la condena fue 
ser Georges. ex carcelado, ocasión en la que

El sospechoso ya fue deteni- quedaron plasmadas sus huellas ^^^ pruebas genéticas le identifican como el autor de varios asesinatos. EFE 
do en 1995 por otro robo y des- genéticas en la Policía.

to

;n

de 
les 
Ión 

[de 
[do 
r' 
r 
r los 
Bel 
P'

Gijón: la joven que 
apuñaló a un cura 
ingresará en una 
cárcel con unidad 
psiquiátrica

C.C7Oviedo

El titular del Juzgado de Ins
trucción numero 2 de Gijón 
decretó ayer el ingreso en un cen
tro penitenciario que disponga 
de unidad psiquiátrica de Olga 

de 29 años, que el pasado 
jriiércoles apuñaló al párroco de 

Iglesia de San Miguel, Eduar
do Berbes, cuando se disponía 
a oficiar un funeral.

El sacerdote, de 65 años. 
Permanece ingresado en la UCI 

® "Ospital Central de Asturias, 
^u Oviedo, donde fue traslada- 

0 desde el hospital gijonés de 
shueñes en el que fue operado 

® una herida en al abdomen que 
® había provocado una hemo- 
’^^gia interna. B
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Estefanía espera su tercer hijo para 
el verano. La historia se repite: 
enamorada de un guardaespaldas, 
está embarazada sin haberse casado

Las famosas embarazadas 
ocupan las portadas rosas

La confirmación fotográfica de que Estefanía 
de Mónaco espera su tercer hijo, las fotografías 
de la otra embarazada, Lara Dibildos, en una 
revisión médica en Houston y la tercera 
embazarazada en liza, Rossy de Palma, esta vez 
retratada por primera vez en compañía del pa
dre de su bebé, centran la atención de las revis
tas del corazón.

El «Hola» reparte su portada entre «Lara 
Dibildos y su madre, felices en Houston tras 
conocerse el resultado de la revisión médica», 
«Estefanía: las imágenes evidencian que será 
madre de nuevo» y un reportaje en exclusiva sobre 
«Isabel Preysler con su marido y sus hijas Tamara 
y Ana, en Egipto».

Larita declara a «Hola» desde Houston 
(EEUU), donde se encuentra acompañada de su 
madre y donde se sometió a una revisión de 
tiroides (de lo que está operada) que «mi enfer
medad es un caso cerrado. Este viaje ha sido una 
rutina médica que me ha permitido saber que 
tanto mi hijo como yo estamos bien».

Tercer hijo de Estefanía

En un reportaje acompañado de una profu
sión de fotografías, la revista «Lecturas» ase
gura que «Estefanía espera su tercer hijo para el 
verano. La historia se repite: enamorada de un 

guardaespaldas Jean Raymond Gottlieb, está em
barazada sin haberse casado. La princesa desa
fía de nuevo a su tradicional familia».

La revista especifica que por el momento no 
ha habido ni confirmación ni desmentido por parte 
del Palacio de Mónaco, pero que Estefanía se ha 
dejado ver últimamente en el Hospital Princesa 
Gracia y en la consulta privada del Dr. Hubert 
Arden.

Otra información nos muestra a Chonchi, ex 
de Andrés Pajares, con Roberto, un joven actor 
de 25 años, con el que podrían estar mantenien
do una relación sentimental.

José Luis Garci y Cayetana, juntos en 
"Semana"'

José Luis Garci, el director de cine y ex 
de la «Extra rosa» Ana Rosa Quintana, y la ac
triz Cayetana Guillén Cuervo aparecen juntos 
en la revista «Semana» que asegura que «la di
ferencia de edad entre ellos, 26 años, nunca ha 
supuesto un obstáculo para el éxito de su rela
ción». Además la publicación muestra las pri
meras fotos de Rossy de Palma con su novio y 
padre del hijo que espera. La revista explica que 
«el novio de Rossy es un joven cubano, con una 
imagen tan moderna y vanguardista como la de 
la popular actriz».

La revista «Diez Minutos» muestra un reportaje sobre la 
estancia de Rocío Jurado y su hija Rociíto, acompañadas de sus 
respectivos, en Nueva York. La publicación asegura que las dos 
parejas «vivieron una romántica segunda luna de miel». Los 
cuatro protagonistas, acompañados de dos sobrinas de la can
tante, una de ellas con intención de seguir los pasos de su tía, 
visitaron Nueva York para recoger el premio que los críticos de 
la prensa neoyorquina les habían concedido. «A la Jurado, por 
su exitosa carrera profesional, y a Rocío Carrasco por presen
tadora revelación del año», según explica textualmente la 
publicación.C.O.

Lanzamiento mundial del 
último libro de Benedetti

El literato uruguayo Mario Benedetti presentó ayer por la noche 
su última obra, un libro de poesía titulado «La vida ese paréntesis», 
que ha sido editado por el sello español Planeta.

Montevideo fue la sede del lanzamiento mundial de «La vida 
ese paréntesis», que después será presentado en Buenos Aires y 
más adelante en Madrid, informaron a Efe fuentes de la editorial.

El también poeta uruguayo Washington Benavides fue el encar
gado de presentar este nuevo fruto de lafecunda relación de Benedetti 
con la poesía, el género con el que el polifacético autor de «La tregua» 
dice sentirse más identificado.

Benedetti, de 77 años,leyó algunos de sus nuevos poemas, como 
«Preguntas al azar», del que se ha extraído el título del libro.A.R.

Miguel Bosé 
presentó en 
Miami su último 
disco

Miguel Bosé presentó en 
la ciudad estadounidense de 
Miami su nuevo disco titula
do «Once maneras de poner
se un sombrero», con el cual 
el artista busca introducirse en 
el mercado hispano de Esta
dos Unidos.La versión de 
«Muro», compuesta por Car
los Varela, es el primer senci
llo del álbum.Efe.

"Reinar después 
de morir", nuevo 
libro sobre Diana

Diana de Gales tuvo una 
vida autodestructiva, lo cual 
es reflejo de su permanente in
seguridad, a pesar del glamour 
en el que se desenvolvía, la 
riqueza que la rodeaba y la 
publicidad de que gozaba, dijo 
ayer a EFe la escritora mexi
cana Teresa Márquez, autora 
de un nuevo libro sobre ella.

En el libro, la autora fija su 
mirada en el fenómeno mun
dial que significa aún la que 
alguna vez fue llamada «rei
na del pueblo» y que, a pesar 
de su desaparición física, hoy 
está cada vez más viva en la 
memoria de millones de 
personas.M.R.

Major pidió 
sensibilidad a la hora 
de crear a la muñeca 
con la cara de Diana

El ex primer ministro britá
nico John Major instó el miér
coles a mostrar sensibilidad a la 
hora de comercializar productos 
que exploten la imagen de la prin
cesa Diana de Gales, como la mu
ñeca con la cara de «lady Di»-

Major, quien tras el falleci
miento de Diana aceptó el pap^* 
de protector de los intereses de 
los príncipes, pidió que se con
ceda «todo tipo de cuidados, 
consideración y sensibilidad» 
sobre el posible impacto que 
pueda tener sobre los familiares 
de la princesa cualquier tipo de 
decisión comercial.M.V.
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Sara Montiel 
estrena en 
Sevilla un 
concierto "a lo 
Sara Montiel"

Sara Montiel estrenará 
hoy en Sevilla un espectá
culo, con el que después irá 
de gira por varias ciudades 
españolas y de Iberoamérica, 
y que la artista definió ayer 
como un concierto «muy a 
lo Sara Montiel» porque 
cambia mucho de ropa y 
canta y baila canciones de 
diferentes estilos.

En este concierto inter
preta tangos, cuplés y otras 
canciones de su repertorio, 
entre ellas algunas de las más 
famosas como «La 
violetera», «Bésame mu
cho» o «Es mi hombre» con 
las que, según explicó en la 
presentación del espectácu
lo, se lo pasa muy bien por
que es un espectáculo «muy 
movido, a mi manera y a mi 
aire».M.L.
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El Príncipe cerró su 
visita cultural a Japón

El Príncipe de Asturias 
dedicó ayer a la cultura la 
última jornada de su visita 
oficial a Japón para estre
char unas relaciones 
institucionales bilaterales 
consideradas ya como «ex
celentes» y, sobre todo, 
mejorar para España el in
tercambio comercial.

Acompañado por los 
Príncipes Herederos de Ja
pón, Naruhito y Masako, 
Don Felipe se desplazó por 
la mañana hasta Kamakura, 
una zona histórica y monu
mental que vivió su esplen
doren el siglo XII, y que aún 
mantiene algunos templos 
dedicados a la meditación 
Zen. El Príncipe Felipe acu
dió hasta el Templo 
Enkakuji, donde fue recibi
do por su monje rector, 
Daichin Adachi. E.O.

Jeremy Irons: "He estudiado mucho 
a los personajes problemáticos"

El Ballet Nacional de 
España se presentó 
ayer en Miami

Jeremy Irons es un actor 
versátil y amante del riesgo 
por encima de todo; ha en
camado a un sinfín de per
sonajes complejos y atormen
tados, pero ahora planea 
meterse en proyectos distin
tos, como la dirección o la 
comedia porque, según dijo 
«ya he estudiado bastante a 
los personajes problemáti
cos».

Con pantalón de pana, 
camiseta blanca y un gran 
puro entre las manos, Irons 
se sometió a una batería de 
preguntas durante todo el día, 
nada más llegar ayer por la 
mañana desde Nueva York y 
antes de partir, hoy tempra
no, para Gran Bretaña.M.C.

Eros Ramazotti 
no puede 
concentrarse en 
su trabajo

El cantante italiano Eros 
Ramazotti declaró en una rue
da de prensa en Venezuela que 
desde hace un año, cuando 
nació su hija Aurora y deci
dió comenzar a preparar su 
matrimonio con Mitchell 
Hutzinger, no ha tenido tiem
po para concentrarse en su 
trabajo. Ramazotti, que el 
jueves actuó en Caracas ante 
unas 10.000 personas, seña
ló que en los preparativos de 
su boda ha gastado mucho 
dinero, aunque le «importa 
muy poco hacerlo».S.M.

El Ballet Nacional de España (BNE) actúa desde ayer en 
Miami, con un programa que incluye el estreno en Estados 
Unidos de la coreografía «Grito», de Antonio Canales.

La presentación de la compañía conformada por 43 baila
rines y 22 técnicos en el teatro Jackie Gleason de Miami Beach, 
forma parte de su gira por Estados Unidos, que inició el mes 
pasado en Nueva York.

El famoso grupo de bailarines dirigido por Aida Gómez 
también montó «Medea», de José Granero, con música de Ma
nolo Sanlúcar, y «Ritmos», de Alberto Lorca, con música de 
José Nieto.Tras su ausencia de dos años del BNE como bai
larina, Gómez fue nombrada hace sólo dos meses directora 
del grupo. Anteriormente, Gómez, de 30 años, bailaba en la 
compañía de la estrella de danza flamenca Joaquín Cortés.

«Mi trayectoria dice que cuando no estoy a gusto, me marcho, 
si no tengo motivación, prefiero ser feliz en otro sitio», ase
gura Gómez. M.W.
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Armendáriz: las películas no inglesas 
les importan un pimiento

El cineasta Montxo Armendáriz, director de «Secretos del 
corazón», ha regresado de Hollywood con las manos vacías, 
hecho que atribuye a que «a los americanos las películas de habla 
no inglesa les importan un pimiento».

Armendáriz compareció ayer en rueda de prensa junto a parte 
de su equipo: los productores Imanol Uribe y Andrés Santana 
y los actores Andoni Erburu, Carmelo Gómez y Charo López, 
ya que Silvia Munt y Vicky Peña se encuentran en Barcelona.

Tanto los productores como el propio Armendáriz coinci
dieron en resaltar la importancia de una potente industria de 
distribución para mover la película, pues los académicos que 
quieran votar por el mejor filme de habla no inglesa deben visionar 
las cinco candidatas. Y señalan que sólamente 400 o 450 de los 
aproximadamente 7.000 miembros de la Academia de Cine de 
Hollywood han visto las películas de habla no inglesa.

Armendáriz reconoció que los mecanismos de Hollywood 
son «complejos. Y lo digo yo que sólo he conocido un mínimo 
de la gran maquinaria cinematográfica». Por eso no duda en 
comparar la ceremonia de entrega de los Oscar con «un circo 
mastodóntico que llega a impresionar», mientras Uribe lo com
para con una selva» te mueves en una selva -dijo- y te sientes 
muy pequeñito». Todo el equipo expresó su reconocimiento 
al apoyo que le habían prestado los mecanismos del Ministerio 
de Educación y Cultura, pues le acompañaron el Secretario de 
Cultura, Miguel Angel Cortés, y el director del Instituto de las 
Ciencias y las Artes Audiovisuales (ICAA), José María Otero. 
Antes de partir para Hollywood pidieron consejo a Fernando 
Trueba, que se trajo el Oscar con «Belle epoque», quien les 
recomendó como punto esencial contratar a una distribuidora de 
peso. Uribe explicó que de todas formas «las normas han cam
biado mucho desde que Trueba ganó». M.C.
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El calentamiento de la tierra
puede agravar los problemas
sociales

Expertos de 135 países es
tudian las consecuencias que 
tendrá el aumento de las tempe
raturas en el planeta a causa de 
los «gases de efecto invernade
ro», lo que puede ocasionar más 
problemas sociales por los gra
ves trastornos que provocará en 
la agricultura, la pesca, la ener
gía y el transporte.

Él cambio climático, o calen
tamiento del planeta, tendría los 
efectos del fenómeno de «El 
Niño», que este año ha causado 
importantes alteraciones atmos
féricas, pero de forma indefini
da, opinaron algunos de los es
pecialistas que asisten en San 
José a esta reunión, que comen
zó ayer y terminará el 1 de abril 
próximo. Este encuentro preten
de dar seguimiento a la cumbre 
de Kyoto (Japón), de diciembre 
pasado, y servirá de base para 
la Conferencia de las Partes de 
la Convención de las Naciones 
Unidas para el Cambio 
Climático, que se celebrará en 
Argentina en noviembre próxi
mo. «Lo que se decida aquí (en 
San José) será crucial y básico 
para tomar decisiones en Argen
tina» sobre el cambio climático, 
aseguró el ministro de Ambiente 
y Energía de Costa Rica, René 
Castro.J.R.
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La seguridad de los 
aeropuertos europeos es 
catastrófica, según la OCU

Las medidas de seguridad contra incendios, evacuación y 
organización de los aeropuertos del sur de Europa son «catas
tróficas», según un estudio realizado por la Organización de 
Consumidores y Usuarios (OCU) en 34 terminales de 17 países, 
entre ellas las de Palma de Mallorca, Madrid y Barcelona.

El estudio, realizado desde octubre de 1997 a enero de 199o 
con la participación de varias organizaciones de consumido' 
res y con el apoyo de la Comisión Europea, establece que los 
aeropuertos del norte de Europa están mejor equipados para 
reaccionar rápidamente en caso de que se desencadene un 
incendio, aunque en todos los casos es necesario mejorarías.

El aeropuerto del Lisboa es, según este informe, el que prO' 
senta más deficiencias, aunque Madrid y Barcelona tampoco 
llegan al mínimo aceptable. El aeropuerto de Palma de Ma 
Horca, renovado recientemente, está en mejores condición 
y alcanza el «aceptable». C.B.

M.C.D.2022
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Buscar 8 
sinónimos 

de 
PELMA

De cada casilla señalada con un asterisco parte una 
palabra que corresponde a una de las definiciones 
dadas abajo. Al responder, vaya marcando las síla
bas para no repetirías, moviéndose de una casilla a 
la siguiente, horizontal, vertical o diagonalmente, 
hacia delante o hacia atrás, pero sin saltarse ningu
na. Al acbar la última definición, quedarán varias 
casillas con sus sílabas correspondientes, pero que 
usted no habrá marcado, y que leídas adecuada
mente darán el nombre de un municipio de Toledo.

1: íntegro.- 2: Arrobados.- 3: Fastidio, molestia.- 4: 
Deficiente.- 5: Bagatela.- 6: Despierto.- 7: 
Cobardía.- 8: Proposición.- 9: Obstáculo.- 10: 
Aditamento.-11: Freno.

1 23456789 10 11

HORIZONTALES.- 1: Provincia de Chile.- 2: Símbolo químico. En Costa rica, dar o 
causar mala suerte. Artículo.- 3: Grata, placentera.- 4: Personaje de la mitología grie
ga. Al revés, río italo-francés.- 5: Dejase a uno sin dinero. Ai revés, pura, simple.- 6: 
Al revés, ejerza o sirva un oficio o empleo. Sufijo de sustantivos femeninos.- 7:Tierra 
llana y sin árboles entre montañas. Al revés, nombre dado por sus autores a ciertos 
diccionarios.- 8: Noble romano. Nombre antiguo de cierta ciudad de Sicilia.- 9: Rey 
de Tebas.- 10: Símbolo químico. Municipal, provincial. Número romano.- 11: Nota 
musical.

VERTICALES.- 1: Frontal que cubre la parte delantera de un altar (PI).- 2: Símbolo 
químico. Emperador. Matrícula de coche.- 3: Al revés, parte media del velo palatino.- 
4: Emprendiera con audacia. Al revés, indemne.- 5: Insigne, excelente en su especie. 
Al revés, medida de longitud.- 6: Interjección. Sufijo con valor diminutivo o afectivo .- 
7: Conquiste o tome una plaza. Taladrar, horadar.- 8: Hiciera surcos en la tierra. Al 
revés, metaloide.- 9: Al revés, departamento de Francia.- 10: Pronombre. Al revés, 
diosa romana. Pronombre.-11: Materia compuesta de antipartículas.

ARIES. Dolor de cabeza.
Preocupaciones de tipo económico. 
No confíe los secretos de su corazón 
a cierta persona que le quiere mal

TAURO. Salud buena. Día de suer
te en los juegos de azar; algo que 
ambicionaba se hará realidad. 
Disfrute con su pareja unos dias de 
descanso
GÉMINIS. Dolor de garganta. No 
haga proyectos a largo plazo; trate 
de ser menos idealista y concéntrese 
en lo que de verdad le da dinero

LIBRA. No abuse de las comidas 
fuertes si no quiere que su hígado 
pague las consecuencias. Es proba
ble que cambie de opinión en lo 
laboral
ESCORPIO. Salud excelente. 
Disfrute con su familia de un día en 
el campo. Ningún cambio importan
te en el terreno sentimental

SAGITARIO. Salud buena.
Debería tener fe en sí mismo. Su 
preparación es excelente y sus dotes 
intelectuales muy grandes

CÁNCER. Salud regular. Noticias 
excelentes en el terreno familiar. No 
sea tan desconfiado en lo relaciona
do con el plano sentimental

LEO. Salud en clara mejoría. No 
confíe demasiado en las corazona
das. Se sentirá fuertemente atraído 
por una persona que no le conviene

CAPRICORNIO. Estado gripal. 
No se sienta derrotado y confíe en el 
porvenir. Ocúpese más de su familia 
y no escatime en gastos para con 
ellos
ACUARIO. Salud muy buena. No 
tome ninguna decisión importante 
sin contar antes con sus familiares. 
En el amor las cosas van muy bien

VIRGO. Resfriado de nariz. No 
sea orgulloso y pida la ayuda que 
necesita. Obre con tacto y no hiera 
los sentimientos de su pareja

PISCIS. Salud regular. Sus preocu
paciones de tipo económico desapa
recerán muy pronto. No sea tan sen
timental
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•U9PU81UOO 

: 11 -'30ipu9dv
:0l **0)u9iujpddJ0iu3

:6 -'B|ouaj36ns
:8 - peptujiuBiisnd 

:¿ -’OpBiíqBdsaa
:g - Bioueoijiubisui

:g -•a|U9pijnsui
:tF - Buauoipumo 

:e --sopBUJSBisniug 
:2 -’eiqBUJoqosui :i.

oo '56 ‘na 'x¿ 
■Z9 ‘AS 'Av 're ‘yg ‘di

3n9ViHOdOSNI
'OSOiVI 'O±S31OW 

‘ONnitíOdONI 'OS
-0iai±SVd '0ZVW33d

■0aVS3d 'SiNVOHVO

:SVU±aT 30 VdOS

'eueteujituv: 11 -'si 'oajas'91:01 -'isaja 
:6 -’OIOJO 'BJBJV :8 - JedaJi aueg :¿ - 001 
aiV :9 - oopo 'osomej :s -'liase 'ejeso ^V 

-•QAniE :e --as 'Jesao IN ^3 - soipuadnuv: (.
-•S33V0I1H3A

eeqojooiujag 
:il - n IBOO-i -so :0l -'odipg :6 -'aoug 
■osnja :8 -’iasojo 'Eaen :¿ -’BJg nsa :9 
-•yy3JB asBiad :s -'isaja '0JB0| :fr -'Buaujv 
:e - un JBIBS 'IN :2 -'BiséeEjoiuv :i. 

-•S33V±NOZIdOH

O
 

o:
 

O
 

U
J Z S CE
 2 U
 3 C

E O

:00IU3WnN 
VW33áoUd

£8
 

o 5 C
E e

n _j

M.C.D.2O22



34 Viernes, 27 de marzo de 1998

La
 Tt

íb
un

a "Ni en mis mejores sueños

DEPOBS
llegué a imaginar un debut tan 
redondo", reconoció el
bigoleador frente a los suecos

Panucci comparó al madridista, ''en algunos detalles , con Marco van Basten

Femando Morientes "Soy un tío 
trabajador y además con suerte''
Fernando Morientes, tras su 
excelente debut con la se
lección nacional el miérco
les por la noche en Vigo, 
continuaba ayer saborean
do las mieles del éxito y no 
dudó en afirmar que era «un 
tipo con suerte y también 
trabajador».

Efe - Madrid

El delantero casi considera
ba normal el revuelo de esta 
semana. «Conforme me están 
saliendo las cosas, casi es nor
mal. Ni en mis mejores sueños 
llegué a imaginar un debut tan 
redondo, pero ahora tengo que 
seguir trabajando con los pies 
en el suelo».

Su participación en el Mun
dial ha ganado muchos enteros 
tras el partido ante Suecia. 
«Siempre he dicho que hay que 
ir pasito a pasito y éste ha sido 
uno importante, aunque no de
finitivo. Queda mucha tempo
rada por delante en el Real 
Madrid y debo seguir en la mis
ma línea para que el seleccio
nador se acuerde de mí».

Jupp Heynckes estuvo dialo
gando con el jugador unos ins
tantes.

«Simplemente me ha felici
tado por el debut y por los dos 
goles que marqué».

A la hora de las alabanzas 
generalizadas a Morintes destacó 
Christian Panucci que lo com
paró, en algunos detalles, con 
Marco van Basten. «Es bonito

Raúl: "El gol con la Selección me 
dará seguridad y confianza"

Efe - Madrid

El delantero del Real Madrid 
Raúl González afirmó que el gol 
que marcó con la selección fue 
«muy importante», ya que lo 
había estado buscando en ante
riores partidos y no acababa de 
llegar, por lo que ahora espera
ba tener «más confianza y se
guridad».

Raúl era de la opinión de que 
la selección había hecho un gran 
partido. «La selección ha dado 
una muy buena imagen y los dos 
tempranos goles de Morientes

Fernando Morientes, en un momento del partido entre España y Suecia. EFE

que un compañero tenga pala
bras así, pero yo estoy empezan
do. No me importaría tener una 
carrera como la suya y llegar a 
ser lo que él».

«Siempre me gustó como 
jugador y puede ser una referen- 
ciapara cualquier delantero. Soy 
alto como él, en el remate de 
cabeza podemos parecemos, 
alguna cualidad compartimos, 
pero repito: él ha sido un mons
truo y yo estoy empezando».

Otro detalle importante que 
desveló Morientes fue que siem

fueron muy importantes. Está
bamos mentalizados de lo que 
teníamos que hacer y salimos 
todos contentos. Hay que ser 
optimistas de cara al Mundial».

Los cuatro goles de la selec
ción fueron marcados por juga
dores jóvenes: dos de Morientes, 
uno de Etxeberria y otro del 
propio Raúl. «Hay que felicitar 
a Morientes. Respecto a que 
marque la gente joven, sólo 
quiere decir que hay jugadores 
que vienen pisando fuerte. Esta 
mezcla de veteranía y juventud 
en el equipo nacional puede dar 

pre que ha debutado con alguna 
selección y con el Madrid mar
có gol.

«Cuando debuto tengo suer
te. Con las selecciones sub’18, 
sub’20, sub’21, con el Real 
Madrid y ahora con la absoluta 
siempre he marcado, pero lo de 
ayer ha sido demasiado».

Los goles siempre son espe
ciales, pero con la selección más, 
ajuicio del delantero madridista. 
«Bueno, es que eran mis prime
ros goles con la camiseta de 
España. Además fueron tan pron

alegría y que se consigan gran
des cosas».

Morientes seguía siendo el 
centro de atención de todos. «Es 
un jugador que no sólo tiene gol. 
Se sabe mover en el área y crea 
muchos huecos. Si se le da con
fianza será uno de los grandes 
delanteros de España».

Respecto al pase de tacón que 
supuso el segundo gol español, 
Raúl dijo: «Nos conocemos muy 
bien y dentro del campo nos 
entendemos a la perfección, y 
ahora lo hemos demostrado».

El gol se le estaba resistien

to y tan seguido que no sabía ni 
dónde estaba. No es normal 
encontrarte en el primer minu
to con un balón en la línea de 
gol sólo para empujarlo».

El segundo gol tiene su his
toria. «Con Raúl me compenetro 
muy bien y ya marcamos uno 
muy parecido en la República 
Checa con la sub’ 21. Sabía que 
iba a pasar el balón atrás, pero 
no pensé en esa genialidad del 
taconazo, y conforme vino es
taba preparado y lo metí», fi
nalizó Morientes.

do y llegó ante Suecia. «Lo venía 
buscando desde que reaparecí 
tras la lesión. Cada partido que 
juego me estoy encontrando 
mejor, con más chispa y ayer 
por fin entró. Ahora hay que 
seguir y ganar en Valladolid».

La semana ha sido especial 
para el Real Madrid que sólo 
tendrá un entrenamiento con 
toda la plantilla al completo para 
preparar el choque de Liga. 
«Esto es lo que le pasa siempre 
al Real Madrid. Tiene muchos 
jugadores internacionales, pero 
eso ya lo sabemos".

Panucci es duda 
ante el Valladolid 
por problemas de 
pubis

Efe2.Madr¡d

El lateral derecho del Real 
Madrid Christian Panucci no se 
entrenó ayer con el resto de com
pañeros y al término de la se
sión confirmó que era duda para 
el partido ante el Valladolid por 
«un problema de pubis».

El italiano dijo que hoy seso- 
metería a una prueba para ver si 
podía jugar en Pucela. Caso de 
confirmarse su baja, Jupp 
Heynckes vería cómo sus pro
blemas para conformar una de
fensa se incrementarían de for
ma notable.

«El equipo está preparando 
el partido muy bien e indepen
dientemente de las bajas que 
tengamos, los que salgan lo harán 
fenomenalmente», aseguró 
Panucci.

El defensa dijo que el parti
do de Valladolid era doblemente 
importante. «Tenemos que pre
sionar al Barcelona como ellos 
hicieron el año pasado con no
sotros y además así preparamos 
el partido de semifinales de la 
Liga de Campeones».

Sobre los rumores de nuevos 
entrenadores para la temporada 
que viene, Panucci fue claro. «El 
equipo se lo toma muy bien, 
tranquilamente. Somos profesio
nales y esto es algo normal en 
los grandes equipos».

Sobre Zaccheroni no dijo 
nada nuevo. «Es un buen entre
nador que está haciendo un gran 
trabajo en Udine, pero no le 
conozco personalmente, así es 
que no puedo decir nada nuevo 
sobre él. La plantilla ahora está 
con Heynckes y le respetamos 
y respetaremos hasta el final. 
Después pasará lo que tenga que 
pasar».

Hierro: "Ahora 
podemos llegar al
Mundial mas 
tranquilos"

S
 «2i

Femando Hierro comento que 
tras el resultado de 4-0 ante 
Suecia se puede «llegar más tran 
quilos al Mundial», porque a 
selección ha dado una buen 
imagen y jugado un gran partí 
do. El jugador malagueño ta 
bién tuvo palabras de halago para 
sus compañeros Morientes y 
Raúl. «Fernando y ^^ .%_« 
ron un gran comportamien y 
sobre todo Morientes, Q^^, 
un afortunadísimo debut, 
cual me alegro mticho por .

Respecto a si España 
encontrado a su delantero 
tro para el Mundial, Hierr 
quiso mojarse.
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jns de Van Gaal llevan ocho partidos sin perder y ya acarician el campeonato

El Barcelona podría sentenciar 
la Liga en el estadio de Balaidos

Antonio T. CROVETTO

El FC Barcelona, que lidera 
la clasificación de la Liga con 
siete puntos de ventaja sobre el 
segundo (Real Madrid), podría 
aumentar sus aspiraciones al 
título y casi sentenciar el des
enlace si vence en Balaidos al 
Celta de Vigo el próximo domin
go, en partido de la trigésima 
primera jornada.

El conjunto barcelonista ha 
mostrado en las últimas jorna
das todo su poder futbolístico. 
El holandés Van Gaal parece 
haber encontrado la fórmula para 
conjugare! talento de sus hom
bres, justo en el tramo final de 
la Liga.

El Barcelona sumó su última 
derrota ocho jornadas atrás, 
después de caer ante el Depor
tivo de La Coruña a domicilio 
por 3-1, el pasado primero de 
febrero. Pese a esta óptima tra
yectoria, el equipo catalán pa
sará su reválida ante un Celta em
peñado en «colarse» entre los 
mejores del campenato. El equi
po que prepara Javier Irureta 
pretende recuperar la tercera 
plaza perdida, en un ambiente 
de máxima expectación en un 
presumible abarrotado Balaidos.

La jornada presenta, además, 
un interesante enfrentamiento 
entre Atlético de Madrid y Real 
Sociedad, en uno de los tres 
partidos adelantados al sábado.

El conjunto madrileño desea 
celebrar el «IV Homenaje a la 
Afición» con un triunfo que le 
confiera el crédito necesario para

Bono inaugura hoy la Ciudad 
Deportiva de Albacete

De la Peña: "Ronaldo hace de 
todo para que vaya al Inter"

Efe - Toledo

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, inaugura
rá hoy la Ciudad Deportiva del 
Albacete Balompié, que cons
ta de 70.000 metros cuadrados 
y en la que la Junta Autonómi
ca ha invertido 400 millones de 
pesetas a través de la Consejería 

e Educación y Cultura de 
Bastilla-La Mancha.

El presidente Bono estará 
acompañado en la inauguración 

^®^^^j^ro de Educación 
y Lultura, Justo Zambrana; el 

calde albaceteño, Juan Garri- 
y el presidente del club, 

gustín Argandoña. A la cita *■ 
5 a prevista la asistencia del 

presidente de la Federación 
^spanola, Angel María Villar, 

c representantes de otros clu- 
Posesionales y de ex 

‘«bolistas como Telmo Zarra,
, ’'^‘”oz ^^Pir'ri» o Vicen- 

Del Bosque.

El Barcelona sigue su paso fírme hacia el título de Liga.

volver a optar a los puestos que 
dan acceso a la próxima edición 
de la Copa de la UEFA. En esa 
lucha también está inmerso el 
equipo donostiarra, que ahora 
ocupa la tecera posición en la 
tabla.

También el sábado, el Real 
Madrid se medirá con el Valla
dolid en el estadio de Zorrilla, 
en un encuentro en el que el 
equipo blanco no puede permi
tirse ceder punto alguno en su 
implacable persecución al líder.

La Ciudad Deportiva cuen
ta con cinco campos de fútbol, 
dos de ellos de césped con gra
das independientes, un 
polideportivo cubierto y un 
edificio central de administra
ción.

En el polideportivo cubier
to se podrán practicar todo tipo 
de deportes de sala, y el edifi
cio central dispone de centro 
médico, vestuarios hasta para 
200 deportistas, saunas, 
hidromasaje y sala para técni
cos, así como un área de admi
nistración con oficinas, aulas de 
estudio y de conferencias y sala 
de prensa.

Por último, indicar que los 
accesos a la instalación están di
señados para evitar los proble
mas que ocasiona la masiva asis
tencia de personas y elimina 
todo tipo de barreras arquitec
tónicas, pues facilita el acceso 
a los deportistas con 
discapacidades físicas.

El técnico alemán Jupp 
Heynckes, últimamente en el 
punto de mira de la directiva 
madridista, tiene ante sí el reto 
de mantener el espíritu que sus 
jugadores demostraron en su 
última comparecencia europea, 
que es la que le ha mantenido en 
el cargo hasta la fecha.

El partido Betis-Valencia 
cierra la jornada del sábado, 
choque éste que tiene especial 
trascendencia para ambos equi
pos puesto que tanto los

Efe - Roma

El centrocampista español 
Iván de la Peña, que milita en 
el Barcelona y por cuya contra
tación para la próxima campa
ña está interesado el italiano 
Inter de Milán, ha señalado que 
el delantero brasileño Ronaldo 
Nazario da Lima está «hacien
do de todo» para convencerle 
a que fiche por la entidad 
milanesa. «No quiero hablar 
sino de fútbol. Mi objetivo es 
volver a jugar bien con el Bar
celona. Me agrada que se diga 
que intereso al Inter, pero me
jor no hablar de ello», indica 
De la Peña, en declaraciones que 
hoy, jueves, publica el diario 
deportivo milanés «La Gazzetta 
dello Sport» y a la pregunta 
sobre qué sucederá al final de 
la actual campaña.

El centrocampista cántabro 
reconoce que hace una semana 
estuvo en la casa milanesa de 

verdiblancos como el emergente 
conjunto del italiano Claudio 
Ranieri pugnan por un sitio en 
la Copa de la UEFA.

La jornada se completará el 
domingo con los encuentros 
Compostela-Salamanca, en un 
duelo con olor a descenso; Es- 
panyol-Deportivo, que es un 
choque en la zona «templada» 
de la tabla clasificatoria; Zara- 
goza-Sporting, con este último 
equipo ya descendido; Mérida- 
Tenerife y Oviedo-Mallorca.

Ronaldo, con el que mantiene 
una gran amistad.

El jugador español se mues
tra también halagado por las 
declaraciones hechas hace días 
por Luis Suárez, actual respon
sable de fichajes del Inter de 
Milán y que como jugador lle
gó al club interista procedente 
del Barcelona en los años se
senta, y que dij o que De la Peña 
era, actualmente, el único ju
gador que se le podía aseme
jar.

«Estoy muy orgulloso. El 
hecho de que un gran campeón, 
un símbolo de España, hable de 
esa forma de mí. Me he con
movido. No he visto nunca ju
gar a Suárez y lo siento. Creo, 
por lo que leo, que ha sido el 
más importante futbolista es
pañol que ha logrado afirmar
se fuera de España. Un ejem
plo para todos, en especial para 
quien como yo tiene veinte 
años», comentad barcelonista.

Iván Campo: 
"Clemente me 
dijo que jugara 
tranquilo, como 
yo sé''

Efe - Palma

El defensa central del Real 
Mallorca Iván Campo, que de
butó con la selección española 
en el partido ante Suecia dispu
tado en el estadio de Balaidos, 
declaró ayer que Javier Clemen
te le dijo que jugara tranquilo; 
«como yo sé», explicó.

Campo, que debutó con la 
selección nacional pocas horas 
después de haber firmado un 
precontrato con el Real Madrid, 
dijo que se metió «bien en el 
partido» desde el prinrcipio.

«Fue relativamente sencillo, 
porque nos pusimos en ventaja 
enseguida y eso da una enorme 
confianza», precisó.

Añadió que se sentía «muy 
cansado» tras haber llegado a 
Palma a las cuatro de la madru
gada, pero aseguró que se en
contrará en perfectas condicio
nes para el encuentro de Liga 
del próximo domingo ante el 
Real Oviedo. «Pedí el cambio 
a Clemente, porque tuve proble
mas físicos y estaba muy ago
tado», señaló.

Con respecto a las posibili
dades de integrar la lista de 
jugadores para la Copa del 
Mundo de Francia'98, el defen
sa central afirmó que seguirá 
trabajando para ganarse un 
puesto, aunque matizó: «hay 
mucha competencia y será di
fícil, pero confío en mis posi
bilidades».

El malagonero 
Ramón será 
convocado por 
Antic frente a la 
Real Sociedad

Efe - Madrid

El Atlético de Madrid B, 
afronta el encuentro con el 
Alavés con la baja de Ramón, 
que durante toda la semana se 
ha entrenado con la primera 
plantilla, y que será convoca
do por Radomir Antic, entrena
dor del primer equipo para el 
partido con la Real Sociedad.

Cristian Díaz y Gustavo, que 
arrastraron molestias muscula
res, se han recuperado y podrán 
jugar el sábado contra el Alavés. 
La única baja con la que cuenta 
Carlos Sánchez Aguiar, entre
nador deí Atlético de Madrid B, 
es Brau, que está en la última 
semana de la recuperación de 
su operación. »

Ricardo volverá a la porte
ría después de dos semanas de 
ausencia. De aquí a final de 
temporada se turnará en la meta 
con el otro portero del equipo. 
Rubio.

La alineación probable será: 
Ricardo; Vara, Fede, Cristian 
Díaz, Gustavo; Carcedo, Pablo 
Lago, Rubén Baraja, César; 
Tevenet y Paulino.
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El piloto español ya prepara el Rally de Cataluña

Carlos Sainz está lanzado
a por su tercera corona

Sergio ALVAREZ

El segundo puesto obtenido 
por Carlos Sainz (Toyota Corolla 
WRC) en el Rally de Portugal, 
que el miércoles terminó con la 
victoria del británico Colin 
McRae (Subaru Impreza WRC), 
permite al español afrontar con 
optimismo el resto del certamen, 
en el que está lanzado a por un 
tercer título mundial que persi
gue desde hace seis años.

Carlos Sainz no pudo cele
brar su rally mundialista núme
ro cien con una victoria, pero se 
fue de Portugal plenamente sa
tisfecho, no sólo por haber re
cuperado en solitario el lidera
to en el Mundial de pilotos, que 
hasta la esta carrera compartía 
con el finlandés Juha Kankkunen 
(Ford Escort WRC), sino porque 
durante la tercera y última eta
pa demostró a sus rivales que es 
capaz de enjugar una desventa
ja por muy grande que sea.

El madrileño llegó al último 
día en la tercera posición y a casi 
medio minuto del líder, pero 
durante la última jornada des
tapó el tarro de sus habilidades, 
puso contra las cuerdas a Colin 
McRae y tan sólo le faltaron un 
par de kilómetros para sumar su 
vigésimo segundo triunfo y ba
tir la actual plusmarca de victo
rias (21), que desde el pasado 
Montecarlo comparte con Juha 
Kankkunen.

Sainz dispone de un coche 
cargado de un enorme potencial.

Sobre la tierra portuguesa 
evidenció algunos fallos de sus
pensiones y caja de cambios, 
pero fueron pronto resueltos. Al 
final estuvo a medio paso de 
llevarse un más que trabajado 
triunfo en una de las carreras más 
exigentes del calendario.

Otros de los aspectos que el 
Raly de Portugal ha dejado en 
beneficio de Carlos Sainz ha sido 
que dos de sus máximos rivales.

•':?V'

Carlos Sáinz ha salido reforzado del Rally de Portugal. EFE

ambos finlandeses, fueron inca
paces de sumar un solo punto: 
Tommi Makinen (Mitsubishi 
Lancer Evolution IV), campeón 
del mundo las dos pasadas tem
poradas, acumuló su tercer aban
dono del año, y Juha Kankkunen 
sólo pudo acabar séptimo 
(puntúan los seis primeros) des
pués de pasar un auténtico cal
vario durante la segunda etapa 
a causa de una avería en la trans
misión.

Kankkunen, segundo en el 
Mundial de pilotos, está ahora 
a seis puntos de Sainz, y 
Makinen, que ganó el único ra
lly que ha conseguido terminar 
(Suecia), tiene ya una desven
taja de doce.

McRae, por su parte, que 
también ha protagonizado un mal 

comienzo de temporada (aban
donos en Suecia y Kenia y ter
cero en Montecarlo), ha vuelto 
a tomar el pulso al certamen, 
aunque tiene ocho puntos me
nos que el líder.

La próxima cita del calenda
rio es el Rally de España-Cata- 
luña, la primera carrera integra
mente sobre asfalto (en 
Montecarlo abunda la nieve y el 
hielo) y que se presenta como 
una verdadera incógnita, no sólo 
por lo que puedan hacer los 
Grupo A de tracción total, sino 
también por lo que puedan ofre
cer los coches de 2 litros, que a 
pesar de tener sólo dos ruedas 
motrices y carecer de turbo son 
capaces, si las condiciones del 
piso así lo permiten, de plantar 
cara a los primeros.

Leanizbarrutia y Salmerón, en un momento de la etapa de ayer.

Blijlevens ganó al sprint y 
Boeegerd sigue líder

Efe - Hospitalet

La cuarta etapa de la 35a. 
edición de la Semana Catalana 
de ciclismo, disputada entre las 
localidades barcelonesas de 
Berga y Hospitalet de Llobregat, 
de 204,5 kilómetros, la más 
larga de la presente edición, se 
resolvió con una llegada masi
va en la cual el esprinter holan
dés Jeroen Blijlevens se impu
so al italiano Mario Cipollini.

El tiempo de Blijlevens, que 
consigue así su segunda victo
ria en la presente temporada, fue 
de 5 horas, 30 minutos y 35 se
gundos, lo que significa una ve
locidad media de 39,128 km- 
hora. Los italianos Mario 
Cipollini y Nicola Milani die
ron tiempo a un primer pelotón 
en el que estaba el líder, Michael 
Boogard, por lo que la general 
no sufre cambios en sus prime
ros puestos.

Al margen de la victoria del 
esprinter holandés, los protago
nistas de la jomada fueron los 
españoles Ginés Salmerón y 
Alberto Lenizbamitia, que pro
tagonizaron la escapada del día 
al irse hacia el kilómetro 50 y 
pedalear solos hasta el 165, lle
gando a tener hasta casi siete 
minutos de diferencia máxima.

Esa aventura fue lo mejor de 
la etapa, una fuga consentida al 
no ser ninguno de los dos peli
grosos para la general, pues el 
mejor era Salmerón, a 17 mi

nutos y medio de diferenciacon 
respecto al líder.

Tras la neutralización, a poco 
más de treinta kilómetros de la 
línea de meta, lo de siempre, 
tirones y más tirones que no lle
garon a prosperar debido al fuerte 
ritmo impuesto por lo equipos 
con e^printers en su filas.

En el tramo final de la carre
ra las alternativas fueron pocas, 
yaque los equipos con esprinters 
en sus filas no escatimaron es
fuerzos para imponer un fuerte 
ritmo que evitara cualquier in
tento de escapada.

Componentes del Telekóm, 
Kelme Costa Blanca, ONCE, 
Banesto, Vitalicio y el Saecode 
Cipollini se alternaron en las 
primeras posiciones del grupo.

Ya en las calles de la locali
dad barcelonesa de Hospitalet de 
Llobregat el Saeco impuso su ley, 
con varios de sus corredores al 
frente del gmpo, pero en la úl
tima curva Cipollini se quedó 
clavado y nada pudo hacer para 
seguir la estela de Blijlevens, que 
ganó con más facilidad de lo 
esperado, según comento al fi
nal de la etapa, mientras que 
Cipollini justificó su «error» 
diciendo que no conocía el fi
nal y quedó mal colocado a la 
salida de la curva.

Hoy se disputará la quinta y 
última etapa, dividida en dos 
sectores: el primero, entre Hos
pitalet de Llobregat y 
Cerdanyola, de 69 kilómetros.

PARTICIPAN

COLABORAN: «

EXCMA. DIPUTACION 
PROVINCIAL DE CIUDAD REAL

P.D.M. LOS YEBENES (TOLEDO)
C.V. ALMANSA (ALBACETE)
C.V. AZUQUECA HENARES (GUADALAJARA)
C.V. MEMBRILLA (CIUDAD REAL)

CAJA GUADALAJARA (GUADALAJARA) 
C.V. HERVAS Y PANDURO (CUENCA) 
C.V. MADRIDEJOS (TOLEDO) 
U.D.P. VOLEIBOL (CIUDAD REAL)

DIA 27: a partir de las 18,00 horas - DIA 28: a partir de las 10,00 h. y las 16,00 horas 
DIA 29:10,00 horas - SEMIFINALES y 16,00 horas - FINAL

Exemo. Ayuntamiento 
de Ciudad Real

ORGANIZAN:

Federación de Voleibol 
^Bsrisviisgsf- de Castilla-La Mancha

U.D.P. Voleibol 
Ciudad Real

FASE FINAL AUTONOMICA ■ VOLEIBOL FEMENINO ■ 2" DIVISION
27, 28 y 29 DE MARZO - POLIDEPORTIVO PRINCIPE JUAN CARLOS
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El CB CR-Quesos G" Baquero sentenció el primer partido en el minuto 40

Festival ciudadrealeño
CIUDAD REAL 27

JORDI NUÑEZ, ISRAEL PÉREZ, 
BEBESHKO (7,2P), HERMIDA (1), 
LUBIÁN (6), MANRIQUE Y VIDAL 
(2) -EQUIPO INICIAL-, CLAUDIO, 
TRIVES (4), HUERTOS (2), 
FRANTSOUZOV (5) Y JORGE 
FERNÁNDEZ.

A. CHAPELA 20
FEKETE, INFESTAS (2), CID (5, 
2P), BEN MODO (4), RENTERO 
(2), NINKOVIC (4) Y HARRIS (1) 
-EQUIPO INICIAL-, PASQUI, 
JAVIER RODRÍGUEZ, PATO, 
YAGO Y CABALEIRO (1P).

ARBITROS: Gallego Santos y 
Lamas Pérez. Regular. Amones
taron a los locales Huertos y Her
mida. y a los visitantes Javier 
Rodríguez y Cid, excluyendo a 
Jorge Fernández, Israel (3), por 
lo que fue expulsado. Infestas y 
Javier Rodríguez.

INCIDENCIAS: Primer partido del 
play-offr de clasificación para la 
Copa del Rey de balonmano de la 
temporada 98-99. Media entrada 
en el Pabellón "Puerta de Santa” 
María" de Ciudad Real, la más floja 
de toda la temporada. En el pal
co, el alcalde de Ciudad Real, 
Francisco Gil-Ortega, y el conce
jal de Deportes, Javier Laguna.

Marcador cada cinco minutos: 
2-2,5-4, 6-6, 8-8,11-8,13-9 des
canso 16-11,20-12,21 -15.23-16, 
25-17 y 27-20.

fefe FUENTES CABAÑAS

El CB CR-Quesos García 
Baquero fue el primero en gol
pear en esta eliminatoria, y ade
más de forma contudente, ante 
un rival que demostró poco 
aguante y que mucho tendrá que 
mejorar para poner en apuros una 
plaza en la Copa del Rey a los 
ciudadrealeños.

Tras tres semanas de parón 
liguero, era una incógnita la 
respuesta de ambos equipos en 
su readaptación al ritmo de com
petición. Además, el poco am
biente creado en estos play-offs 
tampoco ayudaba demasiado.

Con un juego falto de tensión 
y mucha igualdad se desarrolla
ron los veinte primeros minu
tos. Bebeshko, bastante recupe
rado de su lesión, y un activo 
Brantsouzov, llevaron el peso 
ofensivo de los ciudadrealeños 
on estos primeros compases del 
encuentro, mientras que en el 
bando rival, Ninkovic ponía en 
apuros a la defensa local.

infestas, en el minuto 18,45,

Manrique intenta un espectacular lanzamiento en el transcurso de la primera parte. RUEDA

marcó el gol del empate a ocho, 
pero a partir de ahí, un rosario 
de errores de los gallegos en 
ataque y algunas felices inter
venciones de Jordi Núñez, rom
pieron el partido para el CR 
Quesós García Baquero que 
endosó un parcial de 5-0 a su rival 
y se fue al descanso con cuatro 
goles de diferencia.

Segunda parte

Tras la reanudación, a los de 
López León les bastó con seguir 
el ritmo marcado al final de la 
primera parte, para abrir una 
importante brecha en el electró
nico y dejar sentenciado el par
tido en el minuto 8,30, cuando 
la diferencia era ya de ocho tan
tos (20-12).

A partir de ahí, el partido se 
acabó. Conscientes ambos equi
pos de que en cuarenta y ocho 
horas debían enfrentarse de 
nuevo, en el mismo escenario, 
dieron por buena la victoria lo
cal y reservaron fuerzas para el 
segundo partido.

Si en los primeros 30 minu
tos fueron los jugadores de la 
primera línea quienes decidie
ron, en esta segunda mitad, fue
ron los extremos los que pusie
ron los goles y el espectáculo, 
con cuatro tantos de Lubián, tres 
de Trives y dos de Vidal.

Apagada la efectividad de los 
laterales gallegos, Ben Modo

Bebeshko fue el jugador local más destacado ayer. RUEDA

certificó los últimos tantos de su 
equipo que demostró que le ha 
afectado el descanso liguero más 
que a los ciudadrealeños.

La única incidencias negati

Parra, Asensio y 
Bermejo acudirán 
a concentraciones 
de atletismo en 
Semana Santa

Efe ■ Toledo

Cinco atletas regionales, Ja
vier Asensio, Javier Bermejo, 
Alberto Viejo, Yolanda Rodrí
guez y Roberto Parra, han sido 
citados para acudir a las Concen
traciones de Semana Santa que 
se inician en los próximos días 
en diversas localidades españo
las.

En un principio los citados 
habían sido seis, ya que también 
lo estaba la albaceteña Esther 
Marquina, una delas mejores 
atletas nacionales en los 400 
metros, pero dejó el atletismo a 
comienzos de año, por lo que 
su entrenador, Pascual Serrano, 
ya ha notificado a la Federación 
Española su ausencia.

El más madrugador será el 
lanzandor de peso guadalajareño 
Alberto Viejo, que se concentrará 
en la Residencia Blume del 27 
al 29 de marzo, mientras que el 
socuellamino Roberto Parra es
tará en la de mediofondo, del 5 
al 12 de abril en Ibiza.

El 6 de abril comenzarán su 
concentración Yolanda Rodrí
guez y el almagreño del CUA- 
Ciudad Real, Javier Asensio en 
salto de longitud, en la Residen
cia Blume de Madrid, y el 
puertollanense Javier Bermejo, 
en la de salto de altura, en el CAR 
de San Cugat en Barcelona, sien
do este el que más tiempo esta
rá, ya que Yolanda y Asensio 
terminán el día 12, y Bermejo el 
día 14 de abril. Junto a Yolanda 
Rodríguez y Javier Bermejo han 
sido también convocados su en
trenadores, Pascual Serrano y 
Jose Luis Torres, pudiendo in
corporarse cualquier otro entre
nador, pero se tendría que cos
tear los gastos.

va que reseñar fue el golpe su
frido en una mano por César 
Manrique que se tuvo que reti
rar de la pista en el minuto 13 
de la segunda parte.

Toledo inicia la 
temporada atlética 
al aire libre

Efe - Toledo

El domingo en Toledo, con 
la disputa de a Reunión de Fon
do, comienza la temporada de 
pista al aire libre, que este año 
comienza antes, y que tendrá su 
continuación quince días des
pués con la primera prueba del 
circuito a celebrar en Ciudad 
Real.

Hasta el momento hay 70 
inscripciones, la mayoría de 
atletas de clubes de la región, 
aunque también se han inscrito 
atletas pertenecientes a clubes 
madrileños, lo que dara a las 
pruebas un mayor índice de 
competitividad, aunque la figura 
va a ser Julio Rey .
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Subvenciones de la Junta a clubes de Ciudad Real

Denominación Localidad Cantidad |
Club Deportivo Grupo 76 
Club Baloncesto Almagro 
C.D.E.T.M. Salesianos Gárate

Alcazar de San Juan 
Almagro

400.000
400.000

Ciudad Real 300.000
Club Baloncesto Ciudad Real B.O. Ciudad Real 400.000
Club Deportivo Virgen del Prado Ciudad Real 300.000
Club Lantana Ciudad Real 400.000
Club Quijote pelota Ciudad Real 300.000
U. Deport. Ntra. Sra. de Alarcos Ciudad Real 400.000
Club Deportivo Daimiel Daimiel 400.000
A. Deportiva Catedra 70 Malagón 400.000
Agrupación Deportiva Voleibol 
Club Baloncesto Puertollano

Miguelturra 
Puertollano

500.000
400.000

Puertollano Fútbol Sala Puertollano 400.000
Club Voleibol Socuéllamos Socuéllamos 400.000
Club Deportivo Aldea del Rey Aldea del Rey 97.500
Asoc. Entrenadores Baloncesto Almadén 146.250
Club Baloncesto Argamasilla Argamasilla de Alba 195.000
C.D.E. Fútbol Cervantes Argamasilla de Alba 

Bolaños
97.500

Club Baloncesto Bolaños 195.000
Club Baloncesto Calzada de Cva. 195.000
C.D. Unión Criptanonse Campo de Criptana 97.500
Club Atletismo Criptana 
Club Baloncesto Criptana

Campo de Criptana 195.000
Campo de Criptana 195.000

C.D.B. Cinco Casas F.C. Cinco Casas 97.500
C. Voleibol Campus Universitario Ciudad Real 195.000
C.D. Prado Marianistas Ciudad Real 195.000
C.D. San Francisco Javier Ciudad Real 146.250
C.D.E. Carlos Eraña Ciudad Real 195.000
C.D.E. Ciudad Real Sport Ciudad Real 97.500
C.D.^ Orientación Ciudad Real 195.000
C.D.E. Pesca Cañistas Ciudad Real 97.500
C.U.A. Ciudad Real 195.000
Club Basket Cervantes Ciudad Real 195.000
Club Deportivo Creyca 
Club Natación

Ciudad Real 
Ciudad Real

195.000
195.000

Club Vehículos Históricos Ciudad Real 97.500
Club Voleibol Universitario Ciudad Real 195.000
Soc. Pesca Virgen del Pilar 
Club AtletismoSatumo

Ciudad Real 
Daimiel

146.250
146.250

Club Baloncesto Daimiel Daimiel 97.500
Daimiel C.F. Daimiel 97.500
C.D.B. Herencia C.F. Herencia 97.500
Club Natación Herencia 97.500
C. Baloncesto Amigos Manzanares Manzanares 195.000
Club Baloncesto Manzanares 195.000
Club Balonmano Manzanares Manzanares 97.500
Club Ciclista Membrilla Membrilla 100.000
Peña Ciclista Chaparro Membrilla 100.000
C. Deportivo Miguelturreño 
Club Baloncesto Alucal

Miguelturra 
Miguelturra 
Pedro Muñoz

97.500 
195.000

C.D.E. Atlético Pedro Muñoz 97.500
Club Deportivo Retamar Pedro Muñoz 195.000
C. Bmano. Pllano. Industrial Fem. Puertollano 195.000
C. Deport. Eseoese Salvamento Puertollano 97.500
C. Deport. Puertollano Femenino Puertollano 195.000
C.D.B. Motoclub Mineros Puertollano 97.500
C.D.E. Tenis de Mesa Puertollano Puertollano 97.500
Club Atletismo Puertollano Puertollano 195.000
Club Balonmano Puertollano Puertollano 195.000
Club Deportivo Sos Delfines 
Club Estudiantes Voleibol

Puertollano 282.750
Puertollano 195.000

Club Natación Puertollano 97.500
Club Pesca Repsol Petróleo Puertollano 97.500
Grupo de Pesca Puertollano Puertollano 146.250
Puertollano Industrial C.F. Puertollano 97.500
Club Ciclista Puertollano Puertollano 100.000
C. Deport. Voleibol Santa Cruz 
C.D.E Cristo de la Vega

Santa Cruz de Mudela 195.000
Socuéllamos 97.500

Club Baloncesto Socuéllamos Socuéllamos 195.000
C.D.E. Tenis de Mesa Tomelloso Tomelloso 195.000
Club Atletismo Liebre Tomelloso 195.000
Club Balonmano Tomelloso Tomelloso 97.500
Club Natación Tomelloso 146.250
Moto-Club Correcaminos Tomelloso 97.500
Peña Ciclista Virgen Viñas Tomelloso 100.000
Club Natación Valdepeñas 97.500
Valdepeñas Atletic-Club Valdepeñas 195.000
Agrupación Deport Valenzuela 
Club Baloncesto Infantes

Valenzuela de Cva. 97.500
Villanueva Infantes 195.000

Club Baloncesto Villarrubia VillaiTUbia de los Ojos 195.000
Villarrubia .C.F.
Club Petanca Arenas
Soc. Pesca Argamasilla de Cva.
Club Ciclista Bolaños

Villarrubia de los Ojos 
Arenas de San Juan 
Argamasilla de Cva. 
Bolaños

97.500
49.000
68.600
68.600

Soc. Deport. de Pesca El Sedal Chillón 68.600
Aerorrxxlilismo Manchego Ciudad Real 68.600
C.D.E. Angel Andrade Ciudad Real 49.000
C.D.E. Ciudad Real Ciudad Real 58.600
C.D.E. Don Bosco Ciudad Real 49.000
C.D.E. Dulcinea del Toboso Ciudad Real 68.600
C.D.E. E.U.l.TA. Ciudad Real 68.600
C.D.E. El Jueves de 17 a 19 Ciudad Real 49.000
C.D.E. Fair-Play y Alarcos Ciudad Real 49.000
C.D.E. Naturaventura Ciudad Real 49.000
C.D.E. Pío Xll Ciudad Real 68.600
C.D.E. Santo Tomás Ciudad Real 68.600
Club Frontenis Ciudad Real 49.000
Club Golf Albarizas Ciudad Real 68.600
Club Náutico Batán Ciudad Reai 68.600
G.D. Atalaya Ciudad Real 68.600
Slalon Ski Club Ciudad Real 49.000
Club Sotokan Ciudad Real 68.600
C.D.E. Divina Pastora Daimiel 49.000
C.D.E. El Lavadero Daimiel 49.000
C.D.E. EI Trasmallo Damiel 68.600
C.D.E. Virgen de la Cruces Daimiel 68.600
Club Baloncesto Albuera Daimiel 68.600
Club Ciclista Daimiel Daimiel 68.600
Club de Tenis Azuer Daimiel 66.600
G. Espeleología Huesos 
Grupo Aire Ubre Orión

Daimiel 
Daimiel

49.000
68.600

Sociedad Las Tablas Daimiel 49.000
C.D.E. Pesca El Patio Femancaballero 68.600
Club Ciclista El Fresno Fuente El Fresno 68.600
C.D.E. Pesca El Montoro Hinojosas de Cva 49.000
C.D.E. Pesca Vallehermoso La Solana 68.600
Club Atletismo Manzanares Manzanares 68.600
Club Ciclista Manzanares Manzanares 100.000
Club de Tenis Manzanares Manzanares 49.000
Club Okinawa I Manzanares 49.000
Grupo Deport. Pesca Tudor Manzanares 68.600
C.D.E. Membrilla Sala Membrilla 49.000
C.D.E. Pesca Azuer Membrilla 34.300
C.D.E. Tángana El Tejo Membrilla 49.000
C.D.E. Tenis Cerro del Espino Membrilla 68.600
Club Atletismo Membrilla Membrilla 68.600
C.D.E. Mestanza Mestanza 49.000
C.D.E. Bádminton Miguelturra 49.000
C.D.E. Fútbol Sala Miguelturra 49.000
C.D.E. Tenis Miguelturra Miguelturra 68.600
Club Atletismo San Isidro Miguelturra 68.600
Peña Cicloturista Miguelturra 
Grupo Deportivo Avifrón 
P.M.D. Atletismo

Miguelturra 
Pedro Muñoz

68.600
68.600

Pedro Muñoz 68.600RM.D. Judo Pedro Muñoz Pedro Muñoz 49.000
Peña Ciclista «Tarzán» Pedro Muñoz 68.600
C. Deport. Caminos y Cañadas 
C. Recreativo Repsof-Petanca 
C.D.E. Movida 17

Puertollano 68.600
Puertollano 68.600
Puertollano 49.000

C.D.E. Pesca Alcoup Puertollano 68.600
C.D.E. Pesca Fraternidad Puertollano 68.600
C.D.E. Pesca Santa Ana Puertollano 49.000
Club Petanca Puertollano Puertollano 66.600
Sociedad Pajaril 
C.D.E. Socuéllamos

Puertollano 
Socuéllamos

49.000
49.000

C. Escuela de Fútbol Tomelloso 68.600
C.D.E. Sema-Power Tomelloso 49.000
C.D.E. Tomiarco Tomelloso 49.Ó00
Club Caliche San Roque Tomelloso 49.000
Club de Billar Tomelloso 49.000
Club Deportivo Tom-Bique 
Club Petanca Tomelloso

Tomelloso 68.600
Tomelloso 68.600

Codetosa Club de Tenis Tomelloso 68.600
Asoc. Local Baloncesto Torralba de Cva. 68.600C.D.É. Torralba Torralba de Cva. 68.600
Club Atletismo Torralba Torralba de Cva. 68.600
C.D.E. Camping La Aguzadera Valdepeñas 68.600
C.D.E. El Lucero Valdepeñas 68.600
C.D.E. Escuela de Fútbol Valdepeñas 66.600C.D.E. Los Molinos Valdepeñas 49.000
C.D.E. Pesca Ciudad del Vino Valdepeñas 68.600
C.D.E. Tiro Arco Aljaba Valdepeñas 49.000
Club Ciclista Valdepeñas Valdepeñas 80.000
Club Judo Amigos del Deporte Valdepeñas 49.000
G. Espeleología Bomberos Valdejseñas 49.000
Okinawa II 
Club Petanca Valenzuela

Valdepeñas 
Valenzuela de Cva.

49.000
49.000

C.D.E. Pedrusco Junior Villarrubia de los Ojos 49.000
C.D£. Pesca San Valentín Viso del Marqués 68.600TOTAL '^;-,/ <,.i.<vg?y^\,'^;"‘-'Me"-'?g>

El delantero puertollanense sufre una fisura en la costilla

Valderrey formará pareja 
con Raúl en la delantera
Jesús FUENTES CABAÑAS

A José Ramón Corchado se 
le acumulan los problemas, ya 
que si para el próximo domingo 
no tenía a ningún sancionado por 
tarjetas, en cambio son las lesio
nes las que han vuelto a trasto
car sus planes y a las bajas ya 
conocidas de Aguilera y Anto
nio Castillo, se une ahora la de 
Juancho, además de Quico que 
no está recuperado, y la duda de 
Rojas, con una contractura en el 
muslo.

Sin duda, la ausencia de 
Juancho es la que más preocupa 
al técnico torrijeño. El delante
ro puertollanense sufrió el gol
pe de un rival, durante el parti
do del pasado domingo ante el 
Motril, y el miércoles se tuvo que 
retirar del entrenamiento con 
fuertes dolores en el pecho. In
mediatamente acudió a realizarse 
una radiografía que le diagnos
ticó, en principio, una fisura en 
la costilla. Ayer no entrenó, por 
lo que Corchado sólo dispone 
frente al San Pedro de un delan
tero nato, Raúl Molina. Su com
pañero arriba, según lo que se 
pudo ver ayer en el partidillo

El Valdepeñero Chema fue 
sancionado con dos partidos

Efe - Cuenca

El Juez Unico del Comité de 
Competición de la Federación 
Territorial de fútbol, en su re
unión de ayer, decididó suspen
der con cuatro partidos a César 
Fernández López «César» (Tor
pedo 66), por agredir a un con
trario.

El resto de" acuerdos corres
pondientes a la última jomada en 
el grupo XVII de Tercera Divi
sión son los siguientes;

Suspender con dos partidos a

Confirmada la alineación indebida 
del Pedro Muñoz ante Pedroñeras

Efe - Cuenca

El Juez Unico del Comité de 
Competición de la Federación 
Territorial de Fútbol ha acepta
do la reclamación del Pedroñeras 
por la alineación indebida de dos 
jugadores del At. Pedro Muñoz 
y le ha dado el partido por gana
do (3-0) y descuenta tres puntos 
al equipo pedroteño.

El encuentro At. Pedro

Nieto, durante el partidillo celebrado ayer. RUEDA

semanal, será Valderrey. Lapa- 
reja agradó al entrenador, ya que 
considera que éste último dará 
movilidad al ataque.

José Ramón Corchado dispu
so sobre el terreno de juego un 
planteamiento táctico 4-4-2, con 
Jorge y Nieto en los centrales; 
Juanma y Kisko en los laterales, 
con Llona, Tomás Alonso, Ur
zainqui y Espínola en el centro 

«Chema» (Valdepeñas) y «Da
vid» (G. Alcázar), ambos por 
especial juego violento.

Suspender un partido por acu
mulación de amonestaciones a: 
«José Mari» (Cuenca), «Quintas» 
(Torpedo 66), «Bustos» (Villa
rrobledo), «Angel González» (La 
Solana), «Julio César», «Chema» 
y «Javi» (Torrijos), «Cachas» (At. 
Tere-siano), «Miguel Angel» 
(Bolañego),«Sergio» (Guadala
jara) y «Oscar» (Valde-peñas).

Suspender un partido por 
doble amonestación y consi

Muñoz-Pedroñeras, de la vigé
simo cuarta jornada del grupo I 
de Primera Autonómica, dispu
tado el pasado 1 de marzo en el 
Municipal de Pedro Muñoz, con
cluyó con victoria del equipo 
anfitrión por 6-1.

La resolución del expediente 
extraordinario abierto por el Juez 
Unico de Competición, tras la im
pugnación del Pedroñeras, deter
mina que los jugadores del At. 

del campo, y Raúl Molina y 
Valderrey en el ataque.

Gus, que ay er no participó en 
el partidillo por precaución, 
sustituirá a Kisko el domingo, 
aunque este último podría tener 
su oportunidad en lugar de Llona 
o Tomás Alonso, por delante de 
la defensa. El que estará recu
perado, si no hay problemas de 
última hora, será Rojas.

guiente expulsión a: «Julio» 
(Villarrobledo), «Rubén» (Cuen
ca) y «Rubén» (Tomelloso). ■

En el apartado de auxiliares, 
se suspende con un partido por 
doble amonestación y consi
guiente expulsión al segundo en
trenador del Socuéllamos Mi
guel Martínez Cano.

En el capítulo de clubes, ei 
Juez Unico ha desestimado una 
relamación del Socuéllamos por 
posible alineación indebida del 
Bolañego, una vez comprobados 
los extremos de la reclamación.

Pedro Muñoz Oscar Saez de 
Pozo y Joaquín Céspedes Marín 
se alinearon indebidamente al n 
tener regularizado el cambio 
residencia.

Los dos jugadores, Q’^® PL 
cedían de la Comunidad 
Madrid, no debían haber dispu
tado el partido al no tener su 
cha legalizada por f^^^ 
trámite del cambio de resi 
cia.
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^Ita de los cuartos de final de Copa Diputación de fútbol

El Tomelloso volvió a ganar 
en su campo al Socuéllamos

Tomelloso 2
Socuéllamos 0
TOMELLOSO: Poyatos (Ig
nacio), Jesús, David, Nava
rro, Pedro, Raúl (Antonio), 
Treviño (Eusebio), Lope, José 
Angel (Guillermo), Felipe y 
Moreno (Rubén).

SOCUELLAMOS: José, Jai
me (David), Soria, Oscar, Ti
najo, Quique, Lomas, Mitin 
(Curro), Julio, Julián y Alva
ro.

Arbitro: Ramos Manzane
que, ayudado por Grande 
Campos y Rosado Rosado. 
Mala actuación sin dejarcon- 
tentos a ninguno y no salien
do nada dentro de las áreas, 
ignorando tres claros penaltis. 
Amonestó al local Raúl y a los 
visitantes Soria, Quique, Mi
tin y por dos veces a Tinajo 
a quien expulsión en el mi
nuto 85. En el minuto 78 ex
pulsó al entrenadorsocuella- 
mino Ubeda con roja directa 
y tras ser avisado por su 
asistente.

Goles: 1 -0 minuto 37, Trevi
no. 2-0 minuto 88, Eusebio.

Incidencias: Partido de vuel
ta del Troteo Diputación que 
tuvoqueseriluminadoenuna 
de las esquinas por una grúa 
con cuatro focos y que fue 
presenciado por más de 150 
espectadores.

Treviño marcó el primer tanto.

Jesús GALLARDO

El partido estaba casi resuelto 
en la ida con el 0-1 que tenía el 
Tomelloso pero que ambos equi
pos se lo tomaron muy en serio 
y querían pasar eliminatoria. Los 
primeros minutos se jugaron a 
un gran ritmo tal que parecía que 
se estaba jugando algo más que 
un simple paso de eliminatoria.

En la primera mitad el 
Tomelloso dominó la parcela 
ancha con un centro del campo 
formado por Raúl, Felipe, Lope 
y Moreno que funcionaba a las 
mil maravillas y que servía ba
lones en bandeja a los puntas 
Treviño y José Angel. El domi
no local fue absoluto pero entre

que el baló no quería entrar y que 
el colegiado no quería saber nada 
en las áreas junto con un balón 
que Tinajo sacó en la misma lí
nea de gol, los minutos iban 
pasando y se mantenía el 0-0. A 
poco del final Treviño hizo jus
ticia y colocó el 1 -0 que se pudo 
aumentar si el colegiado ve el 
penalti que le hicieron en el mi
nuto 45.

En la segunda mitad se pro
ducen tres cambios en el 
Tomelloso y el Socuéllamos sale 
lanzado, presionando mucho y 
durante quince minutos se hace 
dueño del partido. Sin embargo 
es un espejismo y otra vez el 
conjunto local domina la parce
la ancha, toca y toca el balón para 
poner en peligro al meta contra
rio. Las ocasiones locales se 
suceden una tras otra y tanto 
Guillermo, como Treviño y 
Moreno fallan sendos balones 
delante de la portería y con todo 
a su favor.

En los instantes finales se 
estira otra vez el Socuéllamos y 
Lomas tiene la ocasión de em
patar al filo de la media hora, sin 
embargo lanza fuera y el 1-0 ló 
aumenta el juvenil Eusebio con
siguiendo el gol de la tranquili
dad más que merecido en una 
jugada de oportunismo.

Al final 2-0 corto para los 
méritos del conjunto del Tome
lloso y un pase a la siguiente 
eliminatoria en la que se tendrá 
que medir con el At. Teresiano.

El Teresiano-Bolañego se 
decidió en cinco minutos

At. Teresiano 2
Bolañego 1
AT. TERESIANO: Kiki; Del
gado, Ortega (minuto 45, 
Edu), Alberto, Fermín (minuto 
86, Andrés), Elías, Cachas, 
Chechu (minuto 85, Oscar), 
Sergio, Arévalo (minuto 65, 
Miguel), Arjonilla.

BOLAÑEGO: Oscar (minu
to 45, Nino); César, Clemen
te, Javi Gil, Ramón (minuto 
55, Flores), Raúl, Capa (mi
nuto 60. López), Peña (minuto 
80, Javi Núñez), Tato. Rayo, 
Camacho.

Arbitro: Muela Marcos, asis
tido por García Muñoz y Bas
tante Plaza. Amonestó por el 
Teresiano a Delgado, Alber
to, Chechu y Andrés al saltar 
al terreno de juego sin el opor
tuno permiso. Por el Bolañe
go, a Ramón, Peña y Tato (2 
amarillas, por lo que vio la 
cartulina roja en el minuto 83). 
Tan soso como el partido.

Goles: 0-1 minuto 43, Capa. 
1-1 minuto45, Sergio. 2-1 mi
nuto 48, Cachas.

Incidencias: Partido de vuel
ta del Trofeo Diputación Pro
vincial. En el de ida el resul
tado fue empate a cero go
les. Terreno de juego en 
buenas condiciones. Tempe
ratura ideal para la práctica 
del fútbol. Jugado con ilumi
nación artificial, con bastan
tes sombras para jugar un 
partido de competición.

La Tribuna

La iniciativa siempre partía 
del equipo local que dominaba 
la situación en el centro del 
campo y defensa, pero no así en 
el ataque, donde todas las ju
gadas morían en los pies de los 
jugadores visitantes, bien por 
fallos de los delanteros del equi
po teresiano o por jugadas ais
ladas de sus jugadores más 
adelantados.

Ni Sergio, mal toda la tar
de, (le salva su gol) ni Arjonilla, 
demasiado individualista, ni 
Cachas, algo más atrasado, 
(creemos que el puesto que 
ocupa no es el más adecuado 
para sus condiciones) eran ca
paces de perforar en jugadas 
ligadas, la meta del Bolañego. 
Sólo la especialidad de Cachas, 
en sus lanzamientos a puerta, 
fue capaz de determinar un 
partido a favor de los locales, 
cuando ya nadie pensaba en 
salvar la eliminatoria.

La línea defensiva, era la más 
regular del equipo local, que 
igualmente, era capaz de parar 
los contados contraataques de 
un Bolañego, que, al igual que 
el Teresiano, le faltó la suficien
te mordiente atacante para re
solver un resultado que se le 
presentó favorable antes de la 
finalización de la primera par
te. A pesar de encontrarse con 
un hombre menos, por expul
sión de Tato, pudieron resistir 
hasta casi el final un empate, 
que, lógicamente, les clasificaba 
para la siguiente eliminatoria.

El Almagro fue mejor que 
La Solana en los penaltis

El Valdepeñas pasó a semifinales 
de Copa en un partido de infarto

Valdepeñas 1
Puertollano 1
VALDEPEÑAS: Rafa; Vela, 
Calderón, Chema, Pedro, 
Vita, Pedrete, Carlos, Bece
rra, Oscar y Ramón (min.17, 
Chule(min.89 Mota).

PUERTOLLANO: Ortega, 
Pablo (Victor), José, Gusta
vo (José Manuel), Jara, Edu, 
Manolo, Cabrera, Diego, 
Maxi y Richar.

Arbitro: López López. Mal, 
con graves errores para uno 
y otro equipo. Amonestó a los 
locales Chema, Oscar y al 
técnico "Loren" y expulsó a' 
Calderón. Por parte del 
Puertollano, amonestó a 
Manolo, Diego y Maxi en dos 
ocasiones, por lo que fue 
expulsado en el descuento.

Goles: (1-0), min.34. Bece- 
(1-1), min.53. Cabrera.

José Luis MARTÍNEZ

En los primeros 45 minutos 
los de Torreca, que ayer estuvo 
fuera del banquillo minero por 
sanción, tuvieron más el control 
de la pelota, aunque les faltó la 
profundidad de los pocos envites 
de los valdepeñeros.

La mejor oportunidad de los 
azules llegó de un fallo de Rafa 
que salió de su marco hasta más 
allá de la media Luna para des
pejar, circunstancia que no apro
vechó el habilidoso Edu para ade
lantar a su equipo en una vaselina 
poco certera.

La réplica la dio el experimen
tado Pedrete quien lanzó desde 
lejos, aunque con mucha inten
ción, como preludio del gol de 
Becerra, que aprovechó una gran 
jugada de Chulé por la derecha 
para batir a Ortega a la media 
vuelta, cuando ya se habían re
basado la media hora de juego.

A partir de este momento, el 
Puertollano achuchó bastante 

más, sabedores de que necesi
taban dos goles para pasar, aun
que no se movió el marcador.

Nada más iniciarse la segun
da mitad, el colegiado expulsó 
con roja directa a Calderón, a 
instancias del juez de línea, en 
una acción confusa, que se pudo 
interpretar como agresión y que 
calentó un partido que hasta ese 
momento se había desarrollado 
en los cauces normales.

Fruto de ese desaguisado, con 
tangana de jugadores incluida, 
llegó el golazo del empate ma
terializado por Cabrera, quien 
magistralmente rebanó la escua
dra del albaceteño Rafa.

Así se llegó a la última juga
da del encuentro, bastante polé
mica, aunque nunca debió pro
ducirse porque, si bien hubo 
penalti sobre Maxi (que vio su 
segunda amarilla por protestar), 
éste vino precedido de un fuera 
de juego de escándalo.

Así que López López sumó 
dos fallos en una misma jugada.

La Tribuna

El Almagro se clasificó para 
la siguiente eliminatoria de la 
Copa Diputación de fútbol al 
empatar a dos goles en campo 
de La Solana y superar a los 
amarillos en la tanda de penaltis.

Los de Rafa Dina, en una 
espléndida primera parte, se 
fueron al descanso con 2-1 a su 
favor. El alcazareño Monti es
trenó el marcador, en el minu
to 10, de vaselina, y ocho mi
nutos después, el mismo juga
dor amplió diferencias viendo 
adelantado al portero local. En 
el minuto 44, Fefe redujo dis
tancias.

La segunda parte fue domi

TomeUoso-Teresiano y Almagro, 
Valdepeñas, semifinales de Copa

La Tribuna

Tras la disputa de los cuar
tos de final de la Copa Diputa
ción de fútbol, los empare
jamientos en semifinales quedan 
de la siguiente manera:

Valdepeñas-Almagro y Atlé

nada por los de Julián Alcolea, 
ante un Almagro que se quedó 
con diez jugadores en el minu
to 49 por expulsión de Zapa, 
aunque no pudo materializarlo 
con goles. Y cuando se cumplía 
el último minuto, Fefe estable
ce el empate y con ello la nece
sidad de resolver la eliminato
ria en los penaltis.

La Solana marcó cuatro y 
falló sólo el primero, mientras 
que el Almagró acertó en los 
cinco, con lo que se proclamó 
semifinalista de la Copa Dipu
tación. Rafa Dina, ante las nu
merosas bajas que tenía en sus 
filas, tuvo que echar mano de 
tres juveniles, Félix, Santos y 
Rubén, que cumplieron bien.

tico Teresiano-Tomelloso.
Los partidos de ida se juga

rán el jueves 9 de abril, y los de 
vuelta, quince días más tarde.

Recordar que el vencedor de 
este torneo se embolsará 
1.200.000 pesetas, por 500.000 
el subcampeón.
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EI vencedor del Torneo.

Las de Paco del Amo jusarán en el srupo de las anfitrionas

El Roycan Socuéllamos se 
jugará el ascenso en Gijón
Jesús FÜEP«JTES CABAÑAS

José A. Fernández 
ganó el I Torneo 
Lanza de Golf

A. P. GREEN

El pasado domingo, organi
zado por el Club Las Albarizas, 
se celebró en Santa Cruz de 
Mudela el primer torneo «Lan
za» de golf. La concurrencia 
como viene sucediendo estuvo 
animada y tomaron sus salidas 
a las nueve y media, para jugar 
en la modalidad medal play 
handicap.

Caso excepcional sucedió 
con Jesús Lucendo, del Club 
Mudela, que en un momento 
magnífico de juego, debido a su 
tesón en el entrenamiento, con
siguió volver a rebajar su han
dicap de 10 a 8,5, punto y me
dio que le convierte en el han
dicap más bajo de la provincia, 
al conseguir una tarjeta de 74 
golpes, con 5 bajo par. Este 
resultado es récord del campo.

Clasificación: los cinco 
mejores clasificados y sus pun
tuaciones fueron: 1° José An
tonio Fernández Yáñez, hp 26,8, 
goles 89, 6 bajo par, indepen
diente; 2° Jesús Lucendo, hp 10, 
golpes 74 (récord actual del 
campo) 5 bajo par. Club Mudela; 
3° Juan Vallecillo, hp 28, gol
pes 92,5 bajo par, Club Mudela; 
4° Antonio Pérez, hp 17,3, gol
pes 86, par, Las Albarizas; 5° 
Diego Alvarez de los Corrales, 
hp 27, golpes 97, -h 1, Las 
Albarizas.

Finalizada la competición, 
en la comida obsequiada a los 
participantes por la firma 
patrocinadora, en el Balneario 
Cervantes, se procedió a la 
entrega de trofeos que estuvo a 
cargo de Luis Navarrete, direc
tor de Lanza; José Benito, pre
sidente del Club Mudela y 
Antonio Pérez, presidente de 
Las Albarizas.

Próximos torneos: se pospo
ne el «Lorenzo Redondo», que 
tenía en el calendario de com
peticiones del Club Las 
Albarizas, fecha para el día 29 
marzo.

El CV Roycan Socuéllamos 
se tendrá que jugar el ascenso a 
División de Honor femenina de 
voleibol en Gijón, los días 9,10, 
11 y 12 de abril, según decidió 
la Federación Española que 
también tenía sobre la mesa las 

. propuestas de Socuéllamos y 
Alcorcón para coger esta fase 
de ascenso.

Ocho equipos optan a dos 
plazas en la máxima categoría 
del voleibol femenino nacional. 
En el grupo A han sido encua
drados, el Pontevedra’98, el CE 
Hispano Francés, el CV Cues
ta Piedra y el CUV Alcorcón, 
mientras que en el B estarán el 
AD Mike’s Gijón, el CN 
Sabadell, el Universidad Mála
ga Pizarra y el Roycan 
Socuéllamos. Las de Paco del 
Amo han acabado la fase regu
lar en primera posición de su 
grupo, por delante del Alcorcón, 
e intentarán que este año sea el 
definitivo para dar el salto a la 
División de Honor.

Por otro lado, hoy comien
za en Ciudad Real la fase final 
autonómica de voleibol feme
nino, con la participación de 
ocho equipos de toda Castilla- 
La Mancha. Los partidos se 
disputarán hasta el domingo, en 
el Pabellón "Príncipe Juan Car
los".

I

El voleibol provincial quiere dar el salto definitivo.

1■í

Ill Asamblea regional de voleibol 
condiciona la jomada en Segunda
El sábado, en Ciudad Real, el voleibol, regional celebra 

Asamblea General Ordinaria, lo que ha alterado el desarrollo 
de la última jornada de competición en la Segunda División 
Masculina, suspendiéndose todos los encuentros menos el 
que disputarán el Campus Universitario de Ciudad Real y el 
C.V. Toledo, que no coincide con la asamblea al disputarse el 
domingo. La asamblea tratará los temás económicos, tales 
como la aprobación del cierre del presupuesto de 1.997, y la 
aprobación también del que se presentará para 1.988.

Quijote y Manzanares, campeones 
provinciales de frontenis

PELOTARI

Los clubes Quijote-AISA y 
Manzanares lograron procla
marse campeones provinciales 
de frontenis, en el Frontón Mu
nicipal de Manzanares.

En pelota preolímpica, el 
equipo de Ciudad Real se en
frentó al Club Manchego, tam
bién de la capital, al que se 
impuso por un contundente SO
IS. El triunfo en la modalidad 
de pelota olímpica fue para el 
club local de Manzanares que 
logró superar al Club Quijote- 
AISA que ganó por SO-27.

tas

Ya hay campeones provinciales de frontenis.

Organizadas 
tiradas al plato 
para la selección 
del equipo 
provincial

La Delegación provincial de 
Tiro ha organizado diversas 
tiradas al plato, tanto en la 
modalidad olímpica como uni
versal, puntuables para la se
lección de los equipos que re
presentarán a nuestra provin
cia en los Campeonatos de 
Castilla-La Mancha, a celebrar 
en Toledo el 24 de mayo (foso 
olímpico) y en Albacete, el 9 
de agosto, el universal.

Las tiradas de foso olímpi
co se celebrarán todas en el Club 
de Campo de Ciudad Real, los 
días 29 de marzo, 12 y 26 de 
abril, y 10 de mayo, mientras 
que las de foso universal serán 
las siguientes: 19 de abril 
(Carrión); 1 de mayo (Puerto
llano); 7 de junio (Tomelloso), 
y 28 de junio (sin determinar).

Los organizadores señalan 
que todas las tiradas serán a 50 
platos, que puntúan los tres 
primeros y que éstos tendrán 
derecho a una plaza en el cur
so, si se celebra, sobre técni
cas de tiro que impartirá la 
escuela española de alto ren
dimiento.

Aquellos que quieran más 
información, pueden llamara! 
teléfono (989) 316130.

La I Liga de 
fútbol lemenino 
comienza con 
siete equipos

Efe - Tomelloso

El I Campeonato regional 
de fútbol femenino contará fi
nalmente con siete equipos, tras 
la retirada a última hora del 
Ossa de Montiel albaceteño, 
que comenzarán la liga el próxi
mo 4 de abril.

Tras el sorteo realizado para 
establecer el calendario de 
partidos, los emparejamientos 
de la primera jornada son los 
siguientes: Santa Cruz de 
Mudela-Miguelturra, Sporting 
Tomelloso-CD Hellín y EF 
Villarrobledo-EF Alcázar de 
San Juan, descansando el Pe
dro Muñoz. Las jornadas se 
jugarán los sábados, excepto un 
par de jornadas que se dispu
tarán en días festivos, según 
confirmó el responsable fede
rativo para el fútbol femenino, 
Pablo Burillo.

¿Puede ahorrar so empresa en la factora de telecomeeiGacioees? o

Mecanización y Cálcub, SA

» llámenos:
V 328 22 61 27

«fe

Consultor 
Hooiologado
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Bolsa de la 
Propiedad

GUIA DEL ANUNCIANTE Y DEL LECTOR

Bolsa de la Propiedad

11.- Ventas
2.- Compras
3.- Alquileres
4.- Varios

Bolsa del Trabajo

2 1.- Administrativos
2 .- Servicio Domestico
3 .- Dependientes
4 .- Varios

!AH0RA¡ 
anúnciese en; 

LíiTribuna

Para sus anuncios en

h Bibuna

1

Bolsa del Automóvil Bolsa de los Servicios

SE VENDE CASA EN 
CIUDAD JARDIN

552 m* de terreno, 210 m^ 
construidos. Piscina

6 habitaciones y salón, 2 
cuartos de baño, cocina y 
despensa, caleSacción y 

aire acondicionado. 
lííterejgaaaát

Tfno: tl.34^S9

SE ALQUILA 
PISO

Particular, con 
garaje.

En C/ Pedrera 
Baja, 90 m^, 
45.000 ptas.

Tfno: 76.04.95

SE ALQUILA 
ESTUDIO 

AMUEBLADO
Nuevo, zona 

Puerta de Santa 
María. C/ Ciprés.

Tfno: 210894 
Tardes.

35.000 Ptas. Incluido 
gastos comunes

1.-Alquileres
2 .- Compras
3 .- Ventas
4.-Talleres
5.- Recambios
6.- Varios

1 .- A. Matrimoniales
2 .- Asesorías/Gestorías

4 3.- Animales domésticos
4 .- Consultas Médicas
5 .- Agradecimientos
6 .- Varios

Bolsa del ^ 
Trabajo ^

TRABAJA en tu Ayun
tamiento, Junta Castilla- 
La Mancha, Diputación, 
como: Auxiliar Adminis
trativo, Administrativo, 
Bombero o Policía Local. 
Próximas convocatorias. 
Infórmate: 213421.

BIBLIOTECAS, Archi
vos, Centros de Documen
tación. Precisan Auxilia
res para trabajar en: Ayun
tamientos, JuntaCastilla- 
La Mancha, Universida
des. Próximas convocato

rias. Infórmate: 213421.

AGENTE FORESTAL. 
Próxima convocatoria de 
ingreso. Requisito: Capa
taz Forestal. Infórmate: 
213421._______________  

JUSTICIA. Precisa per
sonal para trabajar como: 
Agentes, Auxiliares u 
Oficiales.

Próximas convocatorias de 
ingreso. Requisitos míni
mos; Certificado de Esco
laridad. Infórmate:

de Ciudad Real
con:

ffiuini2Sóí 98
Camarín, 5, bajo E 

13001 CIUDAD REAL

te 1
ASOCIADOS

ULAl

SE 
TRASPASA

Bar- Restaurante en 
zona del Torreon. 

250 m2.
Completamente 
equipado.Gran 

volumen de negocio. 
Precio asequible y 

facilidades.
Tlf. 908.191055

La Tribana ■ "3 
PC 
-o 
■o 9 
U

 V 

■

INSERTE SU PUBLICI
DAD EN LA TRIBUNA 
DE CIUDAD REAL. 
TFNO; 215301.

SE NECESITA 
CHICA PARA 
COMPARTIR 

PISO

SEALOiUILA 
NAVE

Interesadas 
llamar a los 

Tfnos: 
21.53.01 

909/20.13.57 
Preguntar por

Belén o 
Encarni

De 800 m^. (en 
primera línea) 

totalmente 
acondicionada 
en el Polígono 

Ctra. de Carrión 
de Ciudad Real, 

interesados 
llamara! 
teléfono 

908-70 9 9 77

CAMPAÑA DE PROTECCION OCULAR, 
Asociación de Utilidad Ptíblica

C
o'

 

O
“ 

C
o

213421.

INSALUD: ■ Próximas 
convocatorias para: Ce
ladores o Auxiliares Ad
ministrativos. Requisitos 
mínimos; Certificado de 
Escolaridad. Infórmate: 
213421.

TRABAJA en Correos 
como; Auxiliar de repar
to (Requisito: Graduado 
Escolar) o Ayudante Pos
tal (Requisito: Certifica
do de Escolaridad). Próxi
mas convocatorias. Infór- 
mate: 213421.

INGRESA en los Cuer
pos de Seguridad del Es
tado: Policía Nacional, 
Guardia Civil (18-25 
años) hazte Soldado Pro
fesional. Próximas convo
catorias. Miles de plazas. 
Hazte Sargento del Ejér
cito. Requisitos: 18-21 
años, FPI o BUP. Próxi
mas convocatorias. Infór- 
mate 213421.

OBTEN el título o acce
so que siempre has que
rido tener: Título de FPI, 
Graduado Escolar o Ac
ceso Universidad (Mayo
res 25 años). Sólo tienes 
que superar un solo exa
men. Infórmate: 213421.

ELECTRICISTA. Con
sigue tu carnet de 
instalador. Transportista 
obten tu nuevo carnet de 
capacitación de mercan
cías. En ambas capacita
ciones sólo hay que supe
rar un examen. Bolsa de 
Trabajo. Infórmate: 
213421.

¿QUIERES TRABA
JAR? Hazte Profesor/a de 
Autoescuela. Trabajo con 
futuro y con un sueldo 
aproximado de 200.0(X) 
pesetas/mes. Bolsa de tra
bajo. Infórmate: 213421.

PUBTODAD
Teléfonos:
22 34 74
22 34 88

Fax: 22 67 20
Paloma, 13 - Ciudad Real

SE
 

fe

T B

de Ciudad Real

I

LISTADO SEMANAL 
DE SUBASTAS Opor 
tunidades. Pisos, solares, 
apartamentos. Solicítelo: 
902/10.03.00.

LISTADO SEMANAL 
DE SUBASTAS Maqui
naria, tractores, grúas. 
Oportunidades. Solicíte
lo: 902/10.03.00

ORACION A SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos di
fíciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de ne
gocios y dos imposibles. 
Al noveno día publica 
este aviso. Se cumplirá 
aunque no lo creas.

S.G.L.

1 0 fi Si
 

0 A
 

fl fi 1

Si eres solidario 
cumples. 

Hoy, cumple.
SO .iA. r*«.« c:^ s 
t:ral>ajamelo por 121 justicia.

ORACION A LA 
VIRGEN PURISIMA 

¡Oh! Virgen Purísima, llena de 
bondad y comprensión. Vos que 
sois la mejor intercesora ante la 
Divina Providencia, te ruego por 
medio de esa oración que ayu
des a solucionar mi problema. 
Acordáos oh piadosísima Virgen 
Marfa, que jamás se ha oído de
cir que ninguno de cuántos se han 
acogido bajo vuestro amparo, 
hayan implorado vuestra asisten
cia y dirigido sus súplicas, haya 
sido abandonado. Animado yo 
con tal esperanza, acudo a Vos, 
oh Virgen de las Vírgenes, y gi
miendo bajo el paso de mis pe
cados, me postro a vuestros pies 
y os ruego me escuchéis (aquí 
indica tu petición). No desechéis 
mis súplicas, oh Madre Bonda
dosa; antes bien oidlas propicia 
y acogedlas favorablemente. 
Reza esta oración con toda de
voción y fe; ten la plena seguri
dad de que tus problemas serán 
resueltos favorablemente para ti 
y tus familiares. Logrado tu 
pedido, publica esta oración tres 
días y adquiere la devoción de 
rezarla todas las noches. 
Es muy milagrosa.

B.F.

PARTICULAR 
VENDO 

PORSCHE 944 
Blanco. 

Toda prueba. 
Precio: 

1.200.000 ptas. 
Tfno: 22 09 62. 

Tardes

GRACIAS A SAN 
JUDAS TADEO

Pedid tres deseos impo
sibles y rezad durante 
nueve días tres 
Padrenuestros y Glorias, 
al noveno día publicar
lo. Vuestros deseos se
rán concedidos.

I.G.M.

LOS NUEVE MARTES 
DE STA. MARTA:

¡Oh, Sta. Marta milagrosa!, 
me acojo a tu amparo y pro
tección, entregándome por 
completo a ti para que me 
ayudes en mi tribulación, y 
en prueba de mi afecto y ac
ción de gracias te ofrezco pro
pagar tu devoción que te hago 
desde luego.
Consuélame en mis penas y 
aflicciones, te lo suplico por 
la inmensa dicha que alegró 
tu corazón al hospedar en tu 
casa de Betania al Salvador 
del Mundo; intercede por mí, 
portoda mi familia, paraque 
conservemos siempre en 
nuestros corazones a nuestro 
Dios, para que sean remedia
das nuestras necesidades y en 
especial ésta que ahora me 
aflige (se hace la petición). 
Te suplico venzas las dificul
tades como venciste al dra
gón que tienes en tus pies. Así 
sea. Padrenuestro, Ave Ma
ría y Gloria.

pj:.a.
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Vecinos, amigos y conocidos, 
ofrecieron en la tarde de ayer un 
respetuoso último adiós a las tres 
personas fallecidas el miércoles

En la iglesia de San José se ofició la ceremonia fúnebre en recuerdo del profesor Angel Martín.Hasta las dos y media de la tarde de ayer se prolongaron las tareas del forense y de identificación.

Los templos de María Auxiliadora y de San José se vieron desbordados por centenares de personas

Los tres accidentados en la variante 
del Minero fueron enterrados aver
Con la idea latente de lo absurdo del accidente, en la tarde 
de ayer fueron enterradas las tres personas que el miércoles 
fallecían en la variante del Minero. Los estudiantes Miguel 
Angel Romero Ortega y Emilio José Arriaga Díaz fueron 
despedidos en la ceremonia fúnebre oficiada en la iglesia de 
María Auxiliadora, en el Colegio Salesiano al que cada día 
acudían; el profesor de Historia Angel Martín, del Instituto 
Inmaculada de Repsol, en la iglesia de San José.

La Tribuna

Centenares de personas si
guieron los entierros respectivos, 
que comenzaron poco después de 
las cuatro y media de la tarde. A 
esa hora, el alcalde de Puertolla
no, Casimiro Sánchez Calderón, 
entraba en la iglesia de María 
Auxiliadora, que como la de San 
José, quedó pequeña para la 
ocasión. Las escenas de dolor y 
en algunos casos de tensión, ló
gicas en este tipo de circunstan
cias por otro lado, fueron paten
tes.

Miguel Angel y Emilio José 
eran buenos alumnos y estudian
tes. Así lo reconocía un respon
sable del colegio en el que estu
diaban, Santiago Elorriaga; Emilio 
José hacía segundo ciclo forma
tivo de grado medio de automoción 
y tenía 20 años; Miguel Angel, 
con 18 años, cursaba cuarto curso 
de electrónica de FP II. Ayer, 
compañeros de clase, profesores, 
amigos, vecinos... todos les die
ron su último adiós y mostraron 
el pésame a sus familiares con 
su presencia y varias coronas de 
flores.

La misma estampa de home
naje se podía contemplar en el 

entierro del profesor Angel Mar
tín, de 47 años de edad y propie
tario del Renault Clio siniestrado.

Identificación

Horas antes, por la mañana, 
en el Cementerio se procedió a 
la identificación de los cuerpos y 
a su análisis por parte del forense. 
El juez encargado del caso, An
gel Rubio, certificó nombres y 
apellidos, mostró su pésame a las 
familias que allí permanecían a 
la espera y, respetando el secre
to de las diligencias, eludió pro
nunciarse sobre posibles causas. 
Sí señaló que, entre otros, esta
ba a la espera de que le fueran 
facilitados los informes del mé
dico forense, algo que podía de
morarse durante un par de días y 
el de la Guardia Civil.

Según señalaron fuentes del 
Subsector de Tráfico de Ciudad 
Real a este diario, en la fatídica 
curva de la carretera CR-506, no 
se apreciaron huellas de un po
sible frenazo tendente a tratar de 
evitar la salida de la vía; por esta 
razón no se sabía al día de ayer 
a qué velocidad podía circular el 
automóvil, aunque en el lugar de 
los hechos, en la noche del miér-

Uno de los sacerdotes que concelebraron el funeral en María Auxiliadora recibió con agua bendita los dos féretros.

coles, efectivos del cuerpo de 
Bomberos consideraban que se 
transitaba a muchos más kilóme
tros de los establecidos para esa 
carretera.

Las mismas instancias de 
Tráfico refirieron que cuando un 
automóvil sufre una salida de vía 
puede deberse a circunstancias 
como exceso de velocidad o por 
un error o despiste humano.

Por otro lado, a lo largo del 
día de ayer se dejó oír, por parte 

de compañeros de clase de los 
estudiantes, una versión de lo que 
pudo ocurrir en los minutos pre
vios. Al parecer, Angel Martín 
había quedado con varios chicos 
con el fin de probar el automóvil 
que acababa de ser reparado. La 
cita se estableció en un salón de 
recreativos de Puertollano en 
donde, siempre según la misma 
versión, estaba previsto que fuera 
algún que otro acompañante más.

Desde aquí salió el automóvil

que, poco después, sufría el es
pectacular accidente. Sí parece 
que el cambio de planes 
do, unido al estado en el que que 
el cuerpo del estudiante más jo 
ven, provocó una confusión acor 
ca de la identidad de uno de o 
fallecidos. Las labores P^y® 
cuperar los cadáveres, que m 
ron llevados inmediatamente 
dependencias del Cementerio, 
prolongaron hasta pasada la ni 
dianoche del miércoles al juev

M.C.D.2022



Los alumnos del Instituto de 
Educación Secundaria Virgen de las 
Cruces asistieron a la primera charla, 
mostrando gran interés
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PWffl
^er inició una serie de charlas sobre la moneda única Según dijo Ambrós Checa en Manzanares

La presión familiar frena la 
donación de órganos en C-LMCCM informa sobre el 

euro en Daimiel
La Caja de Castilla La Man
cha ha iniciado una serie de 
charlas informativas en 
Daimiel sobre la moneda 
única europea, el euro, con 
el fin de dar a conocer a 
diferentes sectores de la po
blación daimieleña de for
ma clara y sencilla la que 
será a partir del año 2.002 la 
moneda a utilizar.

La Tribuna

Según el director de Caja 
Castilla-La Mancha en Daimiel, 
Jesús Martín-Consuegra, ayer 
jueves comenzó la primera fase 
de las charlas que va dirigida a 
los más jóvenes, en concreto a 
las once y media de la mañana 
todos los alumnos del Instituto 
de Educación Secundaria Virgen 
de las Cruces asistieron al acto 
y mostraron gran interés con el 
fin de informarse. Además, cabe 
destacar la sencillez y la forma 
amena de exponer los temas por 
parte de los ponentes, que uti
lizaron proyecciones y 
diapositivas.

Con el ánimo de formar en 
el tema a todos los jóvenes, se
gún Martín-Consuegra se con
tinuará con estas charlas por los 
distintos Institutos de la locali
dad, estando la próxima progra
mada para el día 6 de abril en el 
Instituto de Enseñanzas 
SencundariaJuan D’Opazo, a fin 
de que estos jóvenes «que están 
preparándose para el futuro, ten
gan un conocimiento real de lo 
Que va a ser el euro y de lo que 
será la unión europea moneta-

Las charlas serán impartidas también a otros sectores de la población.

ria».Las charlas formativas pre
tenden abarcar los distintos sec
tores de la población, de este 
modo y en coordinación con el 
Ayuntamiento de Daimiel se 
programarán también en fechas 
que están aún por determinar 
charlas para las amas de casas, 
empresarios y jubilados.

Para el director de CCM en 
la localidad «se pretende que no 
tengan desconfianza de qué va 
a significar el euro, y evitar cier
tos recelos que se pueden tener 
al desconocimiento de algo».

Según Jesús Martín- 
Consuegra, «dada la importan
cia y la preparación que debe 
tener la sociedad, ante la apari
ción del euro, Caja Castilla la 
Mancha, dentro de su capítulo 
de formación a los ciudadanos, 
va a destinar una parte de sus 
inversiones a informar a todos 
los estamentos de la sociedad», 
ante un hecho de esta magnitud 
que Martín-Consuegra califica 
de los más importantes ocurri
dos a nivel europeo en los últi
mos tiempos.

La Tribuna

La presión familiar y la falta 
de información son algunas de 
las causas de la escasa donación 
de órganos en Castilla-La Man
cha, una comunidad autónoma 
que siendo de las primeras en 
donación de sangre se sitúa en 
último lugar en órganos, según 
Alfonso Ambrós Checa, coordi
nador de trasplantes de Ciudad 
Real.

En un estudio reciente, 
Ambrós Checa ha comprobado 
que los ciudadanos de Castilla- 
La Mancha son más reacios a 
donar órganos que los de otras 
comunidades autónomas, sin 
embargo, aquellos castellanos- 
manchegos que fallecen en hos
pitales madrileños donan más 
órganos que los fallecidos en los

Detenido en Manzazanares 
el presunto autor de un robo

La Tribuna

La Guardia Civil en colabo
ración con la Policía Local de 
Manzanares detuvo sobre las 
once y cuarto de la noche del 
pasado miércoles a A.P.C., de 
26 años, como presunto autor de 
un delito de robo con escalo en 
grado de tentativa.

El detenido supuestamente 
saltó una pared que rodea el 
recinto del mercado municipal, 
entró en las instalaciones y abrió 
el puesto número 22 para sus
traer presuntamente un jamón de 
siete kilos de peso, valorado en 
diez mil pesetas.

El detenido fue sorprendido 
en el interior del recinto y se 
recuperaron los efectos sustraí
dos, según informó ayer la Sub

centros hospitalarios de la re
gión.

En una conferencia pronun
ciada en Manzanares, Ambrós 
Checa dijo que la media nacio
nal se situa en el 27 por ciento 
por millón de habitantes, mien
tras que en esta comunidad es 
del 5,78 por ciento por millón.

El coordinador de trasplan
tes de Ciudad Real señaló que 
inicialmente cualquiera puede 
ser donante de órganos, aunque 
existen algunas limitaciones 
dadas por la edad o la tempera
tura corporal y que la ley exige 
que tres médicos firmen la de
función después de haber rea
lizado por dos veces y con un 
intervalo de seis horas todas las 
exploraciones necesarias para 
confirmar el fallecimiento de 
la persona.

delegación del Gobierno.

Detención en Daimiel

Por otro lado, la Guardia 
Civil de Daimiel detuvo en la 
madrugada de ayer a R.F.H., de 
50 años, como presunto autor 
de un delito de robo. Los agen
tes comprobaron que el hombre 
transportaba en una furgoneta 
diversos utensilios, aperos agrí
colas y chatarra, sin que pudie
se acreditar su procedencia.

Según las mismas fuentes, 
tras realizar una serie de ges
tiones consiguieron averiguar 
que los objetos habían sido 
sustraídos en la finca "Los Hi
dalgos" y en la finca "Don 
Larea", ambas adyacentes y 
ubicadas en Daimiel.

LAS OFERTAS DEL
Características: 
-16 Mb. RAM EDO 
- Disco Duro 2,1 Gb. 
-Monitor Digital 14’ NE 
- Caja Minitorre 240 W.

-Placa base TRITON TX MMX 512 Kb.
- Tarjeta Gráfica SvGA TRIO 64 1 Mb/2 Mb.
- Disquetera Alta Densidad 1,44 Mb.
- Teclado Windows 95
- Ratón + Alfombrilla + Teclado

En Pentium II, 32MbSDRAM
Kit Muttimédia:
-CD ROM 24 X
- Tarj. Sonido comp. Sound B. 16 bits 
- Altavoces 60 W.

Sin KIT Con KIT
_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ MULTIMEDIA_ _ _ _ _ _ MULTIMEDIA
WNADOR PENTIUM 200 MMX 97.900 115.800~
ORDENADOR PENTIUM II - 233 MMX 144.900 162.800
ORDENADOR PENTIUM II - 266 MMX 169.900 187.800
ORDENADOR PENTIUM II - 300 MMX 189.900 207.800
NOTA: Precios IVA no incluido.

GRANCONFORT
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Y di contratar VIA DIGITAL en nuestra tienda le regalaremos 
la cuota de conexión -I- 6 PELICULAS DE PAGO

P^otnoción válida del 30 de marzo al 30 de mayo de 1998. * Sólo podrá disfrutar de forma gratuita de 1 película por semana.

MIGUELTURRA

CIUDAD REAL

TEL: 24 24 64
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Mari Carrillo, Jesús Cimarrón y Andrés Peláez hablarán del teatro

TojneBoso celebrara el Día
Alumnos de Tomelloso dan clase 
en el patio como protesta por 
las condiciones de las aulas

Mundial del Teatro
Pilar MUÑOZ sa "Pentación" (que ha produci-

Tomelloso celebrará el Día 
Mundial del Teatro con una serie 
de actividades que ha programa
do el Ayuntamiento de este mu
nicipio a través de la Concejalía 
de Cultura. Los actos tendrán 
lugar el sábado, en lugar de hoy 
que es cuando se celebra el Día 
Mundial del Teatro, precisamente 
para que puedan asistir un ma
yor número de personas.

Los protagonistas serán la 
gran actriz Mari Carrillo, Jesús'' 
Cimarro, productor de teatro y 
miembro fundador de la empre

do las obras de El Brujo y "Una 
noche con los clásicos"), y el di
rector del Museo Nacional del 
Teatro, Andrés Peláez.

Los tres, con grandes cono
cimientos de teatro y con una 
importante facultad discursiva, 
hablarán desde sus diferentes 
puntos de.vists/del teatro.

Mari Carrillo incidirá en el 
papel- de la mujer en el teatro, 
Andrés Peláez en la historia del 
teatro y Jesús Cimarrón dará un 
visión certera de la producción 
teatral. Esta conferencia tendrá 
lugar el sábado, a partir de las 

ocho de la tarde en la Posada de 
los Portales.

En este emblemático edificio 
también será inaugurada el mis
mo día la exposición "Pintores 
en el cartel teatral", que pudo ser 
contemplada hace un año en el 
Museo Nacional del Teatro, se
gún indicó a este diario el direc
tor de este centro, Andrés Peláez. 
Asimismo, recordó que después 
estuvo en Alemania.

Peláez destacó el interés de 
la Concejalía de Cultura del 
Ayuntamiento de Tomelloso por 
realizar un acto con motivo del 
Día Mundial del Teatro.

M.C.CTTomelloso

Los alumnos de segundo 
curso de bachillerato del Insti
tuto de Enseñanza Secundaria 
Francisco "García Pavón" de 
Tomelloso están dando clase 
en el patio del centro como 
protesta por las condiciones en 
las que se encuentran las aulas.

La falta de espacio, las malas 
condiciones de las clases y el 
deterioro de las mismas, han 
sido los motivos por los que 
estos alumnos han manifesta
do su protesta con la bajada al 
patio del instituto, ya que, se
gún los alumnos, llevan protes
tando e indicando su malestar 
desde el comienzo del curso 
escolar. Según las mismas 
fuentes, se les indicó que seria 
provisional hasta que termina

sen las obras del nuevo edificio 
colindante, que acogerá a ciclos 
formativos de formación profe
sional, algo que consideran Qu¿ 
no se ha cumplido, pues se aca
baron hace un mes y ellos si
guen en las mismas clases.

Según fuentes de la direc
ción, están a la espera de que se 
habrá el nuevo edificio y se 
sustituya el actual que es muy 
antiguo y lleva sobresaturado 
desde hace muchos cursos.

Llevan 
manifestando su 
malestar desde el 
inicio del curso

EI alcalde (dcha.) informó a los medios de comunicación.

La Tribuna

F s*-

de C Hidiid Rea

ÉntiGastina^La Mancha

O

Nos gustaría que 
toda^ las noticias 
fueran corno éstas

Conceden a Tomelloso la Casa 
de Oficios "El Ferrocarril"

141 apoteósica actuación de
nuestro equipo, hace historia

.pero la realidra’d He 
ada día nos marca la

lauta de la información

La Tribuna
informa

Las obras que realizará la 
Casa de Oficios «El Ferrocarril», 
concedida a Tomelloso recien
temente por el Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, 
tendrán como base el antiguo 
almacén/hangar de la estación 
de ferrocarril y su entorno.

Ramón González, alcalde de 
Tomelloso, se mostró especial
mente satisfecho por este pro
yecto ya que las aportaciones del 
Inem a la localidad ascienden a 
200 millones de pesetas, además 
de las nuevas oficinas realiza
das en la calle San Fernando. La 
inversión a realizar en la Casa 
de Oficios «El Ferrocarril» su
pondrá algo más de 46,5 millo
nes de pesetas de los cuales, 38,1 
corresponden al Inem y el resto 
al Ayuntamiento de Tomelloso.

Está previsto que las obras se 
inicien a principios del próximo 
mes de junio. La selección y 
contratación de los alumnos se 
realizará en abril.

El objetivo que se persigue 
con este proyecto no es otro que 
el propio de las casas de oficios, 
es decir, la realización de las 
distintas actividades para el 
aprendizaje de los alumnos. En 
este caso destacan como prin-

cipales trabajos a desarrollar, la 
rehabilitación de la nave del 
muelle conservando integra
mente su estructura y aspecto 
arquitectónico y la ejecución de 
unas pérgolas basado en pilares 
de ladrillo tosco y soportes 
metálicos. Por lo tanto, la solu
ción arquitectónica será dejare! 
edificio existente que se desti
nó a Muelle de carga exactamen- 
te igual que en la actualidad se 
encuentra, rodeándolo en la zona 
de la rampa de acceso y delante 
de la fachada que daba a Ias vías 
por unas pérgolas constituidas 
por pilares de ladrillo tosco que 
entone con la fachada que exis
te en la actualidad.

La superficie total ocupada 
por el proyecto será de 1.5o¿ 
metros cuadrados, de los cua
les, 284 corresponden al mue
lle propiamente dicho y 1.2/0^ 
la zona exterior donde se reali
zarán las pérgolas. Una ve 
concluidas las obras, el nuev 
edificio tendrá, entre otras tun 
ciones, la de feria de muestra 
para la promoción económicay 
del empleo. Estas obras penm; 
tirán, la formación teórico-pr*^ 
tica de 30 jóvenes entre 16 y 
años de la localidad en direre 
tes oficios como albañilen ; 
carpintería.

M.C.D.2022



La Tribuna PROVINCIA Viernes, 27 de marzo de 1998 45

^ticiparán 350 alumnos de ESO de La Solana

Jornadas sobre educación 
medioambiental

La Tribuna

Trescientos cincuenta alum
nos de primero y segundo de 
Enseñanza Secundaria Obligato
ria del Instituto "Modesto Nava
rro" de La Solana, de los cursos 
de primero y segundo, participa
rán en unas jornadas sobre edu
cación medioambiental, que han 
organizado conjuntamente el 
Ayuntamiento de La Solana, a 
través de la Concejalía de Me
dio Ambiente, el mencionado 
centro educativo y la Fundación 
Benéfica Legado Bustillo de la

misma localidad.
Las actividades están coordi

nadas por el profesor del IES 
"Modesto Navarro", Juan Carlos 
Reyero, y los objetivos que se 
pretenden con esa actividad es 
acercar a los alumnos la activi
dad medioambiental desarrollada 
en el municipio, así como re
flexionar sobre una serie de te
mas trascendentales en relación 
con los hábitos y el medio.

Las actividades de estas jor
nadas cuentan con variedad en 
la programación de la misma, 
desde las que se realizan en el 

vivero municipal, pasando por 
charlas coloquio, participación 
en programas de radio organi
zados por la Asociación 
Ecologista solanera JUNA y un 
trabajo de clase sobre creación 
de postales, que serán editadas 
y premiadas.

La primera actividad, ya rea
lizada en el vivero municipal, ha 
consistido en una plantación de 
semillas. Según Juan Carlos 
Reyero con la idea de que los 
chicos se las llevaran a las cla
ses, para que ellos las cuiden y 
vean si brotan y el año próximo

El Ayuntamiento ha organizado las jornadas en colaboración con el IES.

trasplantarías en sus casas o en 
determinados terrenos.

En cuanto a charlas coloquio 
cabe destacar que tendrá lugar en 
el salón de actos del propio ins
tituto y en la que intervendrán la 
concej ala de Medio Ambiente de

La Solana, Petri Almarcha, y el 
vicepresidente de la Fundación 
Legado Bustillo, Luis Díaz Ca
cho, con el tema «Por un desa
rrollo sostenido». Además, han 
sido organizadas otras activida
des igual de interesantes.

Música sacra, teatro y 
jornadas de pulso y púa en el 
Gran Teatro de Manzanares

La Tribuna

La programación cultural del 
mes de abril en Manzanares tie
ne a la música como principal 
protagonista. Con motivo de la 
Semana Santa se han previsto tres 
conciertos de música sacra y, al 
final del mes, se desarrollarán las 
Jornadas de Música de Pulso y 
Púa «Sotomayor», que alcanzan 
su décimocuarta edición.

El área municipal de Cultura 
también ha programado la repre
sentación teatral de la obra «La 
Heredera», que tiene entre sus 
protagonistas a V íctor V al verde, 
Andoni Farreño, Carmen de la 
Maza y Carmen Goyanes.

El ciclo «Conciertos de Se
mana Santa» se abre el Domin
go de Ramos con la actuación de 
la Banda de Música de la Aso
ciación Músico-Cultural «Julián 
Sánchez-Maroto» de Manzana
res, que bajo la batuta de José 
Antonio Sánchez-Ballesteros 
interpretará cinco obras de nue
vo repertorio, entre ellas, el es
treno absoluto de la marcha de 
procesión titulada «Consolado
ra de AHigidos», compuesta por 

propio maestro Sánchez-Ba- 
Hesteros.

El martes, día 7, el Gran Tea- 
^ la Coral Polifónica 

«Mater Assumpta», con un pro

grama sacro en el que se inclu
yen obras como el «Ave María» 
de Arcadelt, el «Gloria» de To
más Luis de Vitoria y el «Ave 
Verum Corpus» de Mozart.

La Orquesta y Coros de la 
Filarmónica de Timisoara, con 
la dirección de Remus Gergescu 
actuará el Sábado Santo con un 
atractivo programa que incluye 
la primera parte del «Concertó 
Grosso» de Haendel y el «Glo
ria» de Vivaldi, siendo en exclu
siva la segunda parte para el 
«Requiem» de Mozart.

El teatro llegará de la mano 
de la compañía «Pentación», que 
representarán el sábado 18 la obra 
«La Heredera», original de Ruth 
y August Goetz, en versión de 
Enrique Llovet y con la dirección 
de Gerardo Malla. El cuadro de 
actores lo forman Víctor 
Valverde, Carmen Maza, Andoni 
Farreño, Sandra Total, Mara 
Goyanes, Lola Cordón, Pablo 
Calvo, Silvia Ramírez y Esperan
za Elipe.

Del 19 al 26 de abril se cele
brarán las XIV Jornadas de 
Música de Pulso y Púa «Soto- 
mayor», organizadas por la Aso
ciación Cultural «Sotomayor». 
La particularidad de las mismas 
es que coinciden con el decimo
quinto aniversario de la funda
ción de la orquesta manzanareña.

PESCADOS! FRAGANTI"
VENDIENDO TROCHAS 
SOUI325 Pla'
Este viernes 27 y sábado 28 de marzo usted también podrá 
"^pescar"* truchas asalmonadas en Intermarché al escandaloso 
precio de 325 pesetas el kilo. Truchas de calidad suprema a un 
precio que sólo Intermarché le puede ofrecer.

La visita al Museo Nacional 
del Teatro será hoy gratuita

P. M.

Nacional del Tea- 
Almagro celebra 

el Día Mundial del Teatro 
jornadas de "puertas 

U '’ siendo la entrada gra- 
Ana i director del centro, 

•"es Peláez, con buen crite

rio, ha optado por quedarse en 
el Museo que dirige para acom
pañar a los visitantes, en lugar 
de marchar a Madrid para asis
tir en el "María Guerrero" a la 
lectura del manifiesto que este 
año leerá Antonio Gala, que es 
vicepresidente del Instituto In
ternacional del Teatro.

COMPRE LA 
TRUCHA SIN 
ROMPER LA 
HUCHA.

MÁS TRUCHAS QUE AYER 
REIRO MENOS QUE MAN AN A. 
U espectacular venta de truchas en Intermarché ha popularizado este singular y peregrino 
pez en toda España. Tanto, que se ha puesto de moda entre las parejas de enamorados 
de nuestro país como sonboto de amor eterno. Lo que también resulta curioso es la manera 
de regalar el pez, porque éste se ofrece al ser amado junto con una tarjeta en la que se 
lee la inscripción: “Amor mío te quiero mucho, como la trucha al trucho.”
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El documental revela importantes datos sobre la tragedia

El Titanic significó el 
final de un sueño

(bClododRMl

"La hija de Hitler
Tele 5. 15,50 s,e.

"Alerta máxima"
Antena 3. 21,35 s.c.

José PRIETO

La revolución industrial que 
se inició a finales del siglo XIX 
hizo creer al hombre que su fuerza 
y su capacidad no tenían límites. 
Pero el 14 de abril de 1912, un 
simple y vulgar iceberg acabó en 
tan sólo dos horas con esta ex
tendida creencia: el «Titanic», el 
trasatlántico más grande, más 
perfecto, el símbolo del poder del 
hombre, un desafío para la na
turaleza, acabó con sus hierros 
en el fondo del mar. De alguna 
forma, era el final de un sueño.

Pero también tuvo otras con
secuencias, puso al descubierto 
las enormes diferencias de cla
ses de la época. La mayoría de 
los supervivientes pertenecían a 
las clases más ricas, mientras que 
los más pobres engrosaron la lista 
de muertos o desaparecidos.

Cuando se cumplen 86 años 
de la tragedia la «Noche temáti
ca» de la cadena Arte, ofrece hoy 
por La 2 un más que interesante 
programa que incluye una de las 
mejores versiones realizadas 
sobre el hundimiento del «Tita
nic», «Laúltima noche del Tita
nic» y un largo reportaje titula
do «Anatomía de un desastre».

El interesante reportaje recoge

EI estudio comprobó que el acero del Titanic contenía impurezas.

los trabajos realizados durante 
meses por un grupo de científi
cos, que revelaron las verdade
ras causas de su hundimiento y 
por qué se partió en dos.Descu
brieron que no había un gran 
boquete, sino una larga desga
rradura en un lado de la proa; que 
el acero con el que estaba cons
truido el buque, sin duda el me
jor de su época, contenía impu
rezas que, unido a la frialdad del 
agua -2 grados-, no resistieron 
el roce con el iceberg y, poste

riormente, provocaron que se 
partiera en dos.

La 2 estrena hoy serie

La 2 de TVE estrena hoy una 
nueva serie, «Infelices para siem
pre», que se emitirá de lunes a 
viernes, a partir de las 21,30, de 
30 minutos de duración y que 
muestra el divorcio de una for
ma distendida. Narra cómo Jen
nie decide dejar a su marido Jack 
tras 16 años de matrimonio.

Dir: James A. Contner. Int: 
Patrick Cassidy, Melody 
Anderson, Veronica Cartwright. 
EEUU, 1990.

Ted Scott, ayudante del Pre
sidente Benedict, recibe una lla
mada de un doctor alemán que 
intenta contactar con él. El viejo 
doctor posee una carta con do
cumentos que verifican la exis
tencia de un complot contra el 
Gobierno Americano y la supues
ta existencia de una hija del dic
tador Hitler. Cuando Ted se re
úne con él, un asesino elimina al 
doctor y otros dos policías y luego 
se dispara. Ted sale con vida del 
altercado pero debe ocultarse ya 
que es culpado de triple asesina
to. Para ello recurre a la ayuda 
de su novia Sharon Franklin. 
Ambos investigarán los docu
mentos que llevaba consigo el 
doctor.

"La madre de la novia"
Antena 3. 16,40 s.c.
Dir: Charles Correll. Int: Rue 

McClanahan, Kristy McNichol.
Margaret Hix es una mujer 

feliz después de que su marido 
la abandonase a ella y sus cua
tro hijos: Annie, Mary, Andrew 
y Dennis. Ahora, ha conseguido 
rehacer su vida al lado de John, 
un hombre al que adora. El só
lido equilibrio familiar se verá 
alterado cuando Annie les comu
nique a todos que va a casarse.

* Regular ** Buena *** Muy buena **** Excelente S.C. Sin calificar

Un acorazado del ejército de 
los EEUU porta armas nuclea
res y es capturado por un grupo 
terrorista que quiere hacer mal 
uso de las mismas. Dentro del 
acorazado viaja un agente secre
to que hará todo lo posible por 
evitar la catástrofe.

"La última noche del 
Titanic"

La 2. 22,30 ***
Dir: Roy Baker. Int: Kenneth 

Moore, Hionor Blackman, D. 
McCallun. Gran Bretaña, 1958.

Hasta la aparición de la pe
lícula de Cameron, ésta era la 
más fiel reconstrucción del hun
dimiento del Titanic. Una pre
cursora del cine de catástrofes, 
muy bien rodada, con unaexce- 
lente puesta en escena y con un 
reparto que incluye a un 
jovencísimo Sean Connery que 
hacía sus pinitos como actor.

"Frío como el acero"
Antena 3. 23,45 s.c.
Stone es un duro policía en 

suspenso al que recurre el FBI, 
para que se infiltre en una ban
da de Angeles del Infierno 
liderada por un demente llama
do Chains. Este, con su ejército 
particular de motoristas, se de
dica al tráfico de drogas, la ex
torsión y su siguiente objetivo 
es el asesinato del gobernador 
del estado.

PRIMER PREMIO 
NÚMERO

s^^j Lotería Nacional 
SivS SORTEO DEL JUEVES

SORTEO

25
98

SORTEO DEL DÍA 26 DE MARZO DE 1998
Seis series de 100.000 billetes cada una 

Lista acumulada de las cantidades que han correspondido a cada una de las seis 
series de los números premiados, clasificados por su cifra final

Estos premios podrán cobrarse hasta el día 26 de Junio de 1998. INCLUSIVE

LOTERIA í r . J .
NACIONAL ,

PESETAS SERIE

60.000.000 1.“
60.000.000 2."
60.000.000 3.*
60.000.000 4."
60.000.000 5.*
60.000.000 6."

PREMIO ESPECIAL 
NÚMERO 

76134

PREMIO ACUMULADO 
PESETAS SERIE FRACCIÓN

100.000.000 5.^ 1.*

1 N S T R U
1** Comprueba si la fecha del sorteo y el dibujo que figuran en la parte superior de 

la lista coinciden con los de su billete o dócimo.
2.“ En cada columna, y sólo en ella, están todos los premios y reintegros que han 

corraspor>dldo a todos los números que terminan con la cifra grande que la encabeza, 
clasificados en dos grupos: números completos y terminaciones.

Por ejemplo, si su número termina en 1, ha de fijar su atención únicamente en la

© ■1] O O
Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas

. 76100...............55.000
76110...............55,000
76120...............55.000
76130............105.000
76140...............55.000
76150...............65.000
76160...............55.000
76170...............55.000
76180...............55.000
76190...............55.000

Terminaciones
6130...............55.000
770...............30.000
50...............15.000
0..................5.000

76101..............50.000
76111..............50.000
76121 ..............50.000
76131...........100.000
76141..............50.000
76151 ..............50.000
76161..............50.000
76171..............50.000
76181..............50.000
76191..............50.000

Terminaciones
6131 ..............50.000
631..............25.000
921..............25.000

76102.............. 50.000
76112.............. 50,000
76122.............. 60,000
76132............100,000
76142.............. 50,000
76152.............. 50,000
76162.............. 50,000
76172..............50,000
76182.............. 50,000
76192.............. 75,000

Terminaciones
6132.............. 50,000

192.............. 25,000
312.............. 25,000
22...............10,000

76103.............55,000
76113.............55,000
76123.............55,000
76133... 1.355.000
76143.............55.000
76153.............55.000
76163.............55.000
76173.............55.000
76183.............55.000
76193.............55.000

Terminaciones
6133.............80.000

133.............30.000
3................ 5.000

76104............. 55.000
76114............. 55.000
76124.............55.000
76134. 60.000.000
76144 .............65.000
76154............. 55.000
76164 .............55.000
76174............. 55.000
76184.............55.000
76194.............55.000

Terminaciones
6134 ..........250.000

134.............80.000
34.............25.000
44..............15.000
4................5.000

76105..............60.000
76115..............50.000
76125..............50.000
76135 ....1.350.000
76145..............50.000
76155..............50.000
76165..............50.000
76175.............. 50.000
76185..............50.000
76195..............50.000

Terminaciones
6135..............75.000

135..............25.000
225..............25.000
05...............10.000

76106..............50.000
76116..............50.000
76126..............50.000
76136...........100.000
76146............. 50.000
76156........ 50.000
76166..............50.000
76176..............50.000
76186..............50.000
76196..............50.000

Terminaciones
6136..............50.000
896............. 25.000

76107..............60.000
76117..............60.000
76127.............. 50.000
76137........... 100.000
76147..............50.000
76157..............50.000
76167..............50.000
76177..............50.000
76187..............50.000
76197..............50.000

Terminaciones
6137.............. 50.000
607..............35.000
07...............10.000
17...............10.000

76108............. 50.000
76118.............50.000
76128.............50.000
76138...... 100.000
76148.............50.000
76158.............50.000
76168.............50.000
76178.............50.000
76188.............50.000
76198.............50.000

Terminaciones
6138.............50.000

76109...........
76119..........50.^
76129..........50.0^

76139........
76149 ....50.000^159’.:.........50.000

76169  50.00Qygiyl 50.000

76189 . 50.000

Terminaciones

6 1 39..........50.000

CCIONES PARA LA CONSULTA DE EST 
columna encabezada con un uno, loa premios Indicados en la columna son los que co - 
rresponden a un billete, o sea, a diez décimos.

SU* Vea al en la columna de números aparece el que Ud. Juega y, si asi fuera, a la 
derecha encontrará acumulado el Importe total de los premios que han correspondido a I 
billete, con excepción de los especiales que figuran ya acumulados en el recuadro inm e- 
diatamente anterior a estas Instrucciones.

4.* 81 no está su número completo puede tenor premio en el grupo **'’7^cha ®^ ' 
SI las hay de cuatro cifras y su número las tiene Igualmente dispuestas, a la ^irmn 
centrará el total de premios que han correspondido a todos los números que te 
con esas cuatro cifras. . ^^ |g

SI no tiene premio por terminación de cuatro clfraa, o no las hay, proced ^^^(,^*#0 * 
misma forma con las terminaciones de tres cifras, en su caso con las de dos y*

Ó
 b
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Q La programación de hoy
La Primera tx^el La 2 Antenas <^ Tele5 S Canal + °^ CanalSur y

m
añ

an
a

ta
rd

e
no

ch
e

36,00 CANAL 24 06,00 LOS 06,10 REPORTEROS 05,45 AVANCE DE 0735 ABC WORLD 07,45 CARTA DE
’ HORAS

37,30 TELEDIARIO 
MATINAL

39,10 LOS 
DESAYUNOS 
DE TVE 
Programa de 
tertulia.

10 00 PERLA NEGRA
11,35 SABER VIVIR
12,30 ASI SON LAS

13,25 LA BOTICA DE 
LA ABUELA

13,55 NOTICIAS
14.00 INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30 CORAZON DE 

PRIMAVERA
15,00 TELEDIARIO-1
15,49 EL TIEMPO

MARGINADOS 
07,00 THAT’S ENGLISH 
07,30 CON MUCHA

MARCHA 
09,30 EMPLEATE A

FONDO
10,00 TV. EDUCATIVA:

LA AVENTURA 
t DEL SABER
14,00 LA PELICULA DE

LA MAÑANA
. "Quince bajo la 

lona"
^D: Agustín Navarro

I: Carlos 
Larrañaga.

13,00 CON MUCHA
MARCHA 

15,00 CLUB DISNEY 
15,05 SABER Y

GANAR

07,00 NOTICIAS
(17^ MEGATRIX
09,00 MAYORES SIN 

REPAROS
09,30 EL PRIMER 

CAFE
10,25 EL KANGURO 

DE A3Z
10,55 UN MENU DE 

SIETE 
ESTRELLAS

11,55 TODOS EN 
CASA

12^ CHEERS
12,55 EL EQUIPO A
14,00 LOS

PROBLEMAS 
CRECEN

14^0 COSAS DE 
CASA

15,00 NOTICIAS

PROGRAMACION 
ESPACIOS 

PROMOCIONALES 
06,00ENTRE HOY Y

MAÑANA (rep.) 
06,25 LAS NOTICIAS 

5?iBUEN0S DIAS 
09,20LA COCINA CON 

< FUNDAMENTO 
09,30’CAMINO DE

,AV0NLEA 
'Serie.

10,30VACACIONES EN 
JEL MAR

^i^Serie.
11,30DIA A DIA 
14,00ÉL JUEGO DEL 

EUROMILLON
14,30LAS NOTICIAS 

„jEspacio 
- informativo.

NEWS
08,00AVANCE 

REDACCION
08,10’P+ó-Xó 
09,00MADISON
09,30;CINE:

la nueva vida
11,14CINE:

Discordias a la

13,OORROGRAMA MAS 
1 MENOS

, ^MULTIPLICADO 
Í®O DIVIDIDO

í(P+ó-XÓ:) 
13,30LOS 40

, PRINCIPALES 
^^¿Programa de 
“*^|^carácter musical. 

14,15;REDACCION.
■ JNOTICIAS

PRESENTACION
08,00 LA BANDA DEL 

SUR 
Programa-club 
infantil.

09,00 ANDALUCIA ALAS 
NUEVE

Í0,30 LA VIDA POR 
DELANTE

11,00 EL CLUB DE LAS 
IDEAS

11,55 NOTICIAS 
Avance 
informativo.

12,00 ANDALUCIA 
DIRECTO

13,30 CONSABOR 
ANDALUZ 

14,00 CANALSUR 
NOTICIAS 
Espacio informativo.

1?,55 CALLE NUEVA
16,30 HURACAN 

Telenovela 
protagonizada por 
Angelica Rivera.

18,00 DIGAN LO QUE 
DIGAN

19,05 NOTICIAS 
Espacio 
informativo.

19.10 EL FLECHAZO 
Programa 
presentado por 
Anabel Alonso.

20,00 GENTE 
Presentado por 
Pepa Bueno y 
Jose Toledo.

21,00 TELEDIARlO-2 
Espacio 
informativo.

21,45 EL TIEMPO

15,35 GRANDES 
DOCUMENTALES 
«Paraísos 
vivientes»

16,35 CICLISMO: 
SEMANA 
CATALANA 
L’Hospitalet 
Llobregat- 
Sardanyola

17,30 JARA Y SEDAL
18,00 PARA

NOSOTROS 
19,00 BLOSSOM

«Lo mío es ser 
f actriz»
19,30 EL IMPERDIBLE
20,00 INFORMATIVO 

TERRITORIAL
20,30 UN CHAPUZAS 

EN CASA
21,00 QUATRO

15,50

16,40

18,30

19,15

20,25

21,00

EXTRA ROSA 
Con Ana Rosa 
Quintana y Rosa 
Villacastín.
CINE:
«La madre de la 
novia»
(1992) - 91'.
D: Charles Correll. 
FARMACIA DE 
GUARDIA
Serie ,con Concha 
Cuetos.
EN ANTENA
Con Inés 
Ballester. 
IMPACTO TV 
Con Carlos García 
Hirschfeld.
NOTICIAS 
Espacio 
informativo.

15,15AL SALIR DE 
CLASE

15,50VaRDE DE CINE 
?<La hija de Hitler» 
D: James A. 
Cortner

Patrick Cassidy, 
A'. 'Medoly Anderson, 

^Verónica
Cartwright.

17,45 DIAGNOSTICO 
.^^SESINATO 
■T-íSerie.

18,30ANA
20,00 EL SUPER. 

'HISTORIAS DE 
TODOS LOS 

.-'‘DIAS
Serie.

20,30LAS NOTICIAS
' ^Espacio

' "informativo.

14,30íMAS DEPORTE 
15,30CINE:

■"Las dos caras de 
la verdad"

17,36 CINE:
"í"Lago Ness"

19,13''DETRAS DE LA
- 'CAMARA

19,26 DOCUMENTAL 
NATURALEZA:

, * ^Secretos del
‘ '-océano: 

Supervivencia
20,00 TELESERIE:

>"Friends"
20,30 LO + PLUS

.^jCon Máximo 
Pradera y

' Fernando 
■Schwartz.

21,30 REDACCION. 
^NOTICIAS

15,15 CONTRAPORTADA 
Espacio 
informativo.

15,30 DE TARDE EN 
TARDE 
^Magazine diario.

17,55 LA BANDA DEL 
BUR 
Programa- club 
infantil.

19,00 ANDALUCIA 
DIRECTO 

Yí^ Vr Programa de los 
Servicios 
Informativos.

20,30 CANAL SUR 
NOTICIAS 
Informativo general 

■■<¿ 'con especial 
.-'*T ■ atención a las

¿-Xnoticias de 
...lY'Andalucía.

121,50 LA LLAMADA DE 
LA SUERTE 
Concurso semanal 
presentado por 
Ramón García, 
Concha Galán y 
Melba Ruffo.

01,15 TELEDIARlO-3 
02,00 TURNO DE 

OFICIO
«Entre dos luces» 
Un magrebí es 
agredido por unos 
skins. La 
comunidad 
musulmana clama 
justicia, pero 
desconfían de la 
Policía y del propio 
juez.

02,50 CINE DE 
Í MADRUGADA
104,45 TELEDIARlO-4

21,30 INFELICES PARA 
SIEMPRE 
(nueva serie)

22,00 LA 2. NOTICIAS
22,25 EL TIEMPO
22,30 LA NOCHE 

TEMATICA 
"La última noche 
del Titanic" 
D: Roy Baker 
1: Kenneth Moore, 
Honor Blackman 

. "TITANlC: 
Anatomía de un 
desastre"

02,15 CINE CLUB: 
SESION DE 
REPERTORIO (I) 
«Los Últimos días 
de la víctima»

03,45 CINE CLUB. (II) 
«Otra mujer»

05,00 DESPEDIDA

21,30 TELECUPON 
21,35 CINE

«Alerta máxima»
(1992)
D: Andrew Davis 
1: Steven Seagal, 
Tommy Lee Jones, 
Patrick O’Neal.

23,45 CINE
«Frío como el 
acero» (1991) 
D: Craig R. Bexley 
1: Brian Bosworth,
Lance Henriksen.

01,45 ENTRE HOY Y 
MAÑANA

02,15 INFOCOMERCIAL 
02,45 MADRUGADA DE 

CINE
«Calle Paraíso 
588/Mayrig»

04,45 ANTONELLA 
05,15 BENNY HILL

21,30 TELECUPON 21,53 CONTRARRELOJ
21,35 CINE 22,00 ESTRENO CANAL

«Cazador de PLUS
medianoche» "Eraser"
(1995) D: Charles Russell 
D: Allan Goldstein 1: Arnold
1: Brian Bosworth, Schwarzenegger, 
Brad Dourif. James Caan John

23,35 CRONICAS Kruger/Eraser, el
MARCIANAS mejor oficial del
Programa Programa Federal
presentado por ; de Protección de
Javier Sardá. Testigos, se

02,00 ENTRE HOY Y enfrenta al mayor
MAÑANA desafío de toda su
Espacio carrera
informativo. 23,52 CINE:

02,30 INFOCOMERCIALES Días extraños
Espacio 02,12 PIEZAS: Robin
promocional. 02,16 CINE X:

03,00 HUNTER Amor y venganza
(capítulo doble) 04,06 CINE: Barb wire

04,30 ANTONELLA 05,41 CINE: Tyson

21,30 AQUI SE DISCUTE 
Programa de 
debate en el que 
se conjugan el 
servicio público, el 
humor, la músic ay 
el análisis de 
temas candentes 
de interés general. 
Con Elena Martíez 
y Jesús Martín.

01,30 CANAL SUR 
NOTICIAS

02,00 CINE:
"El aventurero de 
medianoche" 
D: Clint Eastwood. 
I: Clint Eastwood, 
Kyle Eastwood, 
John McIntire.

04,00 TIENDA DIRECTA 
04,30 DESPEDIDA Y 

CIERRE

LIQUIDACION
TOTAL POR REFORMA

Artículos en stock

SERRANO 
GONZALEZ

M.C.D.2022



¡¡Atención, Arquitectos, Aparejadores, 
Constructores, Decoradores...!!
Calatrava, 27 Tetf.: 22 06 42 - Lanza, 1 Telf.: 22 87 52

Pza. Agustín Salido, 7 Telf.: 23 03 20/21 Fax: 23 03 21 - CIUDAD REAL

S^-ü TRABAJE CON PROFESIONALES
•3^ *Copias de planos, B/N y color ¡

* Floteado de planos
*Encuadernación de Proyectos 

(diferentes sistemas) *
* Material Técnico ¡
Cop/stería de Catídaa i 

v ’’?7TMW53msra«W!''-*T'^^

Plaza del Pilar ——-

Perdón
Inusual, aunque correcto 
el perdón está de moda 
mas, causa menos efecto 
que una botella de soda.

Preso de arrepentimiento 
ya pidió perdón sincero 
por su bajo rendimiento, 
un merengue delantero.

La gente anda difusa, 
con epidemia tan seria. 
Hasta el Papa pide excusas 
y metido en esta feria 
el presidente de USA 
a los negros de Nigeria.

Todo el mundo se arrepiente 
de lo que hizo el bisabuelo. 
Nadie así se corta un pelo. 
De lo de hoy es diferente.

¿Nos importará un pimiento, 
que algún etarra borrico, 
cuando pase un siglo y pico 
venga diciendo lo siento?

En este mundo felón, 
que Dios guarde, 
todos piden perdón... 
aunque tarde.

Premios de LA TRIBUNA y Multicines Castillo

Mercedes Verdejo Madrid y Laureano Cañadilla Labrador, finalistas del 
concurso sobre los oscars organizado por LA TRIBUNA, recibieron ayer sus 
premios, por gentileza de Multicines Castillo. Los premios son pases para dos 
personas que les permitirán accederá las salas de estos Multicines durante todo 
el mes de abril, para que no pierdan su afición al séptimo arte. T.F.

Las cuentas de la Diputación de 
Guadalajara serán fiscalizadas

La Tribuna

El Tribunal de Cuentas ha 
decidido fiscalizar las cuen
tas de la Diputación Provincial 
de Guadalajara, presidida por 
Francisco Tomey, del PP, en 
los ejercicios 1995 y 1996, 
según anunció ayer este orga

nismo. El tribunal señala que 
ha aprobado en pleno la pro
puesta, presentada por el con
sejero del departamento de 
Corporaciones Locales, de lle
var a cabo una fiscalización 
especial de la Diputación de 
Guadalajara relativa a los 
«conceptos que integran el 

remanente de tesorería al 31 
de diciembre de los ejercicios 
1995 y 1996».

Francisco Tomey ha sido 
acusado de un delito de false
dad de documento público por 
ocultar un déficit de 3.500 
millones en la diputación 
durante los últimos años.

* Ha encontrado el perso
nal un nuevo entretenimien
to nocturno. Destrozar las 
máquinas de bebidas que se 
encuentran las puertas de 
bares y cafeterías.

* El, o los artistas en cues
tión tuvieron remóveda la 
pasada madrugada. Varios 
conocidos establecimientos 
sufrieron el ataque de estos 
bellacos.

* Uno de ellos en la Plaza 
del Pilar y ¡a las doce de la 
noche!, otro en la calle de la 
Mata, y algunos más.

* No llegaron a la cafete
ría del aeropuerto porque aún 
no saben donde está.

* Ni ellos, ni nadie en este I 
pueblo tan aficionado a los 
misterios. ¿Dónde irá el Po
litécnico? ¿Dónde el Juan de 
Avila? ¿Cuándo se acabará la 
Plaza de Estrasburgo? ¿Ten
dremos casino?...

* Siguiendo con los 
gamberros, hay algunos 
"listillos" que no tienen otra 
cosa mejor que hacer que 
coger el teléfono de la para
da de taxis de la Plaza del Pilar 
y engañar a la gente diciendo 
que "espere un momento que 
voy para allá", y lo único que 
hacen es la puñeta.

* Alguien debería tomar 
cartas en el asunto, sobre todo 
los taxistas, porque algunos 
pueden pensar que es culpa 
suya y son poco serios.
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CAMPO MOVIL, S.A. TALLERES VIRGEN DEL ESPINO, S.L.
GRA. OE TOLEDO, NAVE 26. TEL. 25 43 58. CIUDAD REAL CTRA. BADAJOZ A VALENCIA KM. 267,500. TEL. 63 65 19. MEMBRILLA.

TE LO DEJAMOS 

1 IN FIN 
DE SEMArJA 
re// ít conocer nn coche inniensciniente grande c/ite sólo ini(h' 
3,4 m. V si íe í(nsííi, te fo dejamos durante todo et fin de seiiHii>‘‘ 
para e/ne io pruebes.
Preguuta en tu Concesionario Suzuki. T i’en io antes posi^^^^’' 
disponemos de un número timitado de unidades de pnic’l^^'' 
Promoción rá/ií/a hasta fin de mes.

$ SUZUKI
—////•-------------------

ó b


